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Ortega exige paridad entre Andalucía y La Mancha 

Autovía de Andalucía: 
(1MOPT nos ignora
Guiad Real y las poblaciones mas importantes de la 
^dnda y otras ciudades de la región, en general, han 
^^D olvidadas por el Ministerio de Obras Públicas en 
^finalización de la denominada “autovía de Andalucía”. 
'ftr este motivo, el senador y presidente provincial del 
ff, Gil Ortega, ha denunciado la falta de señalización 
stóva a esta provincia en todo el trazado.

1 El senador y responsable 
Lvincial del PP, Francisco Gil 
(Ortega, ha propuesto que la 
Lmovía de Andalucía pase a 
¡bominarse “autovía de La 
hteha”, a su paso por la 
Ii^ón. El senador popular 
Ironsidera que esta sería una 
I[ian forma de promocionar 
raticamente esta región, 
Ituclio más que algunas inver- 
|«iies que acompañan al Plan 
liTurismo Rural: “la forma 
lis eficaz de conseguir que

los turistas vengan es explicán
doles cómo se llega y dónde 
estamos”. Esta iniciativa se 
deriva, en primer lugar, de la 
denominación como “autovía 
de Andalucía“ de una impor
tante vía de comunicación que 
llega a la vecina comunidad 
después de atravesar durante 
más de 200 kilómetros las 
comunidades de Castilla-La 
Mancha y Madrid.

• (Pág^ 5)

La crisis del agua 
ha dividido a 
Izquierda Unida de 
Puertollano

La crisis del agua ha dividido 
a la agrupación Izquierda Uni
da de Puertollano, después de 
que el pasado viernes la asam
blea local cambiase la postura 
oficial que hasta ahora había 
mantenido la coalición sobre 
el trasvase de agua del embalse 
del Jándula al del Montoro. 
Este órgano decidió que la pos
tura de la presidencia estaba 
equivocada, y por la mitad más 
uno fue aprobada otra pro
puesta, que se defendió en el 
Pleno del lunes: asumir el ver
tido de agua en el Montoro, 
pero que se produzca durante 
el menor tiempo posible. Ante 
este giro en la actitud de su 
grupo, Florentino López Mon
tero presentó su dimisión como 
portavoz.

En la polémica sobre el tras
vase, el sindicato Comisiones 
Obreras siempre se ha mani
festado a favor del vertido, y 
no parece descabellado que el 
cambio de actitud de Izquierda 
Unida se deba a presiones del 
sindicato hermano.

(Págs. 10 y 11)
No existe ninguna indicación hacia Ciudad Real al salir de Madrid.

lavas afírma que 
|i|iatronal llamará
Nos sindicatos a 
Iitgociar un acuerdo 
ít rentas

La patronal propondrá por 
liento a los sindicatos UGT 

! CC.OO. iniciar la negocia- 
pn de la política de rentas, 
Í^gún dijo ayer el presidente 
«CEOE, José María Cuevas, 

IWn se mostró escéptico 
pe la contestación de las 
pirales a su petición.
| Cuevas se remitió a la pro
pia sobre rentas anunciada 
r.p^QE durante la nego- 
pón del Pacto Social y en 
pe planteó una pérdida de 
puntos de poder adquistivo 
' IOS tres próximos años, a 
*''ez que añadió que la con- 
■Sia empresarial para la nego- 

colectiva de 1994 es 
,^ar las condiciones salaria- 

1 y laborales que permitan 
mantenimiento del empleo, 
uevas se refirió a la huelga 

y advirtió a las cen- 
¿^.“que por la vía de la 
Relación se pueden conse- 

^®¡'^s que por la de 
P’’esión y la huelga”.

(Pág. 19)

►La central 
USO apoya 
la huelga 
general 
convocada 
para enero

 (Pág. 20)

► Cascos 
acusa al 
Gobierno de 
'negligencia’ 
en el 'caso de 
las escuchas 
ilegales’
^^(Pág^

► eE.UU. y la 
Unión 
Europea 
logran un 
'acuerdo 
global’ sobre 
el GATT

(Pág. 25)
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Enrique Moreno deshoja la margarita.- El presidente del Atlético Ciudad Real, 
Enrique Moreno, ratificó ayer su intención de dimitir de su cargo, aunque señaló que 
en un plazo de cuarenta y ocho horas enviará un comunicado personal a los medios 
de comunicación, en el que explicará los motivos de su salida o permanencia del club 
“rojillo”. En la foto de Rueda, un momento de la rueda de prensa celebrada ayer.
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De los pordioseros
RAFAEL DE ORENSE

Los 
verdaderos 
mendigos, 
por aquello 
de que la 
unión hace la 
fuerza, se 
unen y 
apoyan unos 
a otros

entro del Mundo, a manera de esos muñecos y cajas 
introducidos uno en otros, que van menguando en 
tamaño hasta llegar al más pequeño, subyacen otros, 

que según se van quitando capas sociales se encuentra la 
indigencia desastrosa, aquella categoría declara como “pobreza 
de solemnidad”, etiqueta en la que se encerraba la carencia 
más absoluta. Esta clase de necesitado no desapareció, lo 
que ocurrees que los sucesivos cambios, incluida la manera 
de expresarse, los metió a todos en una misma esfera. Pero 
están ahí, mezclados con esos otros que piden sin tener que 
hacerlo, fastidiando al que lo hace porque no le queda otra 
salida.

Los verdaderos mendigos, por aquello de que la unión 
hace la fuerza, aunque no siempre les salga bien, se unen 
y apoyan unos a otros, valiéndose de lo que haga falta dentro 
de un orden. Y por poco que se crea, también se sirven 
de los periódicos, diarios que editan ellos mismos por los 
medios más rudimentarios, con el fin de estar informados 
de sus cosas, ya que el resto de las noticias, las que a nosostros 
nos apasionan, les tienen sin cuidado, porque casi nunca 
hablan de ellos.

Hubo en Francia, a finales de la década de 1890, comienzos 
del mil novecientos, el “Journal des Mendiants”, gaceta no 
oficial de los pordioseros franceses, que se editaba en una 
multicopista directamente de los originales escritos a mano. 
En sus hojas, se daba la lista completa diaria y detallada

de las ceremonias más destacadas de las gentes con posibles 
con el fin de repartirse el plano de la ciudad para conseguir 
unas monedas. También aparecía una relación de personas 
caritativas a las que se podía acudir en demanda de ayuda 
haciendo constar la mejor hora para “visitarías”. ' ’

Unos años después, en 1989, apareció en Nueva York 
el “Street News”, de los que ahora se cumplen los cuatro 
años de su vida, hecho y vendido por los desamparados 
por los “homeless”, en el que se publican los temas propios 
de las gentes que no tienen nada, que viven en la calle 
y se refugian por las noches en una caja de cartón para 
dormir, debajo de una marquesina o de los soportales. A 
diferencia del precedente francés, no contiene rol de cere
monias para mendigar, pero si recoge crónicas contando de 
como llegaron algunos de ellos a la mísera existencia y |a 
forma de la que se valen para seguir viviendo. El “Street 
News”, es un periódico que puede adquirir todo el mundo 
que quiera, sin que en. sus columnas se aprecie la menor 
sensiblería, sino todo lo contrario, la más cruda realidad.

El ambiente de la pobreza lo conocemos poco, también ! 
el de los vergonzantes. Tal vez sea porque andamos con l 
la cabeza alta, como si lleváramos puesto un collarín protector i 
de las cervicales, que nos impide el doblar el cuello hacia 
abajo. Claro que también puede suceder que estemos hartos 
de “sablazos” impertinentes y engañosos, que confunden, v ■ 
en los que se puede llegar a descubrir desvíos viciosos, con 
lo que nuestro desden se reparte por igual, perjudicando 
a los auténticos menesterosos. No se si me explico.

a"
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ii Navidad en la Tele Hijos sin pan

CARMEN 
FERRERAS

a es Navidad en las 
Teles patrias. Se 
nota, sobre todo, 

por la cantidad de anuncios 
de perfumes, colonias y 
agua de lo mismo, juguetes, 
turrones, bebidas y regalos 
mil, amén de los anuncios 
propios de cada cadena a 
través de los que se nos 
venden las programaciones 
especiales de unas fechas 
que también los son. Hasta 
ahí todo muy bien. La navi
dad se acerca y los espa
ñoles, aún a pesar de la 
crisis y las recomendacio
nes de las organizaciones 
de consumidores, están dis
puestos a gastarse muchos, 
demasiados millones de 
pesetas en todo eso y en 
alimentación, capítulo que 
por sí solo se lleva más de 
lamitad de la nómina fami
liar. Tenga en cuenta que 
todo, absolutamente todo, 
subirá, a veces despropor
cionadamente, durante el 
ciclo navideño. Excepción 
hecha de ropa y calzado. 
Algunas tiendas anuncian 
ya en sus escaparates el 
veinte y el veinticinco por 
ciento de descuento e inclu
so más. Las rebajas de Ene
ro, hace por lo menos dos 
años que se han trasladado 

a Diciembre.
Lo curioso del caso es 

que, el vehículo elegido, un 
año más, por los publicistas 
para hacemos llegar este o 
aquel mensaje navideño 
vuelve a ser el mismo, o 
sea. Papá Noel, en este país 
de costumbres tan cam
biantes, la publicidad ha 
dado de lado a los entra
ñables Melchor, Gaspar y 
Baltasar para metemos en 
casa a un señor que será 
todo lo simpático que usted 
quiera, pero no es nuestro, 
es del vecino. No quiero 
decir que es extranjero no 
vayan a acusarme de xenó
foba, cuando nada más 
lejos.

Protesto y critico el afán 
extranjerizante de los publi
cistas televisivos sobre todo 
y reivindico en las pantallas 
patrias la presencia de los 
tres Magos de Oriente. Ya 
ve usted, en algún que otro 
país extranjero donde la 
Navidad era patrimonio de 
Santa Klaus y Papá Noel 
se está empezando a intro
ducir a los Magos de Orien
te y aquí, en España, prac
ticamos con ellos un absur
do apartheid que, no tar
dando mucho, les obligará 
a exiliarse, ¡el Niño de 
Belén no lo permita!.

JAVIER 
MARTINEZ 
REVERTE

i son los sindicatos o 
es el gobierno quién 
tiene razón a la hora 

de evaluar los resultados, a 
largo plazo, de la pretendida 
reforma del mercado labo
ral, el tiempo habrá de 
decirlo. Para los sindicatos, 
se trata de un proyecto que 
puede tener resultados con
trarios a los pretendidos, 
esto es: puede traer más 
paro. En cuanto al gobierno, 
se mantiene en sus trece al 
señalar que es la fórmula 
idónea para escapar de 
fenómeno tan abrumador 
cual es el desempleo. Los 
socialistas, incluso algunos 
que están fuera del gobier
no, insisten enseñalar que 
es un plan audaz y moderno 
y que los sindicatos viven 
anclados en el pasado. Los 
sindicatos, por su parte, 
siguen contemplando la 
política económica guberna
mental como teñida de peli
grosos tonos “thatcheristas”.

Tenga quién tenga la 
razón y con el llamamiento 
a la huelga ya imparable, 
lo cierto es que, por lo que 
a los jóvenes se refiere, la 
propuesta del ejecutivo tie
ne todos los visos de pre
tender que una riada de car

ne fresca y barata entre en 
el mercado liberal. Es pro
bable que el capítulo del 
aprendizaje de los jóvenes 
y su contratación genere 
más empleo, pero la pre
gunta esencial que hay que 
hacerse es así de dramática: 
¿no se está condenando a 
nuestros jóvenes a unas con
diciones de trabajo que 
recuerdan los peores tiem-
pos de los inicios del
desarrollo 
estaremos

industrial?, ¿no 
abaratando en (

forma irremediable la mano ó 
de obra hasta el punto de 
que pueda comenzar a 
hablarse de un nuevo perio
do de explotación?. Lo más 
curioso de todo es que ésta 
revolución del revés, está 
marcha atrás, la proponen 
los hijos de quienes lograron 
el avance de los derechos 
de los trabajadores. La para
doja está aquí mismo: los 
hijos de los socialistas han 
abrazado la filosofía de los 
antiguos patronos y es la 
hora de entonar un nuevo 
canto, uno que comience 
diciendo algo así corno 
“abajo los pobres del mun
do, fuera los esclavos sb 
pan”. Pero el gobierno vela 
por nosotros y nos ofrece 
salidas.
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G
onzález, ha dado su opinión 
sobre las cifras del paro 
en noviembre gracias a la 

visita oficial del presidente suizo 
Adolf Ogi. Porque González sólo 
habla de cuestiones internas desde 
el marco internacional, en el que 
tan agusto se siente.

González, que volvió en la tarde 
del sábado del Consejo Europea 
celebrado en Bruselas, dió la 
impresión de estar un poco en la 
inopia. Respecto al paro dijo lo 
mismo que ya había señalado su 
ministro de Economía, el señor 
Solbes. Que la cifra es mala, pero 
que se está destruyendo menos 
empleo y eso, a su juicio, es un 
buen síntoma.

Además, en el año que empieza 
dentro de dicisiete días, la reforma 
laboral puesta en marcha por el 
gabinete, sin consenso, y con una 
huelga general sobre nuestras cabe
zas como una espada de Damocles, 
dará sus frutos y se creará empleo. 
Si lo dice el señor González habrá 
que creerlo, pero no parece que 
las previsiones de los economistas 
más prestigiosos, ni las de la 
OCDE o la propia Comisión Euro
pea, vayan por ahí.

Otras panaceas puestas en prác
tica no han dado resultado, y en 
los tiempos de bonanza, nada leja
nos, no se consiguió crear empleo 
al mismo ritmo que crecía nuestra 
economía. Un servidor no entiende 
nada sobre esta materia, pero ten
go memoria. Y esa memoria me 
recuerda que del 86 al 90, cuando 
España era la “ciudad alegre y con
fiada”, cuando el crecimiento anual 
era poco menos que el asombro 

de propios y extraños, el mismí
simo “asombro de Damasco”, aquí 
no bajábamos de unas cotas de 
paro muy superiores a las de nues
tros vecinos que crecían menos. 
Fue la época en que los sindicatos 
acuñaron esa espantosa expresión, 
“precariedad”, para definir el tipo 
de contratos que se hacían.

Pues de la precariedad hemos 
pasado al pánico y la desespernaza. 
Pánico a perder el empleo “pre
cario”, y desesperanza ante la falta 
de ofertas en el mercado laboral. 
Si aún así el Gobierno, es opti
mista, pues seamos optimistas 
mientras nos queden fuerzas para 
ello. Claro que también el 92 iba 
a ser el año del gran despegue, 
y lo que hicimos fue quedamos 
pegados al suelo.

► Desde luego no 

parece que las 
previsiones de 
los economistas 
más prestigiosos, 
ni las de la 
OCDE o la 
propia Comisión 
Europea, 
concuerden con 
las del presidente 
del Gobierno

LAURA 
ESPINAR

A
ún a riesgo de repetirme en la 
interpretación de los aconteci
mientos que suceden en la UGT 

de Ciudad Real, me veo en la obligación 
y necesidad de volver a escribir sobre 
la mala situación que atraviesa este sin
dicato. Decir que, a quienes seguimos 
la pista de la vicisitudes de los dirigentes 
ugetistas provinciales, nos ha sorprendido 
la convocatoria de congreso extrordinario 
sería faltar a la verdad. Sin embargo, 
deja de piedra al más pintado la fecha 
de celebración del mismo, máxime cuan
do ya todo el mundo conoce la con
vocatoria de huelga general, de 24 horas, 
para el día 27 de enero y lo que ello 
supone de trabajo extra para los sindi
calistas. Es por ello que, supongo, la situa
ción en la séptima y octava planta del 
edificio de los sindicatos debe ser tan 
delicada que los hombres de Juan Marín 
se han visto abocados a la fijar la fecha 
del 5 de febrero e ir, por lo tanto, a 
remolque de CC.OO. en los preparativos 
de la convocatoria de paro. Sin embargo, 
también es posible que sólo dediquen 
ocho días para la preparación de este 
congreso, si no caen antes en una esqui
zofrenia de bigotes.

Intuyo que el recambio está preparado 
o que el gran tapado —el que suena 
en todas las intentonas—se lo está hacien
do a hurtadillas, tratando de escurrir el 
bulto, y es difícil, para, probablemente, 
aparecer él, o uno parecido, al frente 
de lo que fue el sindicato más potente 
de la provincia de Ciudad Real.

La situación que le espera al cuasi 
eterno aspirante no es para mandar los 
saludas de rigor a las instituciones y ami
gos: el congreso confederal, los resultados 
del 27-E, .y las elecciones sindicales son 
pruebas lo suficientemente importantes 
como para pasar el mandato tapando más 
fuegos.

w. LOPEZ 
CAMARENA

NIV—E 5: ya era hora

Y
a era hora de que algún político ciu- 
darrealeño advirtiese, y reclamase, por 
la intolerable discriminación de que 

es objeto- nuestra provincia en lo tocante, como 
diría un escritor que conozco, a la señalización 
de la autovía Madrid—Cádiz, también cono
cida como radial N IV—E 5. Resulta que 
el Ministerio de Obras Públicas (MOPTMA), 
tal y como denuncia el presidente provincial 
del PP, y senador, Francisco Gil—Ortega, se 
ha olvidado de que existen Ciudad Real, Puer
tollano y Valdepeñas, ya que estos nombres, 
ciertamente importantes entre las poblaciones 
a las que se puede acceder utilizando la N

IV—E 5, no aparecen, ni una sóla vez, en 
los 135 kilómetros que separan Madrid de 
Puerto Lápice, punto en el que muchos toma
mos la “Redia” N 420 para llegar a Ciudad 
Real y Puertollano y seguir hasta Córdoba 
y Badajoz. Ni que decir tiene que hasta el 
punto kilométrico 135, tampoco aparece el 
nombre de Valdepeñas y sí, una vez, el de 
Manzanares. Por supuesto, en esos 135 kiló
metros sí aparecen los nombres de Sevilla, 
Córdoba, Cádiz, Huelva, Almería, Málaga, 
Granada, Jaén y Bailén. Adelantándonos a la 
posible respuesta del MOPTMA, aceptamos 
que aparezcan Córdoba, Sevilla, Cádiz y Bai

lén, toda vez que están en la autovía, pero 
no el resto de las poblaciones citadas, ya que 
no están sobre la N IV—E 5 o, por el contrario, 
que figuren todas, en plano de igualdad, inclui
das Ciudad Real, Puertollano y Valdepeñas 
(Art. 14 de la Constitución Española). La otra 
reivindicación de Gil—Ortega es igualmente 
justa y urgente: la autovía que nos ocupa debe 
llamarse, hasta Despeñaperros, Autovía de La 
Mancha, al igual que la del Norte debe lla
marse, hasta Pancorbo, Autovía de Castilla. 
No por nada, sino porque todos, al parecer, 
somos iguales y esas señalizaciones mueven 
más turismo del que parece.
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El derecho al pataleo: carta a
D. Joan Jubert

(*) RAMON CARRILLO DE ALBORNOZ MARCOS

Debido, una vez más, a los ^‘duendes del taller”, nos vemos obligados a repetir este artículo, ya que apareció 
mutilado en un párrafo clave).

stimado Sr; Alguna vez 
habrá oído, que el silen
cio e.s virtud de los pru

dentes, así como que la igno
rancia es osada. De esto último, 
y no me estoy refiriendo a la 
osadía, está usted haciendo gala 
cada vez que manifiesta su opi
nión respecto al tema de la 
reversión de parte de los terre- 
no.s de Renfe a su legítimo 
propietario.'

Una cosa sí que le reconozco, 
su ascendencia sobre nuestro 
alcalde Nicolás Clavero, espero 
que a partir de ahora comprenda 
(nuestro alcalde) que usted cada 
vez que habla se equivoca. 
Recuerdo que no hace mucho 
tiempo usted dijo que nuestro, 
cliente. Gabino Cepeda Caste
llanos. sólo tenía un uno por 
mil de posibilidades de obtener 
el derecho de reversión. Nuestro • 
alcalde, al día siguiente, salió a 
la palestra diciendo que Gabino 
sólo tenía una posibilidad entre 
mil de obtener la reversión. A 
las pocas semanas, la lógica, el 
sentido común y la legislación 
vigente, se encargaron de poner 
las cosas en sus justos términos 
y por supuesto, quitarles a uste
des la razón y el derecho de 
reversión le fue reconocido a 
nuestro cliente, Gabino Cepeda 
Castellanos.

No contento con semejante 
aseveración y publicándose por 
el diario LA TRIBUNA, en pri
micia, el derecho de reversión 
concedido a Gabino Cepeda, y 

, haciendo gala, otra vez, de una 
imprudencia inimaginable, el 
periódico Lanza la publica 
poniendo en su boca y entre
comillado, otras manifestaciones 
de parecido “pelo” y sobre las 
que le auguro parecido porcen
taje de acierto, es decir nulo.

Si algo ha obtenido este des
pacho, y por ende los profesio
nales que lo componemos, es la 
enorme alegría que dimana de 
haber obtenido una contundente 
victoria en un tema de tanta 
importancia como el que nos 
ocupa. Creo sinceramente que 
usted sabe, al igual que yo, lo 
que Gabino Cepeda puede sacar

i

con la pretensión que está ejer
citando, una pretensión, por 
cierto justa y legítima, amparada 
por nuestra legislación, una pre
tensión que se ha conseguido 
con mucho trabajo, empleando 
más tiempo del que usted se 
puede imaginar, una pretensión 
lograda por el esfuerzo de un 
grupo humano compuesto por 
varios profesionales y por un 
legítimo descendiente de üno de 
los propietarios que en el año 
1863 fue expropiado a las afue- 

■ ras de Ciudad Real. Si, por el 
contrario, su ignorancia es supe
rior a la que le imagino y ver
daderamente no sabe lo que 
Gabino Cepeda puede sacar del 
ejercicio de su legítima preten
sión, aquí tiene a su disposición 
este despacho que le recibirá 
como es debido, sin tener tam
poco inconveniente, en si usted 

í r Í

quiere, aplicarle una tabla de 
honorarios, por cierto de cum
plimiento inexorable, publicada 
por el ilustre Colegio de Abo
gados de Ciudad Real.

Para terminar, es necesario 
recordarle que el Ente público 
que usted representa, no sólo 
va a sacar del pueblo de Ciudad 
Real los 900 millones que tanto 
usted como el alcalde han que
rido incular a la opinión pública. 
¿Es que usted, como represen
tante de. Renfe para la nego
ciación de la antigua Estación 
con el Ayuntamiento de Ciudad 
Real, no recuerda que, hace sólo 
unos días, además de los 900 
millones, firmó con el Ayunta
miento la entrega por éste a 
Renfe de dos grandes manzanas 
comerciales, justo en el centro 
del PERI, valoradas en más de 
2.000 millones de pesetas? A 

quien quiere usted engañar 
señor Jubert o quizás lo que pre
tende es desanimar a otros posi- 
ble.s reversionistas. Seamos 
serios, sea serio señor Jubert, 
solo decirle que será el Jurado 
Provincial de Expropiación o en 
su caso la Administración de 
Justicia, quien decida lo que 
Gabino Cepeda obtendrá al final 
de esta larga historia y que sus 
abogados y asesores, al final y 
solo al final, obtendrán lo que 
profesionalmente y legalmente 
se merezcan.

Hasta ahora, con la enorme 
satisfacción profesional por el 
éxito conseguido, estamos paga
dos.

(*) Ramón Carrillo de Albor
noz Marcos es abogado y miem
bro de A.R.S.C. y Asociados, 
equipo asesor de Gabino Cepe
da.

á

Promesas 
incumplidas que 
duermen en el 
sueño de 400 
alumnos

Sr. director: 
Hablamos 

adquirido por 
sobernantes

del compromisD 

nuestros distintas

CÍO

municipales, d^ 
hacer, para Puertollano, un'coa. 
servatorio de Música; prome,, 
incumplida por Ramón Fernáj-j 
dez Espinosa y posterionnewe 
por Santiago Moreno. primeA 
desde su dimensión de direciiii.B(< 
provincial del MEC y despo^Bj 
desde su cargo de alcalde en khÍ 
ciudad.

Año tras año, hemos venidiB 
haciendo la misma reivindicacioiB 
desde colectivos diferentes; AsoiB 
ciación de Padres, Consejo EscivB 
lar, desde la misma dirección diiB c 
Centro, etc.; siempre con wBr 
al alcalde, al concejal de CulturiB™- 
al director provincial del ME(;B^ 
argumentando la petición con 
estudio pormenorizado delCeoB®' 
tro actual, pequeño a todas luces 
infradotado de profesorado, 
teniendo que utilizar un colegio 
'‘Ramón y Cajal” para podei 

lA 
es

ion
impartir determinadas clases deK j 
instrumentos, y, este curso
lar, dejando de albergar a nume-B a 
rosos alumnos que deseaban ini-» 
ciar sus estudios musicales.

El Ministerio hablaba de 
el Ayuntamiento cediera el tene- 
no y él construiría... un organisnoB^- 

se pasaba al otro ja pelota. 
últimas gestiones, para conseguir 
nuestro objetivo, las realizamos 
siendo Santiago Moreno alcaldíBiai 
de nuestro pueblo y siendo difS-Bít 
tor provincial del MEC 
Caballero, albergábamos la ege^B 

ranza de que era el momento 
neo, pero, una vez más, noses^Bjn^ 
vocamos y así hemos llegadoijB^ 
lo que tenemos: un Conservatoá’®”’- 
que incumple con la normaiiaB'' 
que la LOGSE requiere panB® 
poder impartir la enseñanzamasi-ByS' 
cal, que no reúne medidas di Bsdi 
seguridad en caso de emergenM BAm 
y que, además, el pasado ju®® Btílc 
se derrumbó, sí, fue un trozob^-Bvist 
tante voluminoso del despachoB^p 
Dirección que, gracias a qee la 
directora salía en ese niowe»^ 
no le cayó encima; podría hato 
sido cualquier trozo de una de 
las clases cuando están llenas e

DON ISIDRO CEJUDO 
GARCIA-CARPINTERO 

(Licenciado en Derecho)
Falleció en Daimiel, ayer 14 de diciembre de 1993, a los 71 años de 

edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica 
de Su Santidad.

D.E.P.

Sus hermanos, María, Víctor y 
Román; hermanos políticos, Ange
les, Carlos y Julián; sobrinos y 
demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR EL ETERNO DESCANSO DE SU ALMA,
Y comunican que el funeral de corpore insepulto, se celebrará hoy, día 15 
de diciembre, a las CUATRO de la tarde, en la Parroquia de San Pedro 
Apóstol, de Daimiel, por cuya asistencia quedarán muy agradecidos.

Si de verdad 
quiere ayudar 

ai Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INTEKMÓ.N preferimo.s 

avudarlcs a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Éormarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos.

...Coiabore con intermón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93) 301 29 36
v le diremos cómo hacer cfecti.vo su don’ativo.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

niños, pero no fue así. ., Bi 
¿Cuándo y dónde se impart'^B 

ahora las clases...?. ¿Se J* 
este mes y con él la evaluaeion-^Jiap

Puertollano, una ciudad fl 
tiene una gran tradición nn» 
desde años, que fue P'^'^^f^j 
la creación de una Estela ®

S

Música que data del año . ■ni. 
puesta en marcha gracias al a 
de un grupo de personas, no^ ■ 
un Conservatorio digno, 
lo tienen Alcázar y Ciudad ■ 
¿Por qué? Quizá porque losp 
ticos de estas ciudades 8®^^ 
más fuerza en las altas c- 
políticas, o tal vez porque j-^^^^ 
den con más vehemencia y 
vicción las necesidades

M- Nieves Gómez 0^^. 
Domingo Rodríguez, rep’'2 
tes por el sector de P^„ ¿fp 
el Consejo Escolar de
vatorio.

pías 
es o

’S
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Is
S 0 senador Francisco Gil-Ortega 

denuncia la falta de señales 
relativas a esta provincia en todo 
el trazado de la denominada 
‘^Autovía de Andalucía”

1
^jMega pide que se llame ''Autovía de La Mancha” a su paso por la región

roniso, 
Íistinns

"1 eoit-i 
romesi 
'ernáis

Ciudad Real, olvidada en 
la Autovía de Andalucía
(iWaí/ R^^i y ^^^ poblaciones más importantes 

Sí Ha provincia, y otras ciudades de la región
ürecioi 
icspués 
en es!a

general, han sido olvidadas por el Ministerio 
j^Obras Públicas, Transportes y Medio Ambien-

venido 
cacióii, 
i: Aso- 
> Esco-: 
ión del 

visitas 
’ultiin,

ffn la señalización de la denominada ^‘Autovía 
j( indalucía”. Por este motivo^ el senador y

presidente provincial del Partido Popular, Fran
cisco Gil-Ortega, ha denunciado la falta de seña
les relativas a esta provincia en todo el trazado, 
y ha propuesto que la Autovía pase a deno
minarse “Autovía de La Mancha” a su paso 
por la región. El senador del PP considera que

esta sería una gran forma de promocionar turís
ticamente esta región, mucho más que algunas 
de las inversiones que acompañan al Plan de 
Turismo Rural: “la forma más efícaz de con
seguir que los turistas vengan es explicándoles 
cómo se llega y dónde estamos”.

Francisco Javier PEÑA

MEC, 
eon UD 
IC» 
' luces 
srado, 
:o1cj» 
poder 

ses de 
esco- 

nume- 
m iiii-

Esta iniciativa se deriva, en 
piimer lugar, de la denomi- 
lación como “Autovía de

e que 
lene- 
nismo 
a. Las 
seguii 
zantos 
ilcaldi 
diree- 
lilani 
csps 

oidi

adoi 
aloré 
nainí 

pan 
musi' 
is di 
tencia 
ueves 
ibaS' 
Tode

La señalización en las autovías supone una gran ocasión para la promoción turística de las zonas que atraviesan.

1 ^1á

1Üiidalucía” de una importante ' 
da de comunicación que llega 
iAndalucía después,de atra-, 
ísar durante casi doscientos 
ilómetros la comunidad autó- 
loma de Castilla-La Mancha 

más de 60 kilómetros la
Comunidad de Madrid.

Además, Francisco Gil-Or
tega ha recordado al Gobierno 
que a la salida de Madrid por 
¿citada autovía, con dirección 
alsur,no se encuentra ninguna 
señal indicativa de la situación 

gráfica de Ciudad Real, ni 
Íesus poblaciones más impor
te y con mayor valor turís- 
tacomo Almagro, Valdepe- 
Boíuertollano. .

í bprimera indicación para 
ftadReal se encuentra en 
tao Lápice, en la desvia- 
^ hacia esta capital por la 

‘''•‘*20; esta información se 
I™ta a indicar la dirección, 
^ que en esta señal no están 
señalados los kilómetros. .■ 
j^ies, y durante más de cien 
^metros, ya han podido ser 
Distas por los conductores 
señales con las distancias kilo- 
"’eincas hasta todas las capi- 
'<s andaluzas, la mayoría 
“^ea del trazado de la Auto- 
'la.
Jor este motivo, Gil-Ortega 

explicado que “como exis- 
señales indicativas de las 

JPitales andaluzas, así como 
algunos pueblos de esa 

aiutónoma, pediré 
Gobierno central que no 

1^ mera de esa posibilidad 
? la capital ni a las pobla- 

importantes de esta 
wincia”.

1 popular ha
U^’^Q ^^e la simple seña- 

^® ^'^^ autovía de uso 
corno es la N-lV/E-5, 

líe 1 ^.’^POi'tante que algunas

liara! ^ ^^^ ^^ Turismo 
lares ^ ^^^'^^ programas simi-

enio. 
late

ferái 
fien- 
COU’ 

su

•liián 
rdcii 
jnJ

a de 
¡976, 
CSÓII 
tiene

tan- 
, en 
iser- as, olvidadas

i’ '^ actual denominación

" ai» ,

Almagro es una de las localidades de la provincia que son olvidadas.

^ Las carreteras francesas, 

modelo de información

de las autovías que salen' de 
Madrid con una estructura 
radial, las dos Castillas —Cas
tilla-León y Castilla —La 
Mancha —son - las grandes

olvidadas. Aragón, Levante, 
Extremadura .o Andalucía son 
comunidades autónomas que 
son recordadas en las deno
minaciones de estas autovías.

Las carreteras francesas, desde las autopistas hasta las 
secundarias, son un modelo en cuanto a la información que 
prestan a los conductores. Todo punto de interés turístico que 
se encuentra por los alrededores, como una iglesia, castillo, 
edificio público o parajes naturales, son debidamente 
señalizados.

El modelo que propone el senador y presidente provincial 
del Partido Popular, Francisco Gil-Ortega, sobre la 
denominación de la N-IV a su paso por nuestra comunidad 
autónoma como “Autovía de La Mancha” es común en Francia. 
Allí, además de un nombre genérico representado por un 
número, las autopistas reciben la denominación de la región 
que atraviesan. Estos cambio.s de nombre se realizan además 
cada cien o doscientos kilómetros.

De esta forma, los conductores pueden estar informados en 
cualquier momento de la región por la que circulan, y 

estas se benefician de la promoción turística que esto 
supone.

M.C.D.2022
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Manuel López Villaseñor.

Hoy, entregan el premio 
‘‘López Villaseñor”

Pilar MUÑOZ

El pintor Manuel López 
Villaseñor no podrá asistir hoy 
a la entrega de premios de la 
segunda edición del premio de 
pintura que lleva su nombre, 
ya que en la actualidad está 
recuperándose de la interven
ción quirúrgica a la que fue 
sometido el pasado día 10, en 
la madrileña clínica “Loreto”.

López Villaseñor manifestó a 
este diario que se recupera 
favorablemente de la operación 
y que sentía profundamente no 
poder estar presente en la 
entrega de premios. No obstan
te, el pintor, a través de este 
periódico, felicita a los galar
donados e invita a los pintores 
de la provincia y residentes en 
la misma a que participen en 
próximas ediciones de dicho 
certamen.

Clausura y entrega de premios

Como hemos indicado ante
riormente, la entrega del II Pre
mio de Pintura “López Villa- 
señor”, tendrá lugar hoy en el 

Museo que lleva el nombre del 
pintor, a las ocho de la tarde. 
A continuación será clausurada 
la exposición, que recoge las 
obras premiadas y seleccionadas 
en dicho certamen.

Cabe recordar que el primer 
premio recayó en el pintor ruso, 
afincado en un pueblo de Tole
do, Boris Lugovsky, con su obra 
“Belleza y poder”. Este premio 
está dotado con millón y medio 
de pesetas y placa.

También se hará entrega de 
placas a los pintores José Mar
qués Talavera, con su obra “In
teriores con flores”, y a Emi
liano Vozmediano con su obra 
“Vista de Ciudad Real hacia 
el sur-oeste”, que fueron pre
miados por el jurado califica
dor. A la clausura de la expo
sición, que fue inaugurada el 
pasado día 1, y entrega de pre
mios, está prevista la asistencia 
del alcalde de Ciudad Real, 
Nicolás Clavero, y del concejal 
de Cultura, Carlos López 
Camarena, que serán los encar
gados de entregar a los galar
donados sus respectivos pre
mios.

CIUDAD REAL

En la campaña de Cruz Roja “Crece en solidaridad”

Recaudan mas de
medio millón

P. MUÑOZ

Las personas que han par
ticipado en la campaña “Crece 
en solidaridad, da una respues
ta” han recaudado en la pro
vincia más de medio millón de 
pesetas, según indicó ayer la 
presidenta provincial de Cruz 
Roja, Angela Sanroma.

El objetivo principal de 
dicha campaña, que comenzó 
el pasado mes de noviembre 
y que estaba previsto que fina
lizase el Día del Voluntariado, 
era sensibilizar a los profesores 
y alumnos sobre el problema 
de la infancia en el Tercer 
Mundo. La presidenta provin
cial de Cruz Roja, que destacó 
la labor realizada por los pro
fesores y alumnos de los cole
gios de Ciudad Real y de la 
provincia que han participado 
en la campaña, indicó que 
dicho objetivo se ha cumplido.

Angela Sanroma explicó que 
en la capital han participado 
diecisiete colegios y en la pro
vincia catorce. Asimismo, indi
có que los profesores que han 
colaborado han sido cuatro
cientas noventa y cinco y doce 
mil ciento sesenta y cuatro 
alumnos.

Por otro lado, comentó que 
una de las actividades que han 
llevado a cabo fue la realiza
ción de dibujos sobre como ven 
los alumnos la situación de la 
infancia en el Tercer Mundo. 
En este sentido, indicó que los 
profesores se han encargado de 
explicar a los escolares la situa
ción que se vive en estos países, 
plasmando posteriomente los

iiiici

5ta

Angela Sanroma, presidenta provincial de Cruz Roja.

alumnos en sus dibujos el pro
blema de estos niños.

Los dibujos presentados han 
sido trescientos sesenta y cua
tro. De estos trabajos fueron 
seleccionados en el primer 
nivel, uno que presentó un 
alumno del colegio Ferroviario 
de Ciudad Real; en el segundo 
fue seleccionado un dibujo' rea
lizado por un escolar del cole
gio daimieleño “Espinosa”, y 
en el tercer nivel fueron selec
cionados dos obras, una del 
colegio Santó Tomás de Aqui
no de Tomelloso y otra del 
colegio Ferroviario de Ciudad 
Real. Estos dibujos, según 
señaló Angela Sanroma, serán 
expuesto probablemente en la 
sala del Ayuntamiento capi
talino.

Por último, la presidenta 
provincial de Cruz Roja, maní-

festó que otra
dades que

les
11111 

de las adí ^. 

en los colegios, y que teii| 
continuidad, fue un juego ™ 

Eeducación para la paz, eii^ 
que intervinieron quince ai 
gios. El juego consiste en(j 
los chavales indentifiqueii 1 
calles de la ciudad con la p 
y la guerra. Postenormcrl 
tienen previsto llevarlo a 1 
pleno del Ayuntamiento pa 
poner en conocimiento de 
corporación las opiniones 
los alumnos sobre aleua 
calles y zonas de la ciudil

Cabe recordar que los pía 
yentos a financiar son constra 
una guardería en Gaza (Pa 
tina), así como rehabilitara 
escuela en Burkina Fasj 
construir un hospital en M 
guay, que ya está en mail

ira

tO!

UniVERJlOAD DE
Gunun iA mAncHA

Organiza la Sección de Historia Contemporánea 
del Departamento de Historia, con la 

colaboración de la
Facultad de Letras

Ciclo de Conferencias sobre

HISTORIA DE ESPAÑA

Miércoles, 15 de diciembre, a las 19.30 horas, 
en el Aula Magna (105) del nuevo Aulario

General del Campus Universitario,

JOSE CAYUELA FERNANDEZ

impartirá la conferencia
Centros de poder y elites económicas 

en la España Contemporánea

Jose Cayuela Fernández es Profesor Titular 
de Historia Contemporánea 

de la Facultad de Letras.
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un nino
Cada 2 seg. muere un niño en el 
mundo por falta de ayudo. ¿Coónlj 
tiempo vas a esperar paro ayudonK. 
Hazte COLABORADOR de AYUDA B 
ACCION y con sólo 70 ptos ol®’ 
podrás asegurar la vida de millonKn® 
niños

¡AYUDALES!
NO HAY TIEMPO QUE PKDH

RECORJA Y ENVIA ESTE CUPON i ......... .
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¡iM^comisarío, Felipe Nieto, torna hoy posesión de forma oficial

El numero de delitos
desciende por cuarto año

Locales de ocio y 
menores, tema de la 
Junta de Seguridad 
Provincial

FJ.P.

Francisco Javier PEÑA

£1 número de delitos comu- 
x registrados en la provincia 
kCiudad Real ha descendido 
\ marto año consecutivo, 

informaron ayer el 
¿rnador civil, Tomás Mor- 
jHojel nuevo comisario pro- 

Felipe Nieto, que toma- 
á hoy posesión de su cargo, 
le forma oficial, en el Gobier- 

Civil.
Hasta el mes de octubre, el 
ícnso era de un 3,53 por 

Mío con respecto al año 
ior, y en los meses de 

ieinbre y diciembre se está 
(afirmando de forma clara 
da tendencia. Según señaló el 

mador, en los primeros 
iges del año temieron no
»inplir los objetivos, por el

jj • ¡10 número de delitos regis- 
u Bílos. pero “a partir de junio 
maca .
e ten 
¡negó 
iz, en

estadística volvió a ser favo-

En cuanto a los tipos de deli- 
05, el nuevo comisario destacó 
me en Ciudad Real no había

' ^^ ? roblemas graves en los delitos 
^^^"1 entra la vida o agresiones 
'" lí P usuales, ya que por su número
omieii^son significativos, 
lo a Sí recalcó como más preo-
ito pa aupantes los delitos contra la
to de 
ones

iropiedad, “especialmente 
robos en establecimientos, de El nuevo comisario provincial, Felipe Nieto, toma posesión hoy. RUEDA

;

algua áículos y en el interior de 
ciu(¡j Khículos”.

Estos pequeños delitos, “que 
veces son más difíciles de 

tmbatir que los grandes”, son 
fe que más inquietud causan 
etelos ciudadanos, añadió el 
wrawio, que también destacó 
rf^cto de la seguridad y

litar 
Fas»

5i^ 

i

it x?“* JUSTO 
COMPROMITERSE

En 105 . Donativos:
®^ ’«72^2^!?^ Bancos y Cafas de Ahorro. 

J^tegaciones de MANOS UNIDAS
• •.. *^ ^^ Comité Ejecutivo

*^*^0$ UNIDAQ r
• tápana Contra el Hambre

38 Ejecutivo: '
*28004 Madrid’Tfno (91)410 75 00

^•**®'ee<ii* 0 Información Oe Marx» Uncías'
D •nvvato da socio coiabofadex

calidad de vida como uno de 
los que más valoran los ciu
dadanos.

Por último, se refirió al pro
blema de la droga “que es muy 
difícil de evaluar por la falta 
de denuncias”.

Más prevención

Tanto Tomás Morcillo como 
Felipe Nieto explicaron que la 
Policía y la Guardia Civil 
hacían especial hincapié en la 
prevención de la delincuencia, 
y no sólo en la represión. En

este sentido, el gobernador se 
refirió al seguimiento de delin
cuentes conocidos y al cierre 
de las vías de penetración de 
delincuentes, especialmente 
por la N-IV.

Los problemas y necesidades 
de la Policía en Ciudad Real 
también fueron tratados en la 
rueda de Prensa de presenta
ción del nuevo comisario pro
vincial. Felipe Nieto considera, 
en este sentido, que la Policía 
necesita para trabajar a pro
fesionales con formación actua
lizada, y que “trabajen en una 
investigación con vistas al pro
ceso penal”.

En cuanto a medios mate
riales, Nieto se refirió a la 
necesidad de potenciar el equi
po informático de la Comisa
ría; también dijo que Venían 
carencias de vehículos “K” (sin 
distintivos policiales).

Por último, el comisario pro
vincial dijo que la Comisaría 
es un lugar abierto a todos, 
tanto a ciudadanos como a aso
ciaciones, para así conocer 
mejor todos los problemas 
derivados de la delincuencia.

Felipe Nieto Jiménez, licen
ciado en Derecho, ingresó en 
el Cuerpo Policial el 26 de abril 
de 1973, y fue destinado a la 
Comisaría General de Informa
ción. Hasta’ el año 1990 ha 
desempeñado funciones en 
Información y en la Comisaría 
General de Policía Judicial. En 
ese año ascendió a comisario 
por oposición, y pasó a ocupar 
la Secretaría General de la 
Subdirección General Operati
va, donde ha estado hasta 
ahora.

El gobernador civil de Ciu
dad Real, Tomás Morcillo, 
informó de la celebración, el 
próximo día 21, de una reunión 
de la Junta de Seguridad Pro
vincial para tratar la proble
mática de los locales y los 
menores.

Tomás Morcillo dijo que 
existe preocupación por el con
sumo de drogas sintéticas, 
incluso por menores, por lo 
que señaló que la actuación de 
las Fuerzas de Seguridad del 
Estado será selectiva, contra 
los locales en los que es más 
fácil que estas drogas lleguen 
a ellos. Morcillo habló de este 
tema a propósito de la incau-
tación en fechas recientes
un alijo de éxtasis 
provincia.

El horario de cierre 
locales, especialmente

en
de 
la

ROVER 216 GSi

de 
en

los 
las

fechas navideñas, también será 
uno de los temas que serán. 
tratados en la mencionada reu
nión del día 21. Sobre la peti
ción de la Asociación Provin
cial de Hostelería para aumen
tar el horario, Tomás Morcillo 
volvió a incidir en la dificultad 
de conceder “manga ancha de 
forma discriminada, ya que hay 
que distinguir entre los locales 
serios y los que no lo son tanto, 
que son los que crean proble
mas”.

Sin embargo, el gobernador 
afirmó que todos los años, 
durante las fiestas de Navidad 
e incluso en otras fechas seña
ladas, “siempre se han conce
dido horarios suficientes”. 
También dijo que en Ciudad 
Real no se es más estricto que 
en otras provincias, y tampoco 
se cumplen los horarios.

Ahora tiene 250.000 razones más para 
comprarse un Rover 216 GSi.

1

1

I
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Porque el Rover 216 GSi, cuesta ahora
250.()()() Ptas. menos. El mejor precio se suma a 
su impecable diseño, a su perfecto equipamiento 
y a sus grandes prestaciones;
- Motor 1.600 cc. 16 válvulas v 111 C.V.

- Dirección asistida.
- Elevalunas eléctricos.
- Espejos retrovisores eléctricos 

y térmicos.
- Inserciones de madera.

Rover 216 GSi

Precio lina! recomendado incluido IVA. transporte e impuesto sobre matriculación Oferta válida para unidades posibles en stock en

S<.>BRE rf>IX') ES UN RtWER

Por 1.967.200 Ptas.*
Península y Baleares. No acumulable a otras ofertas.

ROVER

Concesionario Oficial: CIUDAD REAL. AUTOMOCION MASER, S.L. Ctra de Madrid. 
Parque Empresarial Guadiana. Naves 5 y 7. Teis: 25 22 51 y 25 16 80. PUERTOLLANO. 
AUTOMOVILES BASIUO. Miguel Servet, 22. Tel: 42 00 26. VALDEPEÑAS. AUTOS CARRETERO, S.A. 
Polg. Ind. Avda, del Vino, Parcela 96. Tel: 32 21 34.
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Promoverá los juegos y jubetes creativos

Campaña sobre el
consumo de juguetes

La Tribuna

La Federación de Enseñanza 
de Comisiones Obreras está 
realizando una campaña con el 
objetivo de que “la comunidad 
educativa reflexione sobre los 
valores sociales que se trans
miten, también, por medio de 
los juguetes”.

Esta campaña será desarro
llada por la Federación de 
Enseñanza del mencionado sin
dicato a través de publicacio
nes, mesas redondas, fiestas y 
charlas, en las que transmitirán 
“su confianza en la posibilidad 
de que las cosas cambien, y 
en la posibilidad de conseguir 
una sociedad mejor, sin vio
lencia y sin discriminaciones”. 
CC.OO. señala que en esta 
tarea es muy importante el 
papel de enseñantes, educado
res y padres.

El sindicato de Enseñanza 
afirma que la publicidad de una 
industria juguetera, que mueve 
miles de millones de pesetas, 
está más interesada en la 
ganancia que en el carácter 
educativo del juguete. Comi
siones Obreras añade que esta 
publicidad promueve “el con
sumo de unos juguetes que 
refuerzan los roles sexistas, la 
violencia y la competitividad”.

W

Los niños son influenciados por la publicidad de TV.

Curso para médicos de 
familia en Ciudad Real

UJnbiina

Un total de 25 alumnos, 
todos ellos facultativos con 
cinco años de ejercicio en 
puestos de Atención Primaria, 
participan en el V curso de 
perfeccionamiento para la 
obtención del título de médico 
especialista en Medicina Fami
liar y Comunitaria, que desde 
el presente mes de diciembre 
y hasta el mes de mayo se 
desarrolla en el Centro de 
Salud número 1 de Ciudad 
Real.

Este curso ha sido organi
zado por la Comisión Provin
cial de Docencia e Investiga
ción, que regula el desarrollo 
de esta actividad formativa.

La programación consta de 
dos partes, una teórica y otra 
práctica. La primera tiene una 
duración de 150 horas, durante 
las que se efectuará una revi
sión de la medicina de familia, 
dentro de los aspectos siguien
tes: estadística, epidemiología, 
educación sanitaria, planifica
ción, y desarrollo de progra
mas relacionados con la mujer, 
el niño, o el anciano. También 
serán tratados temas clínicos 
y unos seminarios de radio
logía y electrocardiografía.

La segunda parte corres
ponde al reciclaje práctico y 
tiene una duración de seis 
semanas. Durante este tiempo.

El curso tendrá prácticas.

los alumnos acudirán a ib 
sos servicios de consultas 
diferentes especialidai 
médicas.

Este curso es el quiii? 
último de un programa : 
comenzó en el 91, y en el 
hasta ahora se han reck 
120 médicos. Ciudad Rea 
la primera provincia de ( 
tilla-La Mancha que conc-. 
los cursos y una de las: 
meras a nivel nacional! 
participantes tendrán 
superar un examen y presea 
un trabajo que será evaludr 
por la comisión provincial.

La Diputación aprueba i 
por más de 165 millones

Los promotores de esta cam
paña señalan como un incon
veniente el hecho de que los 
niños y niñas no desean los 
juguetes espontáneamente, 
libres de toda influencia, “sino 
que por el contrario piden lo 
que ven en televisión”.

Por último, consideran que 
no se trata de prohibir a niños 
y niñas el uso de un deter
minado juguete, sino fomentar 
juegos y juguetes que ayuden 
a la conformación de personas 
con valores positivos como 
creatividad, cooperación y soli
daridad.

Rechazo del aplazamiento de 
la reforma educativa

Por otra parte, la Federación 
de Enseñanza de CC.OO. ha 
criticado la decisión de la 
Administración educativa de 
retrasar, por causas económi
cas, el calendario de aplicación 
de la reforma por segundo año 
consecutivo.

Comisiones Obreras critica 
el hecho de que la promesa 
electoral del PSOE hecha en 
1982 “tenga que esperar al año 
2.000 para convertirse en rea
lidad”. También califica de 
“penosa” la absoluta confusión 
creada para el profesorado, “ya 
que aumentará la incertidum
bre acerca del futuro perfil de 
los puestos de trabajo, así como 
para alumnado y familias, que 

habían planificado sus itinera
rios educativos en función de 
las expectativas diseñadas en el 
nuevo sistema educativo”.

Para la Federación de Ense
ñanza de CC.OO., el Gobierno 
“diseña una indignante pro
puesta para la juventud, a la 
que, incapaz de ofrecerle una 
oferta formativa profesional 
adecuada, envía sin protección 
social ni garantías laborales

al trabajo precario y mal 
pagado”.

El sindicato afirma que, para 
acabar con esta situación, se 
propone consensuar con la 
comunidad educativa y las-fuer
zas sociales una iniciativa legis
lativa.

La Tribuna

La Comisión de Gobierno 
de la Diputación Provincial, 
reunida ayer, aprobó un paque
te de inversiones por más de 
165 rnillones de pesetas en cer
tificaciones, justificaciones, 
obras por administración, pro
yectos y expedientes de liqui
dación de obras.

El capítulo de certificaciones 
de obras fue aprobado por un 
montante de 66 millones de 
pesetas, entre las que destacan 
las referentes a mejora del tra
zado y refuerzo del firme de 
la carretera CR-504 de Villa- 
nueva de San Carlos a Calzada 
de Calatrava, alumbrado públi-

co en Villarrubia de los (^ 
edificio de usos múltiples 
Calzada de Calatrava y anipSi 
ción de la Residencia Um^ 
sitaría Santo Tomás de Im 
nueva.

En obras por administran 
fueron aprobados 18 nii9a 
para la urbanización delffl 
pus Universitario de (51 
Real y para la Casa Cd 
tonal de Fuenllana. '

En el capítulo de jusii6^ 
ciones de inversiones de fid 
fueron aprobadas pavimfí^ 
ciones en Llanos del Caudí 
por una cantidad cercana ai 
19 millones de pesetas, y > 
edificio de usos múltiples® 
Almagro.

DONA MIGUELA SANCHEZ DE LA NIETA MILLA
(Vda, de Apolonio Díaz de Mera García del Castillo)

Falleció en Daimiel, ayer 14 de diciembre de 1993, a los 89 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.
Sus hijos, Miguel, Apolonio, Emilio y Angelita; hijos políticos, Milagt®*^' 
Purificación, M- Manuela y Emilio; nietos y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR EL ETERNO DESCANSO DE SU ALMA
Y comunican que el sepelio tendrá lugar, hoy día 15, con misa de cuerpo presente, a las ONCE de la mañana, en la Iglesia Parroquial

Santa M® la Mayor de Daimiel, por cuya asistencia quedarán muy agradecidos. __ ^
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La consejera de Sanidad firmó dos convenios para combatir la droga RUEDA

¿a consejera de Sanidad firmó dos convenios para la prevención de la drogodependencia

Paloma Fernández: ‘hay 
que poner coto a la droga’
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Pelayo MARTIN

Paloma Fernández, conseje
ra de Sanidad firmó, ayer en 
el Ayuntamiento de Ciudad 
Real, dos convenios comarcales 
R la prevención de drgode- 
^ndencias sucritos entre la 
Consejería y las corporaciones 
de la comarca de Ciudad Real 
y con la del Campo de Cala
trava. Estos dos convenios 
están incluidos dentro del Pro
grama Comunidad-Escuela de 
Salud.

Paloma Fernández dijo que 
d problema de la droga está 
’hí y “hay que poner todos los 
medios para combatiría, por 
dio se lleva a cabo este pro
grama de prevención”.

Este tiene el objetivo de pro

Los Testigos de Jehová 
celebrarán su asamblea

■ La Tribuna

■ El próximo domingo, y bajo 
■ terna “Sigamos de cerca a 
1 excelente dechado”, los 
■ cTu®^^ Cristianos de Jehová 
■ celebrarán su Día Especial de 
■ jsamblea en el Teatro Quijano 
■ . capital. El programa dará

1 ddomingo, a las
B p Loras de la mañana y 

'"^«zará a las 17,30 horas.
B n este programa se anima

mocionar actos alternativos a 
los menores de lO a 14 años, 
por ejemplo con actos cultu
rales, deportivos, tiempo libre, 
de ocio, etc.

La consejera señaló, asimis
mo, que tiene muchas esperan
zas depositadas en el éxito de 
dicho programa y pasó a enu
merar las comarcas y pobla
ciones de la región que tam
bién lo han suscrito; en la pro
vincia ya ha sido firmado en 
el área de influencia de Puer
tollano. Destacó que este pro
grama es pionero a nivel nacio
nal. La inversión de la Con
sejería, en los dos convenios, 
alcanza los 4.200.000 pesetas; 
misma cantidad que deben 
sufragar los ayuntamientos que 
han firmado estos convenios. 

rá, según una nota de prensa 
enviada a este diario, a pare
cemos a Jesucristo; una parte 
de este programa ofrecerá con
sejo específico especialmente 
para los jóvene.s y los equipará 
para enfrentarse a los desafíos 
de la educación académica, el 
entretenimiento y el materia
lismo. Está previsto, asimismo, 
discursos, experiencias y 
demostraciones que destacarán 
como resistir la influencia de

^ EI futuro gran hospital va 

por el buen camino
La consejera de Sanidad, 

Paloma Fernández, también se 
refirió al futuro gran hospital 
de Ciudad Real. La consejera 
indicó que, en la actualidad, 
están llevándose a cabo las 
primeras negociaciones entre 
el Insalud y la Junta regional 
para estudiar la aportación 
que debe realizar la 
Consejería, a la vez que 
también está siendo elaborado 

este mudo inocuo y seguir el 
modelo de Cristo.

Durante la sesión de la 
mañana, ci las 13,05 horas, se 
celebrará el bautismo de 
inmersión en agua a las per
sonas que recientemente se 
han dedicado a Jehová Dios.

La nota finaliza señalando 
que se espera la presencia de 
cerca de cien personas proce
dentes, en su mayoría, de nues
tra provincia. 

el programa de trabajo, 
“puedo decir que todo va por 
el buen camino”.

En otro orden de cosas, el 
centro de rehabilitación de 
drogodependientes de Ciudad 
Real ya está funcionando, 
según aseguró el director 
regional del Plan, Javier 
Cuenca, “además es posible 
llevar a cabo futuros 
programas”.

Teatro Quijano.

4?

Un momento de la rueda de prensa RUEDA

CCOO iniciará una 
campaña sobre la 
gestión de residuos 
sanitarios

P. MARTIN

La Federación Regional de 
Trabajadores de la Salud de 
Comisiones Obreras de Casti
lla-La Mancha va a llevar a 
cabo una campaña sobre la ges
tión de residuos sanitarios tóxi
cos que salen de los centros 
hospitalarios.

José Ignacio de la Rubia, 
secretario regional de Informa
ción, manifestó que desde el 
pasado 12 de diciembre ha 
entrado en vigor una nueva 
normativa de la Comunidad 
Europea por el que la gestión 
de los residuos sanitarios son 
competencia, desde esa fecha, 
de las gerencias de los hos
pitales; anteriormente depen
dían de los ayuntamientos, que 
eran los que tenían que eli
minar los residuos tóxicos.

De la Rubia, tras denunciar 
que el hospital “Nuestra Seño
ra dé Alarcos” no ha llevado 
a cabo una buena gestión de 
estos residuos, señaló que 
Comisiones Obreras ha editado 
un folleto, en el que se pide 
a las autoridades la buena ges
tión de los mencionados resi
duos, “vamos a exigir que sean 
reciclados todos ellos y que 
haya una separación selectiva”. 
También van a organizar unas 
campañas de sensibilización 
dirigidas a trabajadores y usua
rios.

Por su parte, Pedro Jesús 
Muñoz, secretario regional de 
Salud Laboral, denunció la 
mala gestión de estos residuos 
y destacó que no son todos 
iguales.

Muñoz indicó que los hos
pitales vulneran la legalidad 
vigente.

Entre las propuestas de 
CCOO están las del tratamien
to adecuado para que no resul
te perjudicial ni para los tra
bajadores sanitarios ni para 
cualquier ciudadano además de 
reducir los residuos sanitarios, 
incidiendo sobre muchos mate
riales plásticos que se utilizan. 
Otras peticiones más son las 
del reciclaje de residuos pro
ducidos, especialmente de los 
asimilables a urbanos, separa
ción en origen y recogida selec
tiva de cada uno de los resi
duos, con la debida precaución 
y material específico a utilizar.
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El Pleno abrió una fisura en las “habitualmente” cómodas relaciones PSOE-oposición

PP e IU abandonan a IC en
su petición de parar el trasvase

Ana BARCENILLA

Marcha intempestiva de los 
concejales populares, dimisión 
en Izquierda Unida, pancartas 
de los ecologistas e interven
ciones de “espontáneos” del 
público en medio de una dis
creta pero constante presencia 
policial, fueron algunos de los 
componentes del esperado Ple
no del agua, en el que apa
rentemente todo quedó como 
estaba: el agua del Jándula 
seguirá vertiéndose a la del 
Montoro. Sin embargo, el Ple
no del lunes abre una fisura 
en las habitualmente cómodas 
relaciones del grupo socialista 
con la oposición y ha supuesto 
una profunda división en 
Izquierda Unida, además de 
demostrar la incapacidad de los 
grupos de oposición de man
tener una estrategia común.

A pesar de que los grupos 
municipales del Partido Popu
lar, Izquierda Unida e Inicia
tiva Ciudadana presentaban 
una moción conjunta, pidiendo 
que se paralizase el vertido de 
aguas del Jándula, como ayer 
avanzó este diario, las cosas 
cambiaron radicalmente en la 
sesión plenaria celebrada el 
lunes por la tarde. El concejal 
de Iniciativa Ciudadana, Fran
cisco Barrios, defendió numan
tinamente la postura que su 
grupo sostiene desde febrero; 
el agua del Jándula no debe 
mezclarse con la del Montoro, 
sino que debe ir directamene 
al Complejo Industrial. Barrios 
repasó los sucesivos informes 
que han aparecido sobre las 
características de las aguas del 
Jándula —como el informe del 
CSIC que revela que los sedi
mentos del río Jándula presen
tan una concentración muy ele
vada de hidrocarburos petro- 
lígenos—y censuró la actitud 
del Ayuntamiento y de los sin
dicatos, a los que criticó que 
no hayan sabido hacer com
patible la defensa de la salud 
de los ciudadanos y la de los 
puestos de trabajo.

Falta de coraje de Manuel 
Juliá

El portavoz de IC pidió la 
dimisión del alcalde, Manuel 
Juliá, al que reprochó “falta 
de coraje” para hacer que Rep- 
.sol continuase el trasvase hasta 
el Complejo Industrial y anun
ció la intención de su grupo 
de recurrir a los tribunales de 
justicia. Barrios Vizuete no 
aportó soluciones a la situación 
que se crearía si ahora se sus
pendieran los aportes del Ján
dula al Montoro, insistiendo en 
su reproche a la falta de pre
visión e irresponsabilidad del 
equipo de gobierno.

Cambió de actitud y de por
tavoz del grupo municipal de 
Izquierda Unida. El concejal 
José Manuel García Cazuelo 
planteó la propuesta adoptada 
por mayoría por la asamblea

Los ecologistas protestaron también en el Pleno por el trasvase de agua del Jándula PILAR GARCIA MANZANARES

f

La intenención de algunos espontáneos caracterizó también al pleno del agua P G.M.

local del partido. Según dijo 
García Cañuelo, en las actuales 
circunstancias pedir la suspen
sión del vertido de aguas lleva 
aparejado paralizar la industria 
“y las consiguientes regulacio
nes de empleo afectarían gra
vemente a la sociedad y la eco
nomía de Puertollano”. García 
Cañuelo pidió que por la gra
vedad del caso se hiciera la 
vista gorda al Reglamento 
Orgánico Municipal y que se 
permitiera votar una nueva 
propuesta de su grupo: asumir 
el vertido, pero que se pro
duzca durante el menor tiempo 
posible, adoptar medidas que 
garanticen la mejor calidad del 
agua e instar urgentemente a 
Repsol para que se desvíe el 
acueducto hasta el Complejo 
Industrial, recurriendo a las 
más altas instancias de la 
Administración si Repsol se 
niega a prolongar la tubería. 
Esta propuesta, apoyada mayo- 
ritariamene por la asamblea 
local de IU (la mitad más uno), 
ha llevado al concejal Floren
tino López Montero a presen

tar su dimisión como portavoz, 
al mantener una postura con
traria al trasvase. Tampoco la 
concejal Paula Fernández apo
yó la nueva postura de su gru
po, ausentándose en la mitad 
de la sesión.

También el grupo popular 
modificó su postura y presentó 
una nueva propuesta ante la 
situación límite creada: permi
tir el vertido de aguas, pero 
que sea lo más corto posible 
y que cuando exista agua sufi
ciente en el Montoro, esté lista 
la derivación directa al Com
plejo Industrial. El concejal del 
PP, Manuel Valle, aportó una 
serie de acciones que proponía 
su grupo para controlar con 
más rigor la calidad de las 
aguas trasvasadas desde el Ján
dula al Montoro, como realizar 
un análisis continuo de las 
aguas, situar las bombas de 
aspiración en superficie o cor
tar el suministro de agua a la 
población si en un momento 
no fuera potable. Por su parte, 
el portavoz socialista, Manuel 
Martín Grande, insistió en que 

ninguno de los nueve informes 
de los que dispone el grupo 
socialista dicen que el agua no 
sea potable. Martín Grande 
reprochó a IC haber creado 
una “psicosis lamentable” y 
haber incurrido en “terrorismo 
informativo“ en sus manifesta
ciones públicas sobre el tras
vase.

Ejercicio de respansabHidad

Después de tres turnos de 
intervención de los grupos 
municipales el alcalde, Manuel 
Juliá, hizo una larga argumen
tación rebatiendo casi todas las 
acusaciones realizadas por la 
oposición e insistiendo en que 
permitir el trasvase de aguas 
es un ejercicio de responsabi
lidad que permite que el Com
plejo siga funcionando y que 
salga agua potable de los grifos 
de Puertollano. Para reafirmar 
su convicción de que el agua 
es potable, el alcalde terminó 
su intervención bebiendo un 
vaso de agua del grifo, pre
parada para la ocasión, puesto 
que en todos los plenos el agua 
que se pone a los ediles es 
de botella mineral. Este hecho 
y la negativa del alcalde a votar 
las propuestas presentadas por 
PP e IU, llevaron a los con
cejales populares a abandonár 
el Pleno sin votar, entre aplau
sos de parte del público. Según 
el portavoz del grupo socialista, 
Manuel Martín Grande, las 
propuestas que hicieron el PP 
e lÚ en el Pleno extraordinario 
del lunes no difieren de las que 
propuso la Comisión del Agua 
el pasado día 20 de noviembre 
a la Confederación Hidrográ
fica del Guadalquivir y no 
podían votarse porque el 
Reglamento Orgánico prohíbe 
que se debatan más puntos que 
los incluidos en el orden del 
día.

„. . ^jércoles,i5

Sólo Juliá apuró su 
jarra de agua

El citado pleno del agn^ 
celebrado el pasado lunesV 
el Ayuntamiento de Puertón'' 
no estuvo repleto de anécdota^ 
Miembros del Colectivo Eco 
logista Valle de Alcudia (CE 
VA) con la pancarta “Jándula 
veneno“ constituían el peculiar 
comité de recepción que apos. 
tado a las puertas del Ayun' 
tamiento iban caldeando el 
ambiente de una sesión pie, 
naria que se anticipaba movida

Ya en el interior, el primer 
signo que diferenciaba la sesión 
extraordinaria del lunes de las 
habituales: las dieciséis jarras 
de agua del grifo sobre las 
mesas de los concejales y perio
distas en vez de las botellas 
de agua mineral de todas las 
sesiones. Por cierto, que la 
mayoría de los concejales ape
nas tocaron las jarras, sólo el 
alcalde bebía de cuando en 
cuando. (Entre los periodistas, 
sólo la corresponsal de TVE 
y la de este diario probaron 
el agua, mirados con recelo por 
los menos intrépidos compañe
ros de la Cope, la Ser, Lanza 
y Bisagra).

El Salón de Plenos, habitual
mente vacío de ciudadanos, se 
llenó el lunes hasta la bandera. 
Entre el público, alcaldes y 
concejales de otros municipios, 
la plana mayor de Iniciativa 
Ciudadana, sindicalistas, ecolo
gistas y vecinos.

Los grupos de oposición fue
ron aplaudidos en sus interven
ciones —el que más, Francisco 
Barrios, de Iniciativa Ciudada
na—mientras que el portavoz 
socialista, Manuel Martín 
Grande, no suscitó excesivas 
simpatías entre el personal. Su 
intervención preludió las pro
testas de un vecino que gritaba 
sobre las Pocitas del Prior y 
al que el alcalde pidió silencio 
“o será desalojado”.

Seis agentes de la Policía 
Local le rodearon, aunque 
finalmente Juliá frenó el desa
lojo en aras de la democracia. 
Los tres turnos de intervención 
de los grupos políticos trans
currieron en relativa calma. Al 
sillón vacío del ex—portavoz 
de Izquierda Unida se unió el 
de su compañera de filas, Paula 
Fernández, que abandonó el 
Pleno a mitad de la sesión, 
dejando a García Cañuelo sólo 
en la defensa de la nueva acti
tud de IU, Manuel Juliá recon
dujo el pleno durante su inter
vención, aunque llegó al des
barajuste cuando se negó a la 
oposición replicar las palabras 
del alcalde y tras la oposición 
del presidente de la Corpora
ción a que se votaran otras 
mociones que la conjunta que 
dio origen al Pleno. Los tres 
concejales del PP presentes en 
el Pleno se levantaron y se fusy 
ron, el concejal de IC protesto 
enérgicamente, el “espontá
neo” del público volvió a pro
testar y se le sumó otro qu^ 
pidió intervenir, los ecologis® 
desplegaron su pancarta en 
interior de la sala, ensimisma 0 
con los incidentes del Salón 
Plenos, el concejal socialis' 
Carlos Fernández se olvido 
votar... Y mientras, el alca! e 
en un “ejemplarizante“ dese 
lace final, apuraba su vaso 
agua hasta la última gota.
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C^, a favor de¡ vertido, podría haber presionado para que lU cambiase de actitud

La crisis del agua divide 
a Izquierda Unida

Ana BARCENILLA

La crisis del agua ha dividido 
a la agrupación de Izquierda 
Unida de Puertollano después 
de que el pasado viernes la 
asamblea local cambiase la pos
tura oficial que hasta ahora 
había mantenido la coalición 
sobre el trasvase de agua del 
embalse del Jándula al del 
Montoro.

El concejal de Izquierda 
Unida, Florentino López Mon
tero, presentó su dimisión irre
vocable como portavoz del gru
po municipal, después de once 
años ocupando este puesto. 
Será la concejala Paula Fer
nández la que ejerza de por
tavoz hasta que se pronuncie 
la asamblea.

La presidencia de Izquierda, 
Unida mantenía una postura 
contraria al vertido de aguas 
del Jándula al Montoro y 
pedían que el trasvase llegara 
directamente al Complejo 
Industrial de Puertollano, 
según explicó López Montero.

Giro de lU y dimisión de 
López Montero

En este órgano de Izquierda 
Unida hay seis personas, de las 
cuáles cinco mantenían la opo
sición al vertido. Después de 
que el grupo municipal de 
Izquierda Unida solicitara un 
Pleno extraordinario y redac
tara la moción conjuntamente 
con el Partido Popular e Ini
ciativa Ciudadana la coalición 
fe izquierdas convocó una 
ísamblea local “y la asambleea 
ííecide que la postura de la pre
sidencia estaba equivocada, y 
por la mitad más uno se aprobó 
otra propuesta que se defendió 
en el pleno del lunes”. Ante 
este giro, Florentino López 
Montero presentó su dimisión 
como portavoz: “no me que
daba otra salida que asumir 
otro cambio en el tema de la 
crisis del agua o decirles buscar 
otro portavoz, porque yo a los 
ciudadanos les estoy diciendo

Florentino López Montero presentó su dimisión irrevocable como portavoz del grupo municipal de IU

otra cosa, y he decidido esto 
último” dijo en declaraciones 
a este diario.

En la polémica sobre el tras
vase de agua, el sindicato 
Comisiones Obreras siempre se 
ha manifestado a favor del ver
tido de las aguas y no parece 
descabellado que el cambio de 
actitud de Izquierda Unida se 
deba a presiones del sindicato 
hermano. A este respecto, 
López Montero señaló que está 
claro que el sindicato ha man
tenido una postura y el partido 
otra hasta ahora “pero en la 
asamblea de Izquierda Unida 
se participa como militante del 
partido independientemente de 
donde trabaje uno ya sea el 
sindicato, el movimiento veci
nal...”.

Importantes discrepancias

Según Florentino López 
Montero, las diferencias en el 
seno del partido se limitan al

^PUERTOLLANO

problema del agua “hay dis
crepancias importantes en un 
tema que afecta e interesa a 
muchos ciudadanos de Puerto
llano y de la comarca”. “Sólo 
hay diferencias en este punto, 
pero este asunto es de un cala
do impresionante”.

El concejal reiteró su pos
tura de que el trasvase es un 
disparate; “creo honestamente 
que en el trasfondo del asunto 
están los intereses empresaria
les y económicos por encima 
de los intereses generales y el 
bienestar de la población”. 
Según López Montero, Izquier
da Unida se ha manifestado 
cuando han tenido fundamen
tos para defender una postura 
que al final se ha quedado en 
minoritaria.

“Cuando Izquierda Unida 
adoptó la postura primitiva de 
ser crítica con el trasvase de 
agua del jiennense embalse del 
Jándula al puertollanense del 
Montoro es porque teníamos 

documentación para hacerlo; 
ahora hay otra opinión en el 
partido, pero yo honestamente 
tengo que decir que el trasvase 
ha sido una falta absoluta de 
previsión y que no se pueden 
someter al chantaje de una 
empresa, por fuerte que sea, 
los intereses y el bienestar y 
salud de la población de Puer
tollano”.

► “En el 

trasfondo del 
asunto están 
los intereses 
empresariales 
por encima 
del bienestar 
de la 
población”
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Renfe invertirá 68 
millones de pesetas 
en escaleras 
mecánicas para la 
estación AVE

A. BARCENILLA

La compañía ferroviaria 
Renfe tiene previsto invertir la 
cantidad de sesenta y ocho 
millones de pesetas para ins
talar rampas o escaleras mecá
nicas en la estación AVE de 
Puertollano.

El presupuesto destinado a 
la instalación de estas rampas 
o escaleras mecánicas se inclui
rá en el programa de inver
siones previsto por la compañía 
ferroviaria para el período 
1994—95, según confirmó la 
presidenta de Renfe, Mercé 
Sala, al alcalde de Puertollano, 
Manuel Juliá Dorado.

La estación de AVE de 
Puertollano y sus accesos ferro
viarios fueron inaugurados el 
31 de marzo del pasado año 
1992.

El edificio principál y la 
urbanización de la estación 
ferroviaria de Puertollano cos
taron trescientos cincuenta 
millones de pesetas, los edi
ficios técnicos ciento treinta 
millones de pesetas y el grueso 
de la inversión, dos mil cien 
millones de pesetas, fueron 
invertidos en la infraestructura 
viaria. Antes de que se cumpla 
el segundo aniversario del fun
cionamiento de la estación 
AVE de la localidad, la com
pañía ferroviaria Renfe ha 
venido a dar la razón a las 
protestas populares y admite la 
necesidad de instalar rampas 
mecánicas para acceder a los 
andenes dos y tres de la esta
ción de Puertollano.

AVE tendrá un representante 
en la Mesa por Puertollano

Por otra parte, AVE-Renfe 
tendrá un representante en la 
Mesa de Promoción Industrial 
de Puertollano y participará en 
las actividades de promoción 
de la ciudad que se lleven a 
cabo, según anunció la presi
denta de Renfe, Mercé Sala 
ai primer edil del Ayuntamien
to de Puertollano, Manuel Juliá 
Dorado.

Acaba de aparecer el Nissan Primera Avenida. Una serie limita
da en la que conviven todas las características del Primera con

La competencia del Primera.
elementos tan exclusivos como el aire acondicionado, el volante 
de cuatro radios forrado en piel, el pomo del cambio forrado en 
piel, los faros antiniebla que garantizan una visibilidad 
perfecta en cualquier circunstancia y las llantas de aleación 
que, junto a los faldones aerodinámicos, ofrecen el aspecto de un 
auténtico'deportivo. Sólo un Primera podía superar al Primera.

De venta en;

PRIiUlERA 
AVENIDA

Colección privada.

TRAYMECA, S.L.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Telf.22 22 00
CIUDAD REAL

NISSAN

Avda. Gregorio Prieto, 18. Tef. 32 30 58 
VALDEPENAS

Ó
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“No venimos a hundir a nadie, sino a ocupar una cuota de mercado que creemos que existe”

El nuevo hipermercado creará 100 
puestos de trabajo directos

Domin VILLAREJO

El nuevo hipermercado que 
se instalará en Alcázar de San 
Juan, Hipermás, en los próxi
mos meses, es capital cien por 
cien español y supone la pri
mera experiencia en la gran 
superficie de la empresa Luis 
Piña S.A.

Esta empresa, que tiene en 
la actualidad seiscientos cin
cuenta trabajadores, cuenta 
con cincuenta y cuatro esta
blecimientos repartidos por 
toda España, concretamente 
en las provincias de Madrid, 
Córdoba, Jaén y Ciudad Real.

Creación de más de 100 
puestos de trabajo

La instalación de Hipermás 
en Alcázar de San Juan supon
drá la creación de cien puestos 

. de trabajo directos y alrededor 
de sesenta indirectos. Este 
establecimiento contará con 
una sala de ventas de 4.000 
metros cuadrados con las sec
ciones habituales de las gran
des superficies: alimentación, 
textil, calzado, ferretería, pape
lería, etc... Además de una sala 
comercial con diecisiete loca
les, que funcionarán en régi
men de alquiler, aparcamiento 
con una capacidad para unos 
quinientos vehículos, restau
rante y cafetería y salones de 

bodas. El horario de apertura 
del hipermercado será de 10 
de la mañana a 10 de la noche 
de lunes a sábado y todos los 
domingos que sea posible.

El cliente de Hipermás ten
drá la oportunidad de comprar 
con tarjeta de crédito y de que 
le sirvan los artículos en su 
propio domicilio, además de 
efectuar los pedidos por telé
fono siempre que la compra 
alcance una determinada can
tidad económica.

Necesidad de este servicio en 
Alcázar

El motivo por el cual la 
empresa Luis Piña inicia en 
Alcázar de San Juan su anda
dura en el mundo de la gran 
superficie, se debe a que tras 
realizar un estudio de la 
comarca, se vio en la misma 
la necesidad de un servicio 
similar, según manifestó, en 
rueda de prensa, el represen
tante de la empresa, Alejandro 
Recio quien agregó que “no 
venimos a hundir a nadie, sino 
a ocupar una cuota de mer
cado que creemos que existe”.

Previamente a la apertura 
de este hipermercado en Alcá
zar de San Juan, la empresa 
ha organizado un total de 10 
cursos de formación para un 
total de ciento cincuenta per-

La empresa Luis Piña S.A. inicia en Alcázar su andadura en el mundo de la gran superficie.

sonas, de las cuales se com
promete a contratar, eventual
mente al menos, a noventa de 
ellas.

Estos cursos están financia
dos por el Instituto Nacional 
de Empleo, ya que los asis
tentes son todos desempleados 
y se cuenta con la colaboración 

de la Fundación Municipal 
para la promoción económica 
y el empleo de Alcázar de San 
Juan. La media de edad de 
los asistentes al curso de for
mación y de los futuros tra
bajadores de Hipermás es de 
veintidós años.

Respecto a este asunto Ale

jandro Recio, director del 
hipermercado, precisó que la 
intención de la empresa es la 
de crear empleo estable por
que es la única garantía de 
rentabilizar una actividad eco
nómica, por lo que no que
remos “que el hipermercado 
parezca un colegio”.

CCOO y CSIF, interesados 
en el problema de la cárcel

D. VILLAREJO

A los representantes de los 
sindicatos CSIF y CCOO en 
la prisión de Alcázar les sor
prende que la Dirección Gene
ral de Instituciones Penitencia
rias no haya abierto una inves
tigación interna para esclarecer 
el presunto delito de violación 
de correspondencia que instru
ye el Juzgado de Primera Ins
tancia de esta localidad, cuan
do esto se ha hecho por asun
tos menos importantes.

Miguel Angel Agüero y Raúl 
Pinedo han señalado, en rueda 
de prensa, que de confirmarse 
la intervención de la corres
pondencia por parte del direc
tor y el subdirector de la pri
sión de Alcázar de San Juan 
staríamos ante un hecho tan 

grave como “la famosa patada 
en la puerta de la conocida 
como Ley Corcuera”.

Ambos sindicalistas precisa
ron que el reglamento peni
tenciario tiene mecanismos 
suficientes para intervenir la 
correspondencia en caso de 
sospecha, previa autorización 
del juez o abriendo los sobres 
en presencia del interno para 
comprobar que no contienen 
objetos prohibidos “pero en 
ningún caso esto debe hacerse

de forma clandestina y menos 
leerla porque ello supone aten
tar contra la intimidad de la 
persona a que tiene derecho 
incluso las privadas de liber
tad”, dijo Raúl Pinedo, repre
sentante de CC.OO.

Colgarse medallas o ganar 
puntos

Por este motivo, ninguno de 
los dos se explica a que se debe 
esta actitud puesta en cono
cimiento del juez por un fun
cionario del centro, salvo el 
deseo de “colgarse medallas o 
ganar puntos ante la Dirección 
General de Instituciones Peni- 
tenciarias“ lo que a su juicio 
debe ganarse recurriendo a 
métodos legales.

Los funcionarios de la cárcel 
señalaron “somos los más inte
resados en el esclarecimiento 
de los hechos puesto que cual
quier sospecha que recaiga 
sobre los trabajadores del cen
tro nos afecta directamente” 
dijo Miguel Angel Agüero, de 
CSIF, quien agregó que los 
funcionarios citados por el juez 
a declarar por este asunto, un 
total de 10 “tienen miedo a 
las represalias a las que ya esta
mos acostumbrados”, afirmó.

Los sindicatos están sorprendidos de que Instituciones Penitenciarias no haya abierto una investigación interna.

Violación de un derecho 
constitucional

Por lo que respecta a la per
sona que realizó la denuncia, 
los sindicalistas opinan que lo 
hizo “movido por su deber 
como ciudadano ai ser testigo 
de violación de un derecho 
constitucional y porque cual
quier acto que se realice en 
contra del reglamento peniten

ciario puede salpicar a los fun
cionarios por omisión, por lo 
que. también se ha actuado 
movido por un interés de auto- 
protección, pero en ningún 
caso por motivos personales”.

Entre las represalias a los 
funcionarios. Agüero y Pinedo 
citaron la suspensión de 
empleo y sueldo apertura de 
expedientes o traslados.

Por otra parte, los dos fun
cionarios de la prisión dijeron 
que la búsqueda de drogas no 
es motivo para intervenir a 
correspondencia, puesto que^ 
conoce perfectamente eonio 
entra la droga en la prisw" 
a través de los encuentros > 
a bis y dentro del cuerpo o^ 
interno. Para ello ^^'^^^ 
medios como los rayos ^y^^ 
grafos, aunque no se utiliza •



os

Tengo algo para ti. NO. Venga, hombre. NO. 

Prueba un poco. NO. Te gustará. NO. Vamos, 

tío. NOl ¿Por qué? NO. Vas a alucinar^ NO. 

No te cortes. NO. ¿Tienes miedo NO. No seas 

gallina. NO. Sólo una vez. NO. Te sentará\ 

bien. NO. Venga, vamos. NO. Tienes que\ 

probar. NO. Hazlo ahora. NO. No pasa nada. 

NO. Lo estás deseando. NO Dí que sí. NO
S

EN EL TEMA DE LA DROGA TÚ TIENES LA ÚLTIMA PALABRA.

Fundación de Ayuda 
______________________________________ CONTRA LA DROGADICCION______________________ ______________
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Dirísido a comerciantes de la localidad, finalizará el 19 de enero

Socuéllamos nuevo curso
de Marketing comercial

“El galán de ^
Membrilla“ pondrá 
en escena “El 1^
cornudo apaleado” i |dS

El grupo cultural “El pau 
de la Membrilla”

Pilar RAMOS

La agencia de desarrollo del 
Ayuntamiento de Socuéllamos 
ha concluido recientemente un 
curso sobre gerencia de 
PYMES, de unas 200 horas de 
duración. Este curso, que ini
ciaron 18 personas, pero que 
terminaron 16, tenía como 
objetivo primordial dotar de 
conocimientos teóricos y prác
ticos que- capaciten para eje
cutar y gestionar proyectos 
empresariales en PYMES. Las 
clases, que han sido cofinan
ciados por la Consejería de 
Educación y Cultura de la Jun
ta de Comunidades y el Fondo 
Social Europeo, han constado 
de ocho módulos, en los que 
se han incluido conocimientos 
sobre gestión comercial, finan
ciera y de personal, economía 
y empresa, herramientas para 
gestión empresarial y la intro
ducción a las nuevas tecnolo
gías, como el uso de informá
tica para la gestión de empre
sas.

Ahora, se ha puesto en mar
cha un nuevo curso sobre 
“‘Marketing comercial”, dirigi
do principalmente a comercian-

tes de la localidad, aunque se 
han incluido a todas aquellas 
personas interesadas en el 
tema, un total de 22 alumnos. 
El curso se inició el 1 de 
diciembre y se prolongará hasta 
el 19 de enero. Estas clases, 
que serán financiadas en su 
totalidad por el Ayuntamiento 
de Socuéllamos, contarán con 
estudios de mercado, temas 
sobre política de precios, estra
tegia de ventas o presentación 
y demostración de productos, 
entre otros.

Además, está previsto orga
nizar dos cursos, sin que toda
vía se haya concretado la mate
ria, a raíz de la orden del Minis
terio de Educación y Ciencia 
por la que se convocan sub
venciones a entidades locales 
para desarrollar Programas de 
Garantía Social. El Ayunta
miento está pensando acogerse 
a estas ayudas, ya que el prin
cipal objetivo de las mismas es 
recuperar a jóvenes entre 16 
y 21 años sin formación, con 
el fin de que bien se reincor
poren al sistema a través del 
módulo II de la LOGSE, o bien 
al mundo laboral como ope
rarios especializados. El Ayto. de Socuéllamos financiará las clases del curso de Marketing comercial.

1

Bases para elegir el cartel 
de Carnaval de Tomelloso

Araceli OLMEDO

La Comisión de Educación, 
Cultura y Deporte del Ayun
tamiento de Tomelloso, ha con
vocado el concurso del cartel 
anunciador del Carnaval 1994. 
Podrán concurrir a este con
curso de carteles todas las per
sonas que lo deseen; los tra
bajos serán originales, inéditos 
y no premiados con anterio
ridad; en la alegoría que 
desarrolle el artista deberá 
figurar la siguiente inscripción: 
Carnaval 94, del 12 al 16 de 
febrero.

Las obras deberán ajustarse 
a las dimensiones de 70 x 50, 
siendo su forma vertical. Se 
aceptará para su realización 
cualquier procedimiento y su 
composición será a 4 tintas.

Los trabajos, en su parte 
posterior, llevarán un lema y 
se acompañarán de un sobre 
cerrado en el que figure la 
identificación, y en su interior 
los datos completos de autor.

EI plazo para la presenta
ción finaliza a las 14 horas del 
día 4 de enero de 1994, debien
do ser entregados o enviados 
a la Casa de Cultura, C/ Inde
pendencia, 32. 13700 Tome
lloso.

El premio establecido para 
el ganador del certamen es de 
75.000 pesetas y la obra pre
miada pasará a ser propiedad

mciuuiuia pondrá en 
escena a las nueve de la «^ * 
de hoy y manana “Farsa h i ’ 
cornudo apaleado”, “Entrpm' ’'^'° 
del mancebo que casó co^ * 
mujer brava” y “FabliHa de S 
secreto bien , orsecreto bien guardado” del 
retablo jovial de Alejandro 
Casona.

Este grupo cultural de Mem 
brilla organiza y patrocina tan. 
bién el concurso de belenes 
en el que podrán inscribirsi 
todos aquellos que lo desean 
hasta el próximo día 24 de 
diciembre, belenes que serán 
visitados por el jurado califi. 
cador el día 26 de diciembre 
un jurado que tendrá en cuenta 
para la puntuación la origina, 
lidad y plasticidad.
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Por otra parte, a las ocho ®^' 
de la tarde del domingo tendrá
lugar en la Casa de Cultura ate
de Membrilla un acto navide- ^^'
ño, en el que se realizará el 
pregón de la Navidad, que esta
rá a cargo del notario José 
Antonio García Noblejas; ea 
la segunda parte de este acto 
habrá un concierto de Navidad, 
a cargo de la Coral Polifónica 
“Mater Assumpta”. Por razo
nes de capacidad del local don
de se celebrará el acto, no se 
permitirá la entrada a menores 
de 15 años.
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Bolaños se prepara para recibír la Navidad.

y exposición de pintura
Ignacio RUBIO

Tomelloso prepara las primeras actividades relacionadas con el Carnaval.
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Bolaños: concurso de belenes

del Ayuntamiento.
El jurado estará compuesto 

por miembros de la Comisión 
de Festejos, actuando como 
presidente Antonio Ropero, 
presidente de dicha Comisión.

Asimismo, el jurado podrá

declarar desierto el concurso 
o conceder los accésits que 
considere. Los carteles no pre
miados podrán ser retirados 
por sus autores en el plazo de 
30 días a partir del 10 de enero 
de 1994.

Con motivo de la Navidad 
93, la asociación cultural 
“Torre Prieta” de Bolaños ha 
organizado un concurso local 
de belenes, con la colaboración 
del estudio fotográfico Javier 
Torres. Podrán participar todas 
las personas que lo deseen y 
que no sean familia directa de 
ningún miembro de la orga
nización. Los interesados debe
rán presentar gratuitamente la 
ficha de inscripción hasta el día 
23 de diciembre. El primer pre
mio al mejor belén consistirá 
en 10.000 pesetas, el segundo, 
5.000 y el premio a las figuras 
más bonitas, 3.000 pesetas. Del

día 25 de diciembre ai 4 di 
enero se expondrán en í 
Ayuntamiento las fotógrafa 
de todos los belenes par^ 
pautes en el concurso.^ El »® 
del jurado se hará público e 
día 25, durante el acto de ma 
guración de la exposición, 
este acto tendrá lugar tam • 
la entrega de premios.

Durante los días del 
diciembre al 4 de enero, la P 
tora local M- Nieves Roiz ^^ 
Toro expondrá su 
sala de exposiciones del A) 
tamiento bolañego. Es la P 
mera vez que esta autora 
ne una obra completa, a P 
de haber ganado ya '' 
premios.

D.2022
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^^eca está ubicada en Malasón

[os vecinos protestan por
«ruidos de

Pelayo MARTIN

“Si Bemol”
me vecinos que viven junto 
la discoteca “Si Bemol” de 
alagón denunciaron ayer de 
J las continuas molestias 

remes je sufren por el ruido que 
1 3siona la música procedente 

íl local-
¿tos vecinos, en declaracio- 
■ g LA TRIBUNA, señala- 

^flue llevan tres años con 
pa pelea, “y a pesar de que 
jola Guardia Civil los ha 
lenunciado en 14 ocasiones, 
jjjg el 10 de dicierribre del 
i'j|12de diciembre del pre- 
¿e año (este diario tiene en- 
j poder estas denuncias), no 
iliabido ninguna solución, y .

galán 
‘’á en 
noche
‘a del

’ con 
a del

del 
andró

Mem.
Ham.

ibirse 
esean

serán 
califi. 
mbre, 
uenia 
¡gina-

weso nos preguntamos hasta 
ando tendremos que esperar, 
tes están siendo vulnerados

ocho 
endrá 
rltiira 
ivide- 
¡rá el

leslros derechos”. .
Uno de los vecinos pasó a 

datar los hechos acaecidos 
tante estos años indicando 
te en el año 85 fue abierta 
na terraza de verano, “dondeesta-

José a el Ayuntamiento no nos 
5; eiifcultó”. Posteriormente, fue

acto 
idad, 
Ónica
razo- 
doii-

10 se 
lores

condiciones, las molestias con
tinuarán”. Hay que mencionar, 
asimismo, que la mayor parte 
de los vecinos sufren distintas 
enfermedades.

El último hechos es un aviso 
del Ayuntamiento en el que 
amenaza con el cierre provi
sional de la discoteca, pero el 
propiteario ha conmtestado 
que no se fía de los técnicos 
del Ayuntamiento, y que va a 
pedir a Sanidad que realice las 
inspecciones de sonido.

PROVINCIA

Los vecinos creen que la insonorización del local es muy deficiente.
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Medida la licencia de dis- 
Mteca, hace cuatro años, con 
¡1 actual propietario. A partir 
fe ese momento, los vecinos 
b sufrido continuas moles
te, por lo que han denunciado 
ín numerosas ocasiones tanto 
al Ayuntamiento como al 
tobemador civil, Tomás Mor
cillo,

Debido, a estas denuncias, 
muchas han sido las reuniones 
mantenidas entre el propietario 
ik la discoteca, el Ayuntamien
to y los vecinos, “pero hasta 
iliota no han servido para 
rf. Sólo en una ocasión, la 
fateca fue cerrada (hace 
i?wiiniadamente un año), 
'Rmdo que el propietario 
iffimujer se pusieran en huel- 

.ade hambre. Tras este hecho, 
^propietario se comprometió, 
por medio de un escrito con 
fediall de enero de 1993 (al 
900 ha tenido acceso este dia
bla suprimir los ruidos, “que 
d mismo ha reconocido en 
'^as ocasiones”, señaló el 
Olgado de los vecinos y a 
“ojar el volumen de la música 
" nivel legal permitido; ade- 

de colocar un limitador 
* sonidos y realizar las medi
ques oportunas.

^n este sentido y pesar de 
J®81ar un limitador de sonido, 
transcurrido 15 días, los rui- 

s aparecieron de nuevo, lo 
óos cartas al 

Remador civil, que no han 
0 contestadas, según mani- 
n^on estos vecinos y la 

^^P^’^^^^ P^^ ^^ propie- 
es que se había roto. Fue 

^V® h^^’^" r^^^’ 
°^ límites legales en 

*«0535 ocasiones.
'^ P’^^''e)ca una nueva reu- 

áe j ^'^ nuevo limitador 
otros ^^^ transcurrido 
Ma P^’'^

k^ ’^^^ *®s ruidos con- 
la fecha”.

«i.»"^'™ vecinos 
^1 loe ^^ insonorización 
ti no "t -^^ ’^^V deficiente, “y 

^ instala un sistema en

sal 
jos

lau- 
En 

lién

tici- 
alio

«a

de 
lin
de 
la 

nn- 
ari-

Bono

¡BUENA SUENTE!

Loto

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero, en este corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más, que nunca quiero separarme de Ti, por 
mayor que sea la ilusión material. Deseo estar contigo y todos mis seres 
queridos, en la gracia perpetua. Gracias por tu misericordia para conmigo 
y los míos.
(La persona deberá -rezar esta oración durante tres días seguidos sin 
decir el pedido; dentro de los tres días será alcanzada la gracia por 
más difícil que sea). (Publicar en cuanto se reciba la gracia). Agradece
las gracias alcanzadas).
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Sobre “Influencia de la pubücidad en la compra de juguetes” se desarrolla en 5 colesios

238 niños participan en el 
taller de juguetes de Daimiel

La Tribuna

Durante estos días se está 
llevando a cabo un taller de 
juguetes en cinco colegios de 
Daimiel, bajo el nombre “In
fluencia de la publicidad en la 
compra de juguetes”, en el que 
participan un total de 238 
alumnos. El número total de 
horas en cada una de las clases 
en las que se está impartiendo 
es de cinco o seis horas.

En la presentación del taller 
de juguetes, los representantes 
de la Oficina Municipal de 
Información al Consumidor de 
Daimiel informaron a los cha
vales de qué es un consumidor 
v las funciones que lleva a cabo 
la OMIC.

Explicaron también las dife
rencias que hay entre juego y 
juguetes y los tipos de juguetes 
que hay. Repartieron asimismo 
una ficha con diecisiete pre
guntas, tales como: ¿a qué jue
gas normalmente?, ¿crees que 
los juguetes son peligrosos?, 
¿los juguetes más caros son los 
mejores?, etc, ficha con la que 
se pretende conocer al alumno.

Etiquetado y normas de 
seguridad

En el taller de juguetes se 
está informando también a los 
escolares de Daimiel del eti
quetado y normas de seguri
dad, y una vez explicado el 
tema, se procede a mostrar 
juguetes para que los alumnos 
vieran si estaban etiquetados 
correctamente.

Los chavales asistirán a la

1
Los niños verán las diferencias existentes entre juego y juguetes.

proyección de un vdeo con 
quince anuncios, que tendrán 
que analizar posteriormente y 
distinguir a qué tipo de juguete 
pertenece el anunciado: bélico, 
didáctico, etc. En el análisis de 
los anuncios proyectados, los 
chavales deberán captar la 
información que nos ofrece el 
alumno, las diferencias existen
tes entre el juguete visto en 
la televisión con la realidad y 
elk etiquetado de los juguetes 
mostrados.

Otra de las actividades que

► Los niños analizarán juguetes para 

ver cuántas personas pueden jugar 
con él, si tiene peligro, ver si están 
etiquetados correctamente, etc

se desarrollarán en el taller de 
juguetes que está siendo impar
tido en Daimiel es realizar un 
análisis de juguetes llevados 
por los niños, con el fin de 
que ellos vean cuántas perso

nas pueden jugar con él, si tie
ne algún peligro, que estén eti
quetados correctamente, si lo 
han visto anunciado por tele
visión decir si corresponde a 
lo anunciado, etc.

Tiene el objetivo de formar a trece jóvenes durante un periodo de siete meses

Daimiel: comenzó el curso de
“Carpintería de obra y decoración”

El pasado lunes, día 13 de 
diciembre, comenzó en Dai
miel un curso de formación por 
el empleo para los jóvenes de 
“Carpintería de obra y deco
ración", que, promovido por el 
Ayuntamiento de Daimiel, está 
patrocinado y financiado por 
la Consejería de Educación y 
Cultura de la Junta de Comu
nidades de Castilla—La Man
cha así como por el Fondo 
Social Europeo.

Objetivo: formar a trece 
jóvenes

Este curso tiene como obje
tivo formar a trece jóvenes dai- 
mieleños durante siete meses 
en las técnicas actuales de tra
bajo con la madera, no sóla- 
mente para la carpintería de

contrucción, sino también en 
las relacionada.s con aspectos 
artesanales que son más difí
ciles y lentas de aprender: mol
duras, canteados, tallas, etc, a 
esto último se le quiere dar 
relevancia, ya que es un campo 
bastante olvidado y, sin embar
go, con buenas perspectivas 
profesionales.

Para ello, este curso sobre 
“Carpintería de obra y deco
ración” que está siendo impar
tido estos días en Daimiel 
cuenta con una dotación eco
nómica importante —más de 
ocho millones de pesetas—y un 
maestro de taller carpintero, 
con larga experiencia, además 
de una monitora para la for
mación cultural básica y la 
socio—laboral.

El curso tendrá un aula teó
rica situada en las antiguas 
escuelas de la calle Jabonería

a
Trece jóvenes participarán en este curso, que tiene una dotación de 6 millones.

de la localidad y un taller de cipal del Ayuntamiento de 
prácticas en el almacén muni- Daimiel.

Juana Pinés

111 
P< 
la 

te

en Manzanares an 
recital de sus
poemas

Roberto ML^ j
U 

El pasado día 7, en el saló a 
de la Biblioteca Municipal d S 
Manzanares, leyó sus poenij a 
una mujer, Juana Pinés, acom p 
pañada a la guitarra por Mami d 
Cantarero y Martín Sáo f 
chez—Migallón, quienes, ca e 
su probada calidad musical f 
pusieron un magnífico fomli a 
a unos poemas hondos ¡ t 
vibrantes. ' §

El acto, organizado y patio 1 
cinado por el área de Culturt 
del Ayuntamiento manzana» 
ño, estuvo presentado poi 
Paqui Díaz—Pintado, directora 
de la Biblioteca Municipal, 
quien exltó la gran labor poc-i 
tica realizada por Juan Pinés, 
a la vez que hacía un anáte 
de los entrañables versos de 
esta poetisa manzanareña.

Una forma personal de deá
de sentir

Con este recital se abrió al 
telón de la nutrida campal 
de actos culturales que se :! 
a desarrollar en nuestra ciufcl 
durante las próximas na#l 
des. I

Juana Pinés, natural del 
Manzanares aunque iM 
muchos años fuera de nuesiwj 
pueblo, no deja de manlenal 
contacto con sus raíces, ya que 1 
no en vano, en Manzanaresj 
pasó los años en los que se 
cimenta la personalidad y tej 
recuerdos dejan huelW 
imborrables. Ya en una ocasiou 
anterior, presentó su libro M 
golpes de silencio”, siendo ^11 
recital una recopilación 
alguno de aquellos poemas J 
otros, los más, de recienUI 
creación.

Cada poeta, o poetisa, ue 
una forma personal de dea 1 
o de sentir, Juana es una mu) 
mujer que. llega, su 
surje en el mismo verso. F j 
que es en él donde ella se sie i 
te viva. Su poesía es seniu^ j 
transperente, reconfortante, 
el canto al hijo que 
un sueño, es el padre ’^^^ L 
reflejado en sus versos, ‘ 
sidos de nostalgia, es el c 
a la madre, abnegada • ^ 
de unos tiempos difíciles, 
llegó a los manzanarenos 
se congregaron para asís 
recital, como suele 
auténtico.
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^s del intento de atraco a varios bancos, hirieron a un suardia en la madrusada de ayer

MH(

3 delincuentes tienen en jaque
a las fuerzas de seguridad

P. MUÑOZ

CIO

Ull

ii'Sioi

¡pal ti 
ooem^ 

acón 
Marti

Sao 
:s, co¡ 
lusical 

foiidi 
dos 1

pairo 
?ullurj 
lañaré 
a poi 
■eciora 
licipal 
T poé- 
Pinéi 

inálisis 
ios de

ieá

Un guardia civil resultó 
Ijerido leve al ser arrollado 
por un coche que se dio a 
la fuga, y en el que, al pare- 
jgr viajaban unos delincuen
tes- , , .

El hecho se produjo poco 
después de montar unos con
troles en las carreteras de la 
provincia, tras tener conoci
miento la Guardia Civil de 
Almuradiel de que unas per- 
tonas habían penetrado en el 
interior de una entidad ban
caria, en la madrugada de 
ayer, dándose a la fuga en 
un turismo similar a un Peu- • 
geot 205. Poco después, noti
ficaron a la Guardia Civil que 
autores desconocidos habían 
penetrado también en entida
des bancarias de Aldea del 
Rey y Ballesteros, así como 
en una farmacia de Los 
Pozuelos, donde lograron 
apoderarse de 100.000 pese
tas, dándose a la fuga al ser 
sorprendidos por la propie
taria de la botica.

Igualmente, en el Puesto de 
la Guardia Civil de Corral se 
tuvo noticia de que se había 
disparado la alarma de una 
sucursal de Caja Madrid. Per- 
sonados en el lugar de los 
hechos fuerzas de este Cuer
po, comprobaron que había 
sido forzada la puerta y rota 
una cristalera de dicha sucur
sal. -K

Alrededor de la seis de la 
madrugada, cuando los guar- 
fc civiles inspeccionaban la 
ffilidad escucharon aproxi- 
marse un turismo a gran velo-

Guardia Civil y Policía iniciaron una serie de investigaciones para el esclarecimiento de los hechos.

cidad, observando que en el 
interior del mismo viajaban 
tres personas, a las cuales 
indicaron que se detuvieran. 
El conductor de dicho vehí
culo aminoró la marcha y 
cuando se encontraba a la 
altura de las fuerzas de segu
ridad aceleró llegando a rozar 
la pierna izquierda de un 
guardia civil, que sufrió lesio
nes de carácter leve. Los com
pañeros de éste efectuaron 
dos disparos hacia los bajos 
del vehículo y otro intimida
torio con Is pistolas reglamen

P. MUÑOZ
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tarias, sin que lograrán dete
ner a los delincuentes que 
consiguieron darse a la fuga.

Tres horas más tarde, la 
Comisaría de Policía informó 
que había hallado el vehículo 
detrás de la estación antigua, 
que se encuentra abandona
da. Una vez inspeccionado el 
coche, comprobaron que la 
luna posterior presentaba una 
rotura y la anterior un orificio 
de salida, al parecer, de bala, 
sin que existieran manchas de 
sangre en el interior del mis
mo ni en las inmediaciones

donde fue abandonado. 
Dicho vehículo había sido 
sustraído a primeras horas de 
la noche del pasado lunes en 
una calle de Calzada.

La Guardia Civil y la Poli
cía iniciaron una serie de 
investigaciones encaminadas 
al esclarecimento de los 
hechos. Las personas que via
jaban en dicho vehículo 
podrían ser los autores del 
intento de atraco a varias 
entidades bancarias en la pro
vincia y del perpetrado en la 
farmacia de Los Pozuelos.
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Seis personas detenidas en 
Valdepeñas por tráfico de drogas

Seis vecinos de Valdepeñas 
fueron puestos a disposición 
judicial como presuntos autores 
ue tráfico de drogas. La deten- 
Jón de P.R.H„ B.A.V., M.S.F., 
yC., J.S.C., y P.M.D., de 25, 

U, 37, 27, y 17 años, res
pectivamente, es el resultado de 
®s investigaciones, llevadas a 
eubo por la Policía de Valde
peñas, encaminadas a la erra- 
teación del tráfico de droga 

^u esta localidad. Tras la deten
ción de estas personas, el Cuer
po Nacional de Policía se incau- 

°^^^ g^^^*^^^^^ ^^ heroína 
y dos “bellotas” de plástico que 
ontenían diversas pastillas de 

junquilizantes (“Transilium“ y 
ahum”, entre otras).
U primera detención se llevó 
cabo el pasado día 24 de 

O'^iembre, tras interceptar una 
^§oneta en la que'viajaban 

”•, B.A.V., y M.S.F., y en

cuyo interior hallaron un gramo 
de heroína. Posteriormente, y 
como resultado de dicha inves
tigación, fue detenido V.P.C., 
a quien se le ocupó un gramo 
de heroína y una gran cantidad 
de pastillas tranquilizantes.

Finalmente, el pasado día 10, 
eran detenidos J.S.C., y P.M.D., 
cuando intentaban introducir 
seis gramos de heroína en Val
depeñas, al parecer,- para su 
venta en forma de papelinas, 
según una nota de prensa de 
la Comisaría de Valdepeñas.

Por otro lado, en Ciudad 
Real, el propietario de la cafe
tería “Santa Marta”, ubicada en 
la calle Caballero, denunció un 
robo perpetrado en su estable- 
cimento. Según el denunciante, 
los ladrones consiguieron apo
derarse de unas 141.000 pesetas 
y otros efectos, produciendo 
daños materiales por valor de 
95.000 pesetas. Los detenidos son vecinos de Valdepeñas.

Manzanares: 
detenidas 3 
personas por un 
delito relacionado 
con la prostitución

P. MUÑOZ

Tres personas fueron dete
nidas en Manzanares, en la tar
de del pasado lunes, como pre
suntos autores de un delito 
relacionado con la prostitución.

La detención se llevó a cabo 
tras presentar una denuncia la 
vecina de Córdoba, M.C.P.O., 
de 22 años, contra A.D.G., 
vecino de Poncerrada (León), 
por obligaría a ejercer la pros
titución .en la dicha localidad.

La Guardia Civil del Puesto 
de Manzanares y la Policía 
Judicial de dicho Cuerpo ini
ciaron una investigación, cuyo 
resultado fue la detención de 
M.P.P.A., de 29 años, vecina 
de Asnogales (Lugo), J.B.A.P., 
de 16 años, vecino de Man
zanares, y J.M.B.P., de 36 años, 
residente también en Asnoga
les, como presuntos autores de 
un delito relacionado con la 
prostitución.

Amenazan a dos Jóvenes en 
VHIarrubia

Por otro lado, dos jóvenes 
de Villarrubia de los Ojos, 
cuyas iniciales son M.V.P, y 
R.A.V., ambas de 20 años, pre
sentaron una denuncia contra 
los vecinos de Miguel Esteban 
(Toledo), J.A.S.V., y M.L.T.S., 
ambos de 19 años. Al parecer, 
estos jóvenes, que se identifi
caron como policías, amenaza
ron a las chicas con unas pis
tolas que portaban, exigiéndo
las que les besaran. Los hechos 
se produjeron en el interior de 
un disco-bar de Villarrubia de 
los Ojos.

Las pistolas detonadoras que 
portaban los jóvenes fueron 
incautadas y depositadas en la 
intervención de armas del 
Puesto de la Guardia Civil de 
dicha localidad.

Robo en Miguelturra

Por otra parte, en el bar 
“Los palmeros”, de Miguel
turra, fue perpetrado un robo 
en la noche del pasado domin
go. Los autores del hecho, tras 
forzar las máquinas traga
perras, consiguieron apoderar
se de 65.000 pesetas y varias 
botellas de whiski, ocasionando 
daños por valor de 75.000 
pesetas.

En otro orden de cosas, tres 
personas resultaron heridas de 
carácter leve en un accidente 
de tráfico mútiple ocurrido 
ayer en el término municipal 
de Manzanares.

El hecho se produjo alrede
dor de las seis y media de la 
mañana, en el kilómetro 
162,300 de la N-IV. En este 
punto un camión chocó por 
alcance con un turismo, que 
fue alcanzado por otro coche 
que a su vez colisionó con una 
furgoneta. En el accidente 
resultaron heridos leves los 
conductores y ocupantes del 
camión y del coche, e ileso el 
conductor de la furgoneta.

Ó
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Isabel Tocino, propuesta para presidir la Comisión Mixta Consreso Senado para la UE

El PP espera la decisión de 
las Cortes sobre su aval

------------------------------------------------

Bono destaca d 
carácter de servir, 
público de 
periodistas y 
políticos

ti
El presidente regional del 

PP. José Manuel Molina, 
declaró ayer que si la Mesa 
de las Cortes no acepta el aval 
bancario que ha ofrecido su 
grupo parlamentario para res
ponder de los 190 millones de 
pesetas que supuestamente 
adeuda y acceder así a la sub
vención de 1994: "se estará 
cometiendo un atentado contra 
la democracia’'.

A preguntas de los perio
distas. el presidente del Grupo 
Parlamentario Popular señaló 
que si finalmente la Mesa de 
las Cortes no acepta el aval 
ofrecido por el PP "se estará 
demostrando que se trata de 
una operación dirigida por el 
señor Bono desde el Palacio 
de Fuensalida para provocar- 
no.s el colapso económico”.

Molina añadió que “tanto si 
los tribunales deciden que 
tenemos algún tipo de respon
sabilidad en el caso de las 
cuentas como si no, la senten
cia será posterior a las elec
ciones autonómicas, con lo que 
entretanto se nos estará pri
vando de la subvención que nos 
corresponde que asciende a 
120 millones de pesetas, lo que 
hará que no podamos acceder 
a éstas en igualdad de condi
ciones”.

Preguntado sobre las entida
des bancarias con las que el 
PP está gestionando la conce
sión de dicho aval, Molina indi
có que “esto es un problema 
interno”, aunque aseguró que 
“tenemos los compromisos 
correspondientes y esperare-

Mañana, reunión en Bruselas para 
la defensa de la producción de ajos

Representantes de la Mesa 
Nacional del Ajo y de las coo
perativas relacionadas con este 
sector asistirán el próximo 16 
de diciembre a una reunión en 
Bruselas en la que se estudia
rán las propuestas españolas 
para contrarrestar la grave cri
sis que afecta a este mercado 
por la importación de ajo chi
no.

Según informó ayer la Unión 
de Cooperativas Agrarias de 
Castilla-La Mancha (UCA- 
MAN), en esta reunión del gru
po de trabajo de frutas y hor
talizas del Comité General de 
la Cooperación Agrícola (CO- 
GECA), se estudiará la defensa 
de todo el sector productor 
comunitario del ajo, del que 
España produce el siete por 
ciento del total.

Los acuerdos que se adopten 
en esta reunión se transmitirán

Molina: “De no aceptarse el aval bancario para acceder a las subvenciones el PP será un ataque contra la democracia”.

mos a conocer la posición de 
la Mesa para tramitar el aval, 
ya que éste tiene un elevado 
coste”.

Sobre la implicación del pre
sidente de la Diputación 
alcarreña, Francisco Tomey, en 
el caso de Caja Guadalajara, 
Molina se limitó a decir que 
“Tomey goza de mi absoluta 
confianza, y lo que me parece 
muy grave es que el Partido 
Socialista goce de información 
privilegiada, al tener un infor
me'interno del Banco de Espa
ña ^1 que nosotros no hemos 

a la Comisión de Agricultura 
de la Unión Europea para su 
urgente aplicación, por lo que 
se presentarán, entre otras, 
medidas como la unificación de 
criterios en todos los organis
mos aduaneros y comerciales 
sobre las partidas arancelarias 
afectadas por la cláusula de sal
vaguardia y certificados de 
importación.

La prolongación de la cláu
sula de salvaguardia hasta el 
próximo 31 de marzo y su 
ampliación para terceros paí
ses, a excepción de sudamérica, 
y el mantenimiento de los cer
tificados de importación como 
forma de controlar las impor
taciones comunitarias, son 
otras de las medidas que se 
plantearán en Bruselas el 
próximo día 16. Asimismo, los 
representantes del sector del 
ajo pedirán que se establezca 
un contingente máximo anual 
de 20.000 toneladas.

tenido acceso”.
En dicho informe, se afirma 

que entre los principales moro
sos de Caja Guadalajara apa
recen la empresa ADVSA, 
entre cuyos consejeros delega
dos figura Pedro Tomey, her
mano del presidente de la 
Diputación de Guadalajara.

Isabel Tocino

La dirección del PP propon
drá a Isabel Tocino como pre
sidenta de la Comisión Mixta 
Congreso Senado para las

España pretende contrarrestar las importaciones de ajos chinos.

Comunidades Europeas, según 
manifestaron a fuentes de la 
Ejecutiva de esa formación 
política.

Tocino, diputada por Tole
do, sucedería a Marcelino Ore
ja, diputado por Alava y pre
sidente de esa Comisión par
lamentaria. Oreja tiene previs
to sustituir al frente de la 
Comisaría Europea de Trans
portes, Energía y Agencia efe 
suministros de Euratom a Abel 
Matutes, quien encabezará la 
lista del Partido Popular a las 
próximas elecciones europeas.

El presidente de Castillo 
Mancha, José Bono, ase 
ayer que las relaciones e 
el Gobierno y la Prensad 
basarse en el ejercicio de 
responsabilidad social inhe 
te a ambas formas de seni 
público”.

Bono hizo estas declarad 
nes durante el acto instituí 
nal celebrado ayer en lasf 
tes regionales para presenta, 
Cógido Deontológico de 
Profesión Periodística api 
do recientemente en Sevilla 
el que también participóelu 
lar de esta institución. J 
María Barreda, y el preside 
de la Federación de Asuf 
ciones de la Prensa de Esc 
(FAPE), Antonio Petit 0

El presidente autonómico 
refirió a la relación “conflic 
y hostil” que a veces mantie 
entre sí el “gremio” de los 
ticos y de lo.s periodistas 
todas las sociedades dem 
ticas y puntualizó que “t 
unos como otros nos equi 
camos cuando nos vemos cc 
rivales en el ejercicio 
poder”.

A juicio de Bono, los peo 
distas y los políticos “ni e 
mos para halagamos ni p 
enviamos al infierno, sino p 
nuestras relaciones de 
basarse en el ejercicio de 
responsabilidad social”.

Saavedra afirma 
que el Estado no 
puede ser el único 
salvador de los 
ayuntamientos

gen

pos 
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El ministro para las Adró 
nistraciones Públicas dijo a; 
que “el Estado no puede 
el único salvador de los A)H 
tamientos, en especial de aquí 
líos cuya política fiscal no ^ 
siempre la más coherente.

Durante una comparecen^ 
en el Congreso para inforoi 
sobre la situación financiera 
los municipios, Jerónimo® 
vedra, recalcó que el Gobie 
no debe contribuir a alimen' 
los desajustes financieros de 
Corporaciones Locales.

”La concentración de » 
deuda a corto plazo, ex# 
que se centra en algo mas 
350 Corporaciones Loca» 
(menos del 5% del total nac 
nal), impiden hablar pmp 
mente de una crisis 
generalizada en el modeo 
financiación local”.

Saavedra pidió a las Lo 
nidades Autónomas que 
tituyan, como objetivo pt 
tario, los Fondos de LO 
ración Local y a los A ¡, 
mientos que limiten una 
tica de gastos de persona 
meudamente expansiva e 
últimos años”.

D.2022
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bLa patronal propondrá por escrito 
a los sindicatos UGT y CC.OO. 
iniciar la negociación de la política 
de rentas, según dijo ayer José 
María Cuevas

^j^rá al Gobierno y las centrales sindicales mayoritarias una propuesta

la CEOE quiere negociar
sen^

astilla

•o de

' senK

iin acuerdo de rentas
>óeliB
>0. Jg \^patronal CEOE analizo ayer en su asamblea 

urinaria, que comenzó pasadas las doce horas 
^^^ Íeaier, la reforma del mercado de trabajo, 

fobada por el Gobierno y realizaró también 
balance del presente ejercicio. En la asam-

reside.
Asocj

2 W^**' ^ ^^ ^^^ asistieron más de 600 repre

sentantes empresariales, se marcaron también 
las directrices de la negociación colectiva para 
el próximo año y se aprobara el presupuesto 
de la patronal para el año 1994. Intervinieron 
en la misma, entre otros, el presidente del CEOE, 
José Maria Cuevas, y el secretario general, Juan

Jiménez Aguilar, que informaron sobre las acti
vidades desarrolladas por la patronal en este 
ejercicio. El presidente de la CEOE, dijo tras 
la celebración de la Asamblea que remitirá en 
las próximas horas una carta a UGT y a CCOO 
para sentarse a negociar un pacto de rentas.

anliení
MADRID. (Efe):- La patro-lospo

listas CEOE propondrá por 
lemoo scrilo a los sindicatos UGT 
í “taa ;CC00 iniciar la negociación 
eqm le la política de rentas, según 

os coa jijo ayer el presidente de 
do Í CEOE, José María Cuevas, 

,uien se mostró escéptico 
'sperii sobre la contestación de las 
ni esi 
ni ¡n

centrales a su petición.
Cuevas se remitió a la pro- 

inoqu piiesta sobre rentas anunciada 
debe 

) de
lor CEOE durante la nego- 
iación del Pacto Social y en 
a que planteó una pérdida de 
55puntos de poder adquistivo 
en los tres próximos años, a 
hez que añadió que la con- 
sna empresarial para la nego

ico

.U

¡era 
o 
bie 
nent 
ide

jo a) 
;de 
Arua 

¡aqas
noí 

e".

aseveró.

ciación colectiva de 1994 es 
ter las condiciones salaria
les y laborales que permitan 
elmtenimiento del empleo. 

, Enna asamblea ordinaria 
<¿CE0E, a la que asistieron 
®s de 600 representantes 
Mpresariales, Cuevas se refi
na la huelga general y advir- 
íóalas centrales “que por la 
'13 de la negociación y del 
acuerdo se pueden conseguir 
'duchas más cosas que por la 

la presión y la huelga”.
Alertó del peligro de que un 

pasible éxito de la huelga gene- 
™ suponga un cambio en las 
Pasidones del Gobierno, al 
M dijo, que ocurrió con el 
paro del 14 de diciembre de 

w, a raíz del cual el Gobier- 
"a abandonó su política pre- 
^puestaria, salarial y fiscal y 

dedicó a hacer una política 
a'anetaria restrictiva.

Desde entonces provienen 
lados los males económicos”.

agun Cuevas, la huelga • 
aeral de 198g “demostró -a 

, sindicatos- que la vía de 
y de la huelga erán 

doblegar a 
diái débil que la del 

^So y la negociación”.
la patronal tra- 

^^’'^'^^® 1^ huelga las 
lili abiertas y harán 
derechn^7° ^®’’ ga’’»ntizar el 
rt^l'^'^^'lavezque 
ceda ’^^obierno que inter- 

’’espcten los 
‘^ ^® '°^ trabajadores, 

ral p^^^^ reforma labo- 
■^“evas indicó que “sólo

El presidente de CEOE, José María Cuevas, dijo que la reforma laboral del Gobierno llega con diez años de retraso.

nos homologa en un diez por 
ciento” con la legislación euro
pea y destacó que en uno de 
los aspectos más significativos 
como es el despido de los tra
bajadores fijos se mantienen 
los costes y el procedimiento 
y sólo se exceptúa un porcen
taje mínimo, en el que se apli
can las normas comunitarias.

Ruptura del consenso

Cuevas salió al paso de las 
críticas de UGT de que la 
modificación de las relaciones 
laborales rompía el consenso 
alcanzado en la transición 
democrática afirmando que “la 
reforma no infringe ningún 
consenso”, y que e.s justo al 
revés, ya que inicia diez años 
después el cumplimiento de un 
acuerdo pactado en el Acuerdo 
Económico y Social de 1984.

Para el dirigente empresa
rial, la reforma del mercado 
de trabajo sólo será efica? si 
“se continúa y se amplía” e 
insistió en el retraso en la apro
bación de medidas, al tiempo 
que señaló que las nuevas con
trataciones pueden ser eficaces 
para reducir el paro juvenil.

^ Independencia frente a 

Gobierno y partidos
Cuevas también se refirió al 

Pacto Social y rechazó las 
críticas sindicales a la patronal 
acusándola de indeferencia y 
añadió que esas afirmaciones 
“sólo pueden entenderse 
desde el afán de excluirse de 
cualquier responsabilidad en el 
fracaso”. Apostó por la 
independencia de CEOE 
respecto al Gobierno y a los 
partidos políticos, que, dijo, 
intentan, a veces, debilitar o 
dividir la organización, así 
como por la coherencia 
entendida como la defensa de 
los costes internos de las 
empresas frente a las excesivas 
subidas salariales que se 
compensan con la destrucción 
de empleo. Respecto al GATT 
consideró que tiene un efecto 
muy importante como es la 
recuperación de la confianza. Se pretende reducir el paro juvenil.

Caída del cuatro 
por ciento del 
empleo en 1993

La patronal CEOE prevé 
caídas del uno por ciento 
del Producto Interior Bruto 
(PIB) y aproximadamente 
del 4 por ciento del empleo 
en el conjunto de 1993.

En un informe sobre la 
situación socioeconómica, la 
CEOE asocia la caída del 
empleo a la incoherencia 
entre los incrementos sala
riales y la situación de las 
empresas, que han hecho 
frente, señala, a los aumen
tos de los salarios por la 
vía de los ajustes de empleo.

Respecto a la negociación 
colectiva de este año, en la 
que hasta el pasado i5 de 
noviembre los salarios 
subieron un 5,8 por ciento 
de término medio y se fir
maron 3.372 convenios, de 
acuerdo con los datos del 
Ministerio de Trabajo, la 
patronal eleva la subida al 
6,5 por ciento para el con
junto del año como conse
cuencia de los deslizamien
tos y de los costes laborales 
no salariales.

La productividad del fac
tor trabajo crecerá este año, 
según CEOE, en torno al 
3 por ciento, y los costes 
laborales unitarios lo harán 
aproximadamente en un 3,5 
por ciento.

Las perspectivas de la 
patronal para 1994 son 
menos negativas, ya que 
considera que la negocia
ción colectiva no tendrá la 
rigidez de este año, en el 
que hay una gran cantidad 
de convenio.s firmados en 
ejercicios anteriores con 
vigencia superior a un año.

A este hecho se suma la 
consideración de la patronal 
de que la delicada situación 
de las empresas junto con 
las recientes medidas asegu
ran una mayor flexibilidad 
en las reivindicaciones.

M.C.D.2022
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Manuel Zaguirre señaló que la fecha final de la huelga general dependerá del resultado de la ronda de consultas iniciada ayer por UGT y CCOO.

¡r» }

1

Sesún previsiones de esta central sindical se celebrará los días 26 o 27

USO respalda la huelga 
general prevista para enero

MADRID. (Efe).- Manuel 
Zaguirre, secretario general de 
la Unión Sindical Obrera 
(USO), dijo ayer que éste sin
dicato respaldará la huelga 
general, que según previsiones 
de esta central sindical se cele
brará los dias 26 ó 27 de enero.

Asi lo anunció Zaguirre tras 
la reunión que mantuvo con 
Apolinar Rodríguez, secretario 
de Acción Sindical de UGT, 
y José María Fidalgo, respon
sable de Política Institucional 
de CCOO, para tratar la con
vocatoria de la huelga.

Manuel Zaguirre, aunque 
señaló que la fecha final depen
derá del resultado de la ronda 
de consultas iniciada ayer por 
UGT y CCOO, y que conti
nuará el resto de la semana 
con otras centrales sindicales, 
indicó que “nos movemos entre 
los dias 26 y 27 de enero”.

La motivación de esta huelga 
general que “vamos a ganar”, 
afirmó el secretario general de 
USO, es recuperar con urgen
cia la negociación real de los 
glandes temas pendientes de 
este país, que se nos cae a 
pedazos”.

Los responsables de CCOO 
y UGT se reunieron ayer tarde 
con la Confederación General 
del Trabajo, hoy en Vigo con 
CIGA y el jueves 16 con 
ELA-STV, en Bilbao.

Huelga de hambre

Por otra parte, sindicalistas 
de la Federación Regional de

Administraciones Públicas de 
CCOO iniciaron ayer mañana 
en la catedral de Murcia una 
huelga de hambre, que durará 
36 horas, para llamar la aten
ción por los problemas que 
padecen los trabajadores de 
este sector y apoyar la huelga 
general de enero.

Doce sindicalistas comenza
ron a las nueve de la mañana 
su ayuno en la sede catedra

Los sindicatos de la función pública 
colapsaron ayer la capital vizcaína

BILBAO. (Efe).- La capital vizcaína sufrió, 
durante la mañana de ayer, un importante 
colapso circulatorio a consecuencia de la 
caravana de coches convocada por los 
sindicatos de la función pública vasca, en 
protesta por la anunciada congelación salarial 
para los trabajadores de este área.

Esta manifestación es el preludio de la 
huelga general, convocada por estas centrales 
en el área pública vasca para el próximo jueves, 
a la que están llamados unos 80.000 
trabajadores.

Desde las 10,30 horas, toda la ciudad se ha 
convertido en sí misma en “un punto negro”, 
en palabras de un portavoz de la Policía 
Municipal, que definió la situación de 
“auténtico caos”.

La mayor afluencia de tráfico rodado a 
Bilbao en días lluviosos como el de ayer ha 
agravado la situación y ha provocado una 
“saturación” de las entradas y salidas de la

ciudad.
Hacia las 13,00 horas la caravana de protesta 

aún no había finalizado el recorrido previsto 
-desde el Sagrado Corazón al Ayuntamiento 
y vuelta hacia el punto de partida- y ante la 
envergadura del colapso provocado las vías no 
pudieron “liberadas” de vehículos hasta 
transcurridos al menos tres cuarto.s de hora tra.s 
la finalización de la manifestación.

Los sindicatos ELA, UGT, CCOO, LAB, 
SATSE y STEE-EILAS sacaron a las calles de 
Bilbao más de cien vehículos con carteles 
reivindicativos y, a base de continuos bocinazos 
y explicaciones a través de altavoces, dieron 
a conocer a los viandantes la causa de su 
protesta.

Los representantes sindicales fueron 
convocados ayer por el Gobierno Vasco para 
tratar los servicios mínimos a establecer 
durante la jornada de huelga.

García Vargas en Bosnia.

licia, mientras que otros com
pañeros, hasta un total de 30, 
lo hicieron en sus respectivos 
puestos de trabajo para, una 
vez finalizada su jornada labo
ral, encerrarse en la Catedral.

Los huelguistas disponen de 
sillas de enea, una pequeña 
estufa y numerosas botellas de 
agua que, junto con azucar 
disuelta, será su único alimento 
durante 36 horas. Uno de los 

encerrados, Francisco Morote, 
explicó que cuentan con el per
miso del obispado para utilizar 
la Catedral como sede de su 
huelga y que han elegido este 
lugar porque no tenían garantía 
de poder hacerla en un centro 
público. Dijo también que han 
elegido este fecha, 14 de 
diciembre, para recordar la 
huelga general de hace cinco 
años.

Viaje sorpresa de 
Julián García 
Vargas, ministro d¡ 
Defensa, a Bosnia

SPLIT. (Efe).,- El minisu 
español de Defensa, Julií 
García Vargas, viajó ayerma! 
tes, por sorpresa a SarajeiJ 
aprovechando la visita q^ 
estos días realiza a los “casco 
azules” españoles destacáis 
en Bosnia-Herzegovina, infe 
marón a Efe fuentes oficiales 

García Vargas partió a^ 
mañana desde el aeropuem 
croata de Split en un smefe 
militar de Naciones Unidascoi 
destino a la capital bosnia 

Las citadas fuentes asegn»
esta visita de Garatron que

Vargas responde a la intención 
del ministro de trasladarse des
de allí en helicóptero hasu 
Kiseljak, a 35 kilómetros dé 
Sarajevo, donde se entrevistar} 
con el jefe de las Fuerzas de, 
Protección de Naciones Unto 
(UNPROFOR), el general bel 
ga Francois Briquemont.

Esta visita inesperada caris 
bia los planes de su es» 
en Bosnia, ya que en princifii 
estaba previsto que hoysetw 
ladara a Italia, donde mam 
debía visitar una de las fragatti 
españolas que vigila el cu& 
plimiento del embargo cie¡i 
ONU decretado contra Serbo 
y Montenegro en el mar Adriá
tico.

Vázquez, convencido 
de que los 
ayuntamientos 
cobrarán los 47.(m 
millones

MADRID. (Efe).- El 
sidente de la FEMP (Eeu^!" 
ción Española de Municip< ' 
y Provincias) y alcalde de 
Coruña, Francisco Vázquez-_ 
mostró ayer “plenamente c 
vencido” de que los Ayu 
mientos van a cobrar ‘ integ 
yal contado” los 47.01»»* 
nes que se les adeuda , 
liquidación del ejercicio/

Vázquez, que 06^ ,1» ^ 
sión de que existe la vo 
política” para que ello sea p 
ble, dijo que el Mimste 
Economía y Hacienda e 
Ministerio político-tecn^^ ^ 

un P«^allí, los técnicos, a 
los políticos, tienen 
importante”.
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Francisco Alvarez Cascos acusó ai Gobierno de “negligencia culpable” en la trama de las escuchas telefónicas ilegales.inf» 
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11 secretario señera! del PP exise medidas para garantizar el secreto de las comunicaciones

Cascos culpa al Gobierno de
istan 
asi! 
inidüj 
xj

la proliferación de escuchas

Solana: “El acuerdo 
del GATT tendrá 
efectos positivos 
para la economía 
española”

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Asuntos Exteriores, 
Javier Solana, afirmó ayer que 
el acuerdo alcanzado en la 
Ronda Uruguay del GATT 
sobre liberalización del comer
cio mundial tendrá efectos 
positivos para la economía 
mundial.

AI término de la Comisión 
de Asuntos Exteriores del 
Senado, Solana precisó que el 
acuerdo alcanzado ayer por los 
negociadores europeo y esta
dounidense traerá buenas con
secuencias para España, aun
que aseguró que “son impo
sibles de cuantificar”.

“Es un buen acuerdo que 
permitirá que la economía 
mundial se dinamice y se trate 
de generar más empleo, que 
es nuestra prioridad principal”, 
dijo el ministro, quien estimó 
que también se llegará a una 
solución en el ámbito audivi
sual, que ha quedado fuera del 
GATT.

Solana insistió en que el éxi
to de la Ronda Uruguay “va 
a tener gran influencia en el 
comercio mundial y por ello 
la tendrá también en nuestra 
economía” y añadió que “será 
una noticia muy positiva en un 
año que no ha sido muy pro
picio para las noticias eco
nómicas”.

El jefe de la diplomacia 
española aseguró que se trata 
de una noticia que “tendrá 
buenos efectos psicológicos” 
sobre las economías.

■ MADRID. (Fax Press)).- El 
caBCrapo Popular en el Congreso 
aiXjB'teKsentado una nueva inter- 
KHBji&'ión urgente al Gobierno 
ti^Bfalaque pregunta qué medi- 

te tiene previsto tomar para 
sí^Barantizar el secreto de las 
cuí^comunicaciones telefónicas. 

ertii 
Mi

di 
eso

sígún informó ayer el secre- 
lario general del PP, Francisco 
Alvarez Cascos quien, en nom- 
I>re de su partido, acusó al 
Gobierno de “negligencia cul
pable” en la trama de las escu
chas telefónicas ilegales descu
bierta en Barcelona y en la que 
jc^lán presuntamente implica- 
p ex agentes del servicio 
pto español, el CESID.
1 En este sentido, el dirigente 
piar reiteró la intención de 
^a Grupo de que sea el vice- 
pdente del Gobierno, Nar- 
’^^Serra quien informe ante

^osaciones a Serra

Cascos, que se refirió a Serra 
como el “vicepresidente del 
Gobierno que tiene salvocon- 

para no acudir al Par- 'amento”, aseguró que “es el 
Pbncipal responsable de lo que 

elerive de las implicaciones 
®^i CESlD en este escándalo, 

^u calidad de viceprotegido 
¡ Gobierno”.
1 G1 PP, aseguró Cascos, no 
1^'^ dispuesto a que el ejecu- 
*7 envíe “subalternos” para 

las implicaciones del 
1 ’'''oto secreto en la trama 
pubierta en Barcelona y, por 

este motivo, el Grupo Popular 
ha vuelto a presentar en la 
Cámara Baja una pregunta oral 
al vicepresidente del Gobierno 
para que responda si es o no 
cierto que el'CESID recibía 
periódicamente una copia de 
las escuchas ilegales obtenidas 
por la red recientemente des
cubierta en Barcelona.

Control parlamentario

Además, el principal partido 
de la oposición mantiene que 
“es inexcusable el control par
lamentario de los servicios

Rato acusa al Ejecutivo de 
Gobernar mediante decretos

El portavoz del Grupo 
Popular, Rodrigo Rato, acusó 
ayer al Gobierno de gobernar 
mediante decretos leyes y de 
no tener previsión para 
hacerlo mediante la vía 
legislativa ordinaria.

Rato hizo estas afirmaciones 
con motivo del rechazo en la 
Junta de Portavoces de la 
Cámara de una propuesta del 
PP para en el pleno de la 
próxima semana se incluya un 
capítulo de Control del 
Gobierno (preguntas e 
interpelaciones al ejecutivo). 

secretos y de la coordinación 
entre el Gobierno”, explicó el 
secretario general del PP quien 
reiteró que el Gobierno “es 
politicamente responsable del 
clima de impunidad que ha 
favorecido la proliferación de 
escuchas ilegales”.

Así, Alvarea Cascos recordó 
algunos de los casos denuncia
dos en la prensa durante los 
últimos años en los que se 
constata la existencia de “pin
chazos telefónicos” que han 
afectado a algunos políticos, 
empresas e industrias de 
importancia.

“No es comprensible que se 
impida (el control del 
Gobierno) en unos momentos 
muy cargados, como lo 
demuestra la actividad del 
Gobierno en Decretos Leyes”, 
subrayó el diputado popular.

Rodrigo Rato señaló que 
“es sorprendete que el 
gobierno este planteando en 
este momento su labor política 
a través de decretos leyes”, y 
añadió que “por unas razones 
o por otras, este gobierno no 
es capaz de tener previsiones 
legislativas”.

Estrategia política 
en torno a las 
sensaciones

Cascos recordó también 
las palabras del diputado 
socialista Carlos López Ria
ño cuando en el año 88 el 
PP presentó una interpela
ción exigiendo al Gobierno 
medidas para evitar este 
tipo de actuaciones ilegales, 
en las que acusó al PP de 
“crear una estrategia polí
tica en torno a las sen
saciones”.

Para Alvarez Cascos, “es
tas sensaciones llevan apa
rejadas un amplio dossier de 
prensa sobre pinchazos tele
fónicos que hoy culmina con 
la red descubierta en Bar
celona”. El Grupo Popular, 
exige al Gobierno que pase 
de las palabras a los hechos 
y garantice el secreto de las 
comunicaciones.

Por último, el dirigente 
popular aseguró que, hasta 
el momento, su partido no 
ha recibido ninguna infor
mación del Gobierno sobre 
el escándalo de Barcelona.

Por otro lado, la Junta 
de Portavoces admitió ayer 
a trámite la interpelación 
urgente del sobre la garantía 
del secreto de las comu
nicaciones.

El Supremo 
confirma la 
absolución de Sáenz 
de Ynestrillas

MADRID. (Efe).- El Tribu
nal Supremo lamenta que la 
actual ley española no le dote 
de las suficientes competencias 
para revisar en su integridad 
los procesos y poder revocar 
las sentencias que son abso
lutorias por otras condenato
rias.

Esta queja se recoge en la 
sentencia hecha pública ayer 
por este tribunal en la que se 
confirma la absolución de 
Ricardo Sáenz de Ynestrillas 
como culpable del asesinato del 
diputado electo de HB Josu 
Muguruza y la condena a 98 
años de prisión del policía 
nacional Angel Duce.

En el primero de los fun
damentos jurídicos, la Sala 
Segunda del Tribunal Supremo 
aprovecha esta sentencia para 
pedir al poder legislativo que 
reflexione sobre lo que califica 
de “paradoja” existente en la 
ley.

Esta contradicción se resu
me, según explica el Supremo, 
en que mientras los delitos de 
menor importanacia son enjui
ciados por dos tribunales, los 
delitos más graves se enjuician 
solo en un único tribunal.

Ó
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Sesún denunció Baltasar Garzón en su comparecencia en el Senado

Gran aumento del consumo
de “drogas de diseño”

-------------------2sa2bryy¿j

EI abodado de Hh 
José Miguel j 
Gorostiza, sale deh 
cárcel tras diez 
meses de prisión

¡iiér 
¡ítif

MADRID. (Efe).- El dele
gado del Gobierno para el Plan 
Nacional sobre la Droga, Bal
tasar Garzón, denunció ayer el 
“alarmante” aumento del con
sumo de drogas sintéticas y 
señaló que en los diez primeros 
meses de este año el número 
de pastillas decomisadas ha 
aumentado en un 289 por 
ciento.

Durante su comparecencia 
ante la Comisión Mixta del 
Senado para presentar la 
memoria correspondiente a 
1992 del Plan Nacional sobre 
Drogas, Garzón aseguró que el 
consumo de hachis ha descen
dido, y el de cocaína sobrepasó 
ampliamente al de heroína.

Garzón mostró su “alarma” 
por el “espectacular” incre
mento de las drogas de diseño, 
e indicó la “urgencia” de actuar 
para evitar que el consumo de 
estas sustancias se extienda 
entre los jóvenes.

Así, anunció que ha encar
gado a un equipo de investi
gación un análisis a fondo del 
mercado de drogas de diseño 
y un estudio psicosocial de este 
fenómeno, cuyos resultados 
expondrá ante el Parlamento 
en cuanto obren en su poder.

Garzón reveló que, en el 
caso del “éxtasis”, mientras en 
1992 se aprehendieron 45.352 
pastillas, entre enero y octubre 
de este año, la policía se incau
tó de 101.521 pastillas de esta 
sustancia.

Aún así, afirmó que “quizás 
todavía se pueda parar el con
sumo” de estas drogas, que se 
mantiene en niveles “minori
tarios”, en comparación con los 
derivados del hachís, la cocaína 
y la heroína.

El hachís decomisado en los 
primeros diez meses de 1993 
fueron 111.761 kilogramos (un 
0,8 por ciento menos que en 
1992), la cocaína fueron 493 
kilogramos (un 18,72 por cien
to más que en 1992) y la heroí
na fueron 475 kilogramos (un 
19,03 por ciento más que en 
1992), dijo Garzón.

Baltasar Garzón presentó en el Senado la memoria correspondiente a 1992 del Plan Nacional sobre Drogas.

Tendencias

Respecto a las tendencias en 
el consumo desglosado de estas 
sustancias, Garzón aseguró que 
el hachís había descendido en 
el último año, la tasa de la 
cocaína fue “bastante superior” 
a la de la heroína, aunque el 
consumo de cocaína tiene indi
vidualmente un “carácter oca
sional”, y la heroína es una 
“droga en declive” en cuanto 
a su consumo por vía intra
venosa, aunque advirtió que 
están surgiendo otras modali
dades de consumo. Garzón ins
tó también a la Administración 
a afrontar “de forma decidida 
y sin vacilaciones” el problema 
del SIDA y explicó que ha des
cendido ligeramente el número 
de fallecimientos por sobredo
sis de 809 a 813 en 1992 con 
respecto 1991 y señaló que en 
los primeros diez meses de 
1993 han fallecido 541 perso
nas por esta causa.

^ Uso de bienes incautados a 

narcotrafícantes
Insistió Garzón en que este 

descenso puede ser un 
“fenómeno coyuntural” y que 
es necesario esperar algunos 
años para confirmarlo.

Sobre la polémica de la 
legalización del consumo de 
drogas. Garzón reiteró que su 
propuesta no es “regalar 
heroína ni liberalizar su venta’ 
sino plantear un debate que 
sirva para clarificar la medida 
en que se puede atender a los 
drogadictos que no tangan 
cabida en ningún programa 
libre de drogas.

Para estos sectores 
marginales, “es necesario

buscar una solución que no 
sea dejarles”, dijo Garzón.

La aplicación de la Ley de 
Seguridad Ciudadana, según 
los datos proporcionados por 
Garzón por la Administración 
Central, que abarcan el 
período comprendido entre 
marzo de 1992 y el 15 de 
noviembre del año en curso, 
ha arrojado unas cifras de 
49.155 infracciones por 
consumo público de drogas.

Garzón argumentó que los 
bienes incautados a los 
traficantes de droga deberían 
“revertir en favor de la lucha 
contra el propio fenómeno”.

Borrell anuncia inversiones 
por valor de 1,5 billones

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Obras Públicas y Trans
portes, José Borrell, anunció 
ayer en rueda de prensa en 
el Congreso inversiones en 
carreteras por valor de 1,5 
billones de pesetas en los próxi
mos dos años.

Borrell compareció ayer ante 
los diputado.s y senadores 
socialistas en la Cámara Baja 
para explicarles el Programa de 
Actuaciones Prioritarias en 
Carreteras, denominado Plan 
Puente 93-95, que será estu
diado por el Consejo de Minis
tros en la reunión del próximo 
viernes.

El ministro, en rueda de 
prensa posterior, señaló que en 
los próximos dos años se cons
truirán 1.700 kilómetros de vías- 
de gran capacidad, así como 
un conjunto de actuaciones 
importantes en el medio urba
no para más de 80 ciudades 
por importantes de 1,5 billones 
de pesetas, parte de los cuales 
serán aportados por la Unión 
Europea.

El apoyo del Grupo Parla
mentario Socialista, afirmó el 
ministro de Obras Públicas, 
José Borrell, ha sido total, 
‘‘aunque, cada uno discute cual. -
e.S la autovía prioritaria”. José Borrell, ministro de Obras Públicas y Transportes.

MADRID. (Efe).- gi ^ 
gado de la coalición’aben?^ 
Herri Batasuna (HB) Jq^ 
Miguel Gorostiza, para qui! 
el fiscal pide siete años de cái 
cel por colaboración con ETa 
salió a las 13.54 horas de ai? 
de la prisión de Valdemoro, 
tras permanecer preso di/ 
meses por su supuesta relación 
con la banda armada.

El letrado, que salió del cen. 
tro penitenciario con tres bol. 
sas de ropa, no quiso hacei 
declaraciones a los periodistas 
que esperaban su salida, ai®, 
que soportó con gesto serio 
que los fotógrafos y cámaiat 
de televisión le siguieran 
durante un buen rato, mientras 
esperaba en la puerta de la 
prisión que un taxi acudiera 
a recogerle.

Gorostiza tenía el brazo 
izquierdo escayolado e iba ves
tido con un chubasquero azul 
y rojo, pantalones vaqueros v 
zapatillas de deportes.

El letrado no quiso dar nin
guna explicación sobre la causa 
de la lesión de su brazo ni 
sobre si ofrecerá una rueda de 
prensa para valorar su excar
celación.

La libertad de Gorostiza se 
produce después de que su 
defensa hiciera efectivo esta 
mañana el pago de la fianza 
de un millón de pesetas que 
le ha impuesto la Audiencia 
Nacional, que ayer confirmó su 
excarcelación mientras resuelve 
sobre la validez de las pruebas 
presentada.s contra él en el jui
cio suspendido el pasado día 
uno.

Gorostiza, habitual defensoi 
de los presos de ETA, está acu 
sado de proponer a la direccic 
de la banda la comisión« 
atentados contra directores de 
prisiones y otros actos violen
tos, según se desprende de las 
conversaciones que le fueron 
grabadas en una cárcel con uno 
de estos reclusos.

Por su parte, José Luis Cor- 
cuera. ex ministro de Interior 
dijo que la puesta en libertaii 
de Gorostiza es “más barato 
que darse una vuelta por 1® 
Siete Calles de Bilbao tomando 
unos chiquitos”.

El actual ministro del Inte
rior, Antonio Asunción, rehusó 
valorar la puesta en libed^“ 
del abogado, por tratarse de 
una decisión judicial.

Asunción, que presidió B 
toma de posesión de los nuet^ 
gobernadores civiles de Barce 
lona y Lérida, se limitó a recor 
dar que “nuestra obligación^ 
poner al delincuente a ai^P® 
sición de la Justicia”.

José Luis Corcuera. 
declaraciones a Radio Nad 
nal de España, también se 
referido a las acciones empr 
didas contra directivos y P^^ 
distas del diario “Egin )' i 
que “lo que debe Bac^y^L 
ticia en este caso es ac'ni'‘‘ 
Si, como hasta ahora ”. 
sabemos, es el ««»'j®^ 
cobertura, ampara y 
la extorsión y el terroiisnj 
deberán tomar decisiones -
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IB,

ertzale 
José 

quien
de cár

^̂ r de sus discrepancias con la dirección sobre algunos aspectos laborales

CC.00. acata la regulación
de empleo en Seat

iETa 
lo ayet hd®'',

BARCELONA. (Efe).- El 
ándicato CCOO acatará la 

lución de la Generalitat 
5,l,re los expedientes de regu- 

de empleo de Seat por

ímoro, 
’ diez 
ilación

el cen. 
es bol. 

hacer 
odistas

[onsiderar que los compromi- 
^isadquiridos por la dirección 
entizan el futuro de la com- 
añía y 3 pesar de sus discre- 
lUicias sobre algunos aspectos

b aun- 
serio 

Imaras 
Hieran 
¡entras 
de la 

udiera

¡borales.
CCOO coincide con la pos

tra hecha pública anteayer por 
GT. sindicato mayoritario en 

¿ comité de empresa, que

brazo 
)a ves- 
o azu 
eros y

ir nin- 
causa 

izo ni 
:dade 
excar-

iza se 
iie su 
i esta 
fianza 
s que 
iencia
mósu 
suelvf 
•uebas 
eljui- 
lo día

gpla con reservas la re.solu- 
ion de la Generalitat sobre 
pitres expedientes de regu- 
feión temporal de empleo, que 
¡ver fue comunicada al comité 
¡jiercentros.

Los do.s sindicatos llegaron 
¡esta decisión tras las intensas 
(euniones mantenidas el 
domingo con la dirección de 
b empresa y la mediación de 
h Generalitat, que ha logrado 
fcibilizar la posturas de las 
dos partes antes de resolver 
sobre el conflicto.

El compromiso de la direc
ción de Seat de recolocar a 
los 4.600 trabajadores afecta
dos durante dos años por uno 
de los expedientes de regula
ción de empleo, así como la 
garantía de que invertirá unos 
MO millones de pesetas en 
el periodo 1994-1997 en los 
centros productivos de la 
empresa son algunos de los “lo-

Los sindicatos reivindican el mantenimiento de la producción en la Zona franca.

£1 Banco de España 
repite el tipo de 
interés oficial del 9 
por ciento

MADRID. (Efe).- El Banco 
de España decidió repetir el 
tipo de interés oficial del 9,00 
por ciento en la subasta dece
nal de certificados ayer resuel
ta, en la que adjudicó a las 
entidades financieras 2,13 billo
nes de pesetas a plazo de nueve 
días, informó la entidad emi
sora.

En la subasta decenal, con 
fecha de emisión 15 de diciem
bre de 1993 y amortización el 
24 de diciembre, los bancos y 
las cajas de ahorro.s solicitaron 
2,64 billones de pesetas, de los 
que finalmente se concedieron 
2,13 billones, a un mismo tipo 
marginal o técnico y medio del 
9,00 por ciento.

El instituto emisor rebajó 
por última vez el tipo oficial 
de interés el pasado 3 de 
diciembre, al reducir en 0,25 
puntos, hasta el 9 por ciento 
el tipo de interés que había 
estado en vigor desde el 22 
de octubre.

La rebaja del precio del 
dinero del pasado 3 de diciem
bre fué la décima reducción 
consecutiva del tipo de interés 
oficial en lo que va de año 
y colocó esta tasa en los niveles 
de tipos existentes quince años 
atrás.

Inte- 
:husó 
ertai 
,e di

jndf 
o SÍ

•es di 
¡oto 
le te 
nerón 
mino

jos- 
arsí- 
odos

jevos 
arcí- 
ecor- 
Ím" 
ispo-

fensof 
áacii- 
¡coi

en 
aciO' 
e ha 
iren- 
erio-

tros” alcanzados 
fotos durante 
iones,
0 secretario 

Kd de CCOO

por los sin- 
las negocia-

general del 
en Cataluña,

Cor- 
tenor 
criad 
arato 
ir las 
lando

&ni Rosado, indicó ayer en 
®<la de prensa que la empre
sa también se ha comprome
tido a incrementar la capacidad 
productiva de Martorell hasta 
JBO.OOO unidades anuales y a 
®vas inversiones en el centro 
tíonico de esta factoría.

Otra de las reivindicaciones 
los sindicatos que incluirá 

h resolución de la Generalitat 
®ol mantenimiento de la pro
ducción en Zona Franca de los

actuales modelos Terra y Mar- 
bella hasta que desaparezcan 
del mercado, asi como incre
mentar en un 13 por ciento 
la nacionalización de compo
nentes adquiridos por Volks
wagen.

Wolkswagen también seguirá 
fabricando el modelo Toledo 
en la Zona Franca hasta que 
esté acondicionada la factoría 
de Martorell para su traslado 
y mantendrá las secciones de 
prensa, chapistería’y fundición 
en la fábrica del puerto bar
celonés.

Rosado indicó que la impo
sibilidad de incrementar más 
del 80 por ciento del salario 
neto las retribuciones que 
cobrarán los trabajadores afec
tados por los tres expedientes 
de regulación de empleo y la 
falta de un compromiso más 
concreto en la recolocación de 
los 1.700 empleados eventuales 
ha impedido la firma de un 
acuerdo.

Üusia hundió los índices
MADRID. (Efe).- La con- 

^t^ncia de prensa que ayer 
¡f^^ó en Moscú el líder del 
(Pin? Democrático

ruso, Vladimir Zhiri- 
una inmediata 

cad ''^^^^^ *^’^ todos los mer- 
os de acciones europeos, 

1 ’^ven signos de inestabilidad 
P®’^ ^^^^ *^s elecciones 

domingo.

consultados 
en atribuir a esas 

oraciones, en las que el 
catJí?/^^® ^’^® advertencias 
ordpJ^^'^^^ ^°’’’'® ^1 futuro 

íue bolsas españolas, 
! «¡Hética ^''*° ‘'* f®™“ 
'¡Mac ** - ^ • comportamiento 

principales plazas bur-

sátiles del mundo.
La sesión comenzó con pre

dominio de órdenes de com
pra, a la espera de que el jueves 
el consejo directivo del Bun
desbank decida rebajar, hasta 
en un cuarto de punto según 
distintos analistas, sus dos tipos 
oficiales de interés.

Tal como se esperaba en 
Bolsa, el Banco de España 
mantuvo esta mañana en el 9 
por ciento el precio oficial del 
dinero, pendiente también de 
lo que haga su homólogo ger
mano y de la evolución de los 
precios en noviembre, que se 
conocerán mañana. Los exper
tos apuntan un crecimiento de 
la inflación de entre el 0,1 y 
0,2 por ciento.

^Mantenimiento de la 

producción en Zona Franca
Estos acuerdos, según 

Rosado, suponen la supresión 
del parque industrial de 
provedores en Zona Franca, 
en contra de la opinión de 
UGT, que considera que se 
modificará la idea original del 
parque, pero que en estas 
instalaciones está previsto que 
se ubiquen empresas 
auxiliares.

El dirigente de CCOO 
señaló que presentarán un 
recurso de alzada contra la 
resolución de la Generalitat 
como medida preventiva por si 
Volkswagen no cumple los 
compromisos adquiridos, entre

los que destaca la inyección de 
120.000 millones de pesetas 
para enjugar las pérdidas de 
SEAT.

Precisó que también 
propondrán al resto del 
comité de empresa impugnar 
el primero de los tres 
expedientes, que afecta a 
8.228 trabajadores durante 16 
días, por considerar que se 
presenta fuera de plazo.

Simón Rosado criticó 
asimismo la actuación del 
Gobierno central en el 
conflicto al afirmar que 
presionó a la dirección de 
Seat.

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA ............................... 139.906 140.186
1 ecu.............................................. 157.646 157.962
1 marco alemán'......................... 81.673 81.837
1 franco francés......................... 23.905 23.953
1 libra esterlina.......................... 208.278 208.694
100 liras italianas....................... 8.275 8.291
100 franco,s belgas...................... 390.499 391.281
1 florín holandés........................ 72.932 73.078
1 corona danesa......................... 20.850 20.892
1 libra irlandesa......................... 197.953 198.349
100 escudos portugueses.......... 80.176 80.336
100 dracmas griegas.................. 57.014 57.128
1 dólar canadiense..................... 105.256 105.466
1 franco suizo.............................. 95.259 95.449
100 yens japoneses..................... 128.061 128.317
1 corona sueca........................... 16.619 16.653
1 corona noruega....................... 18.806 18.844
1 marco finlandés...................... 24.290 24.338
1 chelín austríaco....................... 11.617 11.641
1 dólar australiano..................... 93.975 94.163

La Generalitat 
anuncia la 
inminente emisión 
de deuda pública

BARCELONA. (Efe).- La 
Generalitat anunció ayer una 
inminente emisión de deuda 
pública, que cotizará por vez 
primera en la Bolsa de Bar
celona, por importe de 25.000 
millones de pesetas.

La emisión de deuda, que 
atiende a un préstamo sindi
cado por importe de 25.000 
millones que se concertó el 
pasado mes de julio con varias 
entidades financieras, se lan
zará el 30 de diciembre y se 
instrumentará en obligaciones.

La última emisión de deuda 
de la Generalitat de 1993 aten
derá las peticiones de movi
lización de un préstamo sin
dicado por este importe que 
se concertó con la dirección 
del Banco de Negocios Argen
taría, Banco Comercial Tran
satlántico, Morgan Guaranty, 
Trust of New York, Citibank 
N.A. y BNP España.

El tipo de interés de la emi
sión se fijará de acuerdo con 
la primera movilización, y se 
añadirá un 0,20% sobre el ren
dimiento de las obligaciones 
del Estado a 10 años.

La amortización tendrá lugar 
a los 15 años de la fecha de 
la emisión, aunque existe una 
opción de amortización anti
cipada a cargo del tenedor a 
los diez años.

El conseller de Economía de 
la Generalitat, Maciá Alavedra, 
señaló ayer que la deuda públi
ca de la Generalitat se recibe 
muy satisfactoriamente en el 
mercado.

M.C.D.2022
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
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fALOR .ANTERIOR APERTURA CIERRE OIFER. MA.X1M0 MINIMO TITL'LOS

Autopistas C. Española 1435 — 1420 -15 1440 1410 434259

Acerinox S.A. 9650 ............. 9560 -90 9650 9490 37968

Agremán S.A. 700 ............. 716 16 726 700 403900

Gral. Aguas Barcelona 3070 ............. 3025 -45 3090 2960 61310

Cer\’ezas el Aguila 1240 ............. 1245 5 1245 1215 7526

Algodonera San Antonio 1020 ............. 1000 -20 1005 1000 4790

Altos Hornos Vizcaya 107 ............. 100 -7 114 96 918178

Amper S.A. 168 ............. 161 -7 170 161 39240

Argentaría 6240 ............. 6050 -190 6280 6050 254201

Argón S.A. 5000 S. C.

Asland S.A. 1695 — 1675 -20 1710 1610 52600

Asturiana Zinc S.A. 1465 1460 -5 1515 1450 31550

Autop. Mare Nostrum 1600 ............. 1575 -25 1610 .1575 201185

Azkoycn S.A 4690 ............. 4660 -30 4700 4660 2050

Azucarera de España 2530 2529 -10 2535 2510 1773

Bami {Inmob. Cons.) 366 ............. 363 -3 370 360 43500

Banco de Alicante 5240 ............. 5230 -10 5290 5220 18475

Banco Andalucía 15800 — 15800 0 15800 15600 2402

Banco Atlántico 2950 — 2950 0 2950 2950 666

Banco Bilbao Vizcaya ' 3220 3180 -40 3270 3120 397425

B. Central Hispano 3235 ............. 3330 95 3355 3275 732382

Banco de Castilla 49200 ............. 49100 -100 49100 49100 25

Commerzbank A. G. 29100 ............. 29100 0 0 0 20

Bco. Crédito Balear 3085 ............. 3085 0 3085 3085 100

B. Español de Crédito 2260 ............. 2260 0 2295 2245 253285

B. Exterior de España 4040 4035 -5 4050 4020 72492

Banco de Fomento 1585 ............. 1600 15 1605 1595 3142

Banco de Galicia 9850 ............. 9900 50 9900 9800 212

Banco Guipuzcoano 4900 4895 -5 4895 4890 873

Banco Herrero 3900 ——....... 3900 0 3900 3900 1350

Bankinter 11420 ............. 11360 -60 11450 11360 39985

Banco Pastor 6850 ............. 6860 10 6860 6840 3370

Banco Popular Español .15750 ............. 15750 0 15930 15510 80092

Banco Santander 6650 ............. 6520 -130 6700 6520 295880

Banco Simeón 3860 ............. 3850 -10 3860 3840 3950

Banco de Valencia 1705 — 1700 -5 1705 • 1685 110262

Banco Vasconia 3910 ............. 3870 -40 3870 3870 500

Banco de Vitoria 2775 ............. 2755 -20 2765 2720 2900

Banco Zaragozano 1920 1930 10 1930 1920 7353

Bayer A. G. 25020 S. C.

CPL 4290 ............. 4385 95 4400 4385 501

Construc. Aux. FF. CC. 6550 ............. 6550 0 0 0 2

Conser\'era Campofrío 6480 ............. 6350 -130 6480 6330 1158

Espñ. Carbu. Metálicos 3985 ............. 3905 -80 3990 3905 1412

Gas Natural SDG 8300 7930 -370 8380 7800 36203

C. Española Petróleos 2530 ............. 2480 -50 2560 2480 26697

Citroen Hispania 3950 ............. 3910 -40 3910 3910 58

Corp. Financ. Alba 4870 ............. 4810 -60 4880 4730 51553

Corp. Fine. Reunida 338 ............. 331 -7 338 327 37876

General de Inversiones ■934 ............. 922 -12 934 922 10188

Construcciones Lain 190 ............. 185 -5 195 182 321075

C. Ind. Finan. Banesto 2400 ............. 2400 0 2410 2400 1169

Cristalería Española 4700 ............. 4700 0 4700 4670 5471

Cubiertas y M.Z.O.V. 8560 8490 -70 8760 8360 33195

Dimetal, S. A. 399 ............. 400 1 405 398 4200

Dragados y Const. 2130 ............. 2125 -5 2185 2120 494196

Grupo Duro Felguera 540 ............. 532 -8 540 525 16065

Ebro Agrícolas Alimen. 1505 ............. 1435 -70 1505 1435 164834

Empr. Nac. Celulosas 765 ............. 750 -15 765 750 6950

Ercros, S. A. 166 ............. 161 -5 168 161 112452

Emp. Nac. Electricidad 6480 6380 -100 6500 6360 589690

Nac. H. Ribagorzana B. 2400 —....... - 2350 -50 2390 2350 ' 21941

Zardoya Otis, S. A.

VALOR_ _ _ _ _ _ _ ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. .MAXIMO MINIMO

Eur^ipean^aper___________ 117 112 -5 115 110

Española del Zinc__________ 520 — 495 -25 520 495
Europistas Conc.Espa. 1455 ............. 1420 -35 1465 1420

F.E.C.S.A. Serie A. 849 840 -9 852 835 532561 4
FikS^jV_______________ __ 1290 1295 5 1300 1290 3650 i
Financiera y Minera________ 1270 S. C. /
Finanzauto, S.A.___________ 580 ............. 541 -39 550 541 1
F. de C. y Contratas________ 14500 — 14400 -100 14800 14160 _ _ _ ig.
Grupo Fosforera___________ 1045 1045 0 1060 1045

Gas Electricidad Ord.______ 5920 ............. 5980 60 6000 5900’

Grupo Hispano Suiza______ 135 -.........- 135 0 135 135
_ _ _

_ _ _ 1^
Hidr. del Cantábrico_______ 3530 — 3520 -10 3540 3505 647%,
Hidr. Cataluña_____________ 571 — 551 -20 569 537 46Í

Hornos Ibéricos Alba 1220 — 1175 -45 1250 1175 5031 í
Huarte S.A.________________ 1425 1395 -30 1455 1380 261Í

Iberdrola, S. A._____________ 938 922 -16 945 922 IW
Industrias del Besós________ 1050 — 1075 25 1075 1075 _ _ _ _ 50
Koipe. S. A.________________ 4695 — 4690 -5 4690 4610 _ _ _ 3501
Corporación Mapfre________ 6110 — 6170 ■60 61^0 6120 50576
In. Metrop. V. Central 4590 4590 0 ■ 4660 4515

Nicolás Correa, S. A._______ 555 — 580 25 580' 580
_ _ _

_ _ _ JI5.
Nueva Montaña Quijano __18^ 177 -3 183 177 141187
Nissan Motor Ibérica_______ 255 — 253 -2 255 253 501677
Ocisa, S.A._________________ 2805 2825 20 2825 2825 lili 1

Papelera Española 178 176 ,2 178 175 37977 0

Bp Oil España, S. A. 6400 — 6290 -110 6400 6270 288
11

Prima Inmobiliaria_________ 141 — 145 4 146 140 13015 OI
Prosegur, S. A. 2130 2150 20 2180 2150 13810
C. Comerciales Pryca 1665 1660 -5 1665 1550 199773. Í
Radiotrónica, S. A. 2600 — 2550 -50 2600 2540 2976
Repsol, S. A. 4260 4195 -65 4295 4175 526926
Elec. Reuni. Zaragoza 3400 --- — 3375 -25 3400 ' 3360 26866 Í3

Saltos del Nansa 7000 ----- -F - 6750 -250 6750 6750 . 25 H
Sarrió, S. A. 409 405 -4 410 400 62028 II

La Seda de Barcelona 290 S. C.

Sevillana Electricidad 650 — 640 -lO 655 636 551156 !í
Sniace 128 ............. 125 -3 131 125 138166
Sotogrande, S. A. 280 ............. 274 -6 279 269 32478. !

Tabacalera, S. A. 3720 ............. 3560 -160 3710 3540 60470 i

Tableros de Fibras 650 — 641 -9 641 641 1700

Telefónica de España 1810 ............. 1785 -25 1835 1785 2738.505,

Tubacex 217 — 214 -3 223 211 380373:

Española Acumu. Tudor 830 ............. 810 -20 828 810
88481

Puleva Agro-Ganadera 713 ............. 720 7 724 710

Unión Eléctrica-Fenosa 546 — 543 -3 550 539 1535051

La Unión y el Fénix 2550 2170 -380 2600 2170
154

Unipapel, S. A. 2820 ............. 2840 20 2840 2800

Uniland Cementera 3900 ............. 4000 100 4000 4000

Uralita, S. A. 1105 1075 -30 1120 1075 3418» E

Urban, y Transportes 248 — 240 -8 250 240 1472213 R

Urbis Serie I 830 — • 800 -30 841 800 30899 11 
I

Portland Valderrivas 9650 — 9480 -170 9650 9280 23®

Vallehermoso, S. A. 2550 — 2555 5 2625 2540 ^ K
V. Cementos Portland 12200 ............. 12280 80 12290 10810 jflOO 11

Vidrala, S. A. 2420 — 2430 10 2430 2430 J í

Viscofán, S. A. 2280 ............. 2235 -45 2295 2235 J6^
fe

Electra de Viesgo___________ 2300 ______ 2300 0 2350 2300 ljO43

Volkswagen 31100 —....... 31100 0 31100 31100 86 M
13850

C/. Inmacuíada Concepción, 9 
Teffs.: 25 57 62 y 25 57 66 - Fax: 25 43 39

CIUDAD REAL

lo

1

14000 150 14190 13800 l^*’-

.2022

Indice general: 305^22 (- 3^24)

Publicidad general.
Reclamos publicitarios.
Exclusiva: Publiocio.
Ordenadores, máquina de escribir 
electrónicas, calculadoras, registradoras.
Productora de tv.
Diseño: Logotipos, planos, maquetaciones.
Artes Gráficas.
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'EllP- y ^^ ^^ ^^ anunciaron ayer de forma conjunta

sobre el GATT

Japón no ha vuelto la

Anexos pendientes

Un largo pulso

811).

^■^^i^L^diovisual

Í Acuerdo global

grittan señaló ayer que “ahora sólo 
pos queda convencer al resto de 
los participantes en la Ronda de 
los beneficios de alcanzar el 
acuerdo global”

{^[L f ¡^ ^E expresaron ayer su disposición “a trabajar 
^con codo para la conclusión de la Ronda Uruguay 
iéáto’\ tras anunciar un acuerdo global bilateral sobre 
^principales obstáculos que les enfrentaban. El repre- 
$lsnte de EE.UU,, Michey Kantor, califícó de “acuerdo 
iilórico” el alcanzado ayer, “que fué más allá del acuerdo
ginebra. (Efe).- “La con- 
iiiión de la Ronda es esencial 
lía crear empleo en EE.UU. 
en el resto del mundo, así 

rao para poner en circulación 
lillones de dólares”, afirmó el 
¡presentante estadounidense. 
Kantor instó a los Gobiernos 

Nos 115 países participantes 
ola Ronda a tener “la valen- 
ia, la visión política y la deci- 
iónque nosotros tuvimos, por- 
oe el beneficio de terminaría 
muy grande”.
El representante estadouni- 
iise de Comercio subrayó 

a pesar de no haber con
ido un acuerdo con la

v-
 i ;>

! i 
5

oión Europea (UE) en el seo- 
audiovisual, “porque no 

imos superar las diferen- 
m", Washington seguirá 

ado para que todos los 
íiladanos “tengan las liber- 

que hemos defendido”, 
•ü) hemos logrado el éxito 

a adherimos a las reglas del 
AU (Acuerdo General 
te Aranceles Aduaneros. y 

omercio) en el comercio de 
^ho sector, pero nos compro- 
Etemos a adoptar las medidas 

"eecsarias para que nuestros 
reados se abran, los ciuda- 
aos puedan ver lo que 
^en y los artistas que ela- 
fan y participan en las pro- 

üeciones se beneficien de 
“o”, afirmó.

J^gún el comisario europeo 
^Comercio Exterior, sir León 
^’hn, “ahora sólo nos queda 
Vencer al resto de los par- 
Wes en la Ronda de los 
"«icios de alcanzar el acuer- 

»global”.

^‘■■dan afirmó que la UE 
dispuesta a negociar 
aspectos del sector 

“^visual “y hubiera sido 
"^^^ EE.UU. aceptara

I^®ho para alcanzar una regu- 
'° ^^® podemos 

ira f ""^ ”° aceptaron nues- 
parecía 

..p olo, y tienen derecho”. 
'Vp .dompo dirá ahora si la 

’^ sabiduría para 
hra ^^^ culturas sin limi- 

h^t^^’^^s. Creo que esa 
scítiir” "^^^ 9ae deberemos 

’ añadió.

para el lanzamiento en Punta del Este ya que los aranceles 
disminuirán el 50% y no el 33”. Kantor destacó la bondad 
de un acuerdo en la Ronda Uruguay “que permitirá aumen
tar las exportaciones, que afectan en EE.UU. a un empleo 
de cada diez, el comercio, las inversiones y evitar las 
distorsiones de las subvenciones agrícolas”.

El comisario europeo de Comercio Exterior, León Brittan.

Ambos negociadores se feli
citaron por los acuerdos con
seguidos bilateralmente en 
aviación civil y transportes 
marítimos, sectores en los que 
solamente se sentaron las bases 
y queda mucho por hacer, por
que como reconoció Brittan, la 
inclusión del comercio de los 
servicios es totalmente nueva.

Kantor y Brittan destacaron 
la importancia de haber logra
do el acuerdo para el estable
cimiento de la Organización 
Multilateral de Comercio “que 
regulará los intercambios 
comerciales libres y justos, regi
dos por normas y disciplinas 
internacionalmente acordadas 
y evitará así la ley de la jungla”.

Kantor recalcó que ahora no 
se trata de presentar mañana 
a los demás países como “un 
tomálo o déjalo” el acuerdo 
alcanzado entre las dos poten
cias comerciales, “porque tene-

mos mucho respeto por ellos”.
“Nosotros hemos soluciona

do las divergencias. Ahora 
debemos convencer a los 
demás para llegar todos juntos 
a la conclusión. Hemos sido 
lentos, pero no pudo ser de 
otro modo”, concluyó Brittan.

A pesar de que finalmente 
el Acuerdo General de Aran
celes y Comercio ha sido rati
ficado por ambas partes, nadie 
puede negar que el problema 
agrario ha sido uno de los 
aspectos que en todo momento 
han dado más quebraderos de 
cabeza a la hora de llegar a 
una solución lo más válida 

. posible.
A pesar del acuerdo, segui

rán apareciendo diferencias 
entre las formas de cultivo esta
dounidense y francesa.

Japón no quiso 
dar la espalda a 
la Ronda de 
Uruguay

espalda al mundo, y ante el 
temor de quedarse aislado 
ha contribuido al éxito de 
la Ronda Uruguay del 
GATT con la apertura del 
mercado del arroz que 
anunció su primer ministro, 
Mórihiro Hosokawa.

La decisión de abrir sus 
mercados al mundo obede
ció a presiones extranjeras 
y ha chocado con los inte
reses de los agricultores, que 
durante años han sido uno 
de los sustentos electorales 
más fuertes de partidos polí
ticos como el Socialista 
(PS), cuya amenaza de dejar 
la alianza del gobierno mul
ticolor de siete partidos no 
materializó.

“Japón no quiere ser res
ponsable del fracaso de la 
Ronda Uruguay. La prospe
ridad de Japón no existe sin 
la prosperidad del mundo”, 
tuvo que recordar Hosoka
wa en rueda de prensa des
pués de calificar esta medi
da de “la más dolorosa deci
sión” de su gestión.

Varios ministros coinci
dieron en subrayar que 
Japón no ha tenido otra 
alternativa, pues ha sido uno 
de los países más beneficia
dos del sistema de libre 
comercio mundial, gracias al 
cual inundó los mercados 
con exportaciones de elec
trónica y automóviles.

El plan del GATT, que 
acabó aceptando el Gobier
no, va dirigido únicamente 
a Japón y por él se le con
cede una moratoria de seis 
años a condición de que en 
este período permita anual
mente una importación gra
dual del 4 al 8 por ciento 
del consumo nacional de 
arroz, calculado en 10 millo
nes de toneladas.

Peter Sutherland.

Sutherland ordena 
cerrar el texto del 
Acta Final

El director general del 
Acuerdo General sobre Aran
celes Aduaneros y Comercio 
(GATT) había ordenado pre
cisamente el lunes por la noche 
la impresión del texto completo 
del Acta Final de la Ronda 
Uruguay, informó el portavoz 
del organismo, David Woods.

Entre los documentos figura 
el acuerdo marco de servicios, 
pero no se incluyen especifi
caciones referentes al sector 
audiovisual y al financiero, a 
la espera de posteriores nego
ciaciones entre la Unión Euro
pea (UE) y EE.UU.

Los documentos del Acta 
Final del GATT podrán 
ampliarse mediante anexos, 
que Woods calificó de “correc
ciones”, y que incluirán los 
principales capítulos todavía 
pendientes de un compromiso 
entre Estados Unidos y la UE.

Obviamente, para que esos 
posibles compromisos sean 
adoptados como parte inte
grante del Acta Final de la 
Ronda Uruguay, deben ser glo
bales, es decir, contar con el 
apoyo de los restantes más de 
100 participantes en las nego
ciaciones.

Los anexos pendientes en 
materia de servicios se refieren 
a los sectores audivisual, finan
ciero, transporte marítimo y 
subsidios a la industria de avia
ción civil.

Woods especificó que “no 
existe una vinculación directa, 
sino política, entre la aproba
ción de los acuerdos finales de 
la Ronda Uruguay y un com
promiso sobre una normativa 
que regule las ayudas a la 
industria de aviación civil”.

David Woods, portavoz de 
Sutherland, resaltó que entre 
los documentos que ya están 
en la imprenta del GATT figu
ra el Acuerdo General sobre 
Comercio y Sei-vicio.s (GATS), 
“que cubre todos los servicios 
en términos generales”.

M.C.D.2022
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Está previsto que se reúna con el presidente Boris Yeltsin

El vicepresidente de EE.UU 
visita oficialmente Rusia

MOSCU. (Efe).- El vicepre
sidente de Estados Unidos, 
Albert Gore, llegó ayer, mar
tes, a Moscú para una visita 
oficial de cuatro días, en la que 
está previsto qué se reúna con 
ef presidente ruso, Boris Yelt
sin.

Gore fue recibido en el aero
puerto por el primer ministro 
ruso, Víctor Chernomirdin.

El vicepresidente estadouni
dense viajó a Moscú desde 
Almá-Atá, capital de la ex 
república soviética de Kazajis
tán, donde firmó con el pre
sidente kazajo, Nursultán 
Nazarbayev, un acuerdo sobre 
el desmantelamiento de misi
les.

Kazajistán, junto con Rusia 
y Ucrania, tenía en su territorio 
parte de las armas nucleares 
de la desaparecida URSS, pero 
al formarse la Comunidad de 
Estados Independientes (CEI) 
se comprometió a entregarías 
a Rusia.

La llegada de Gore dos días 
después de las elecciones y del 
referéndum constitucional, con 
el Partido Liberal-Democrático 
del ultranacionalista Vladimir 
Zhirinovski en cabeza de los 
resultados, cobra un interés 
especial.

Gore afirmó ayer que la 
aprobación de la nueva Cons
titución en el referéndum del 
domingo es “una buena noticia 
para Yeltsin y para Estados 
Unidos”.

Victoria final

El ultranacionalista y xenó
fobo Vladimir Zhirinovski, con

Woerner pide a Francia más 
participación en la OTAN

Críticas al proyecto de la 
Liga para dividir Italia

PARIS. (Efe).- El secretario 
general de la OTAN, Manfred 
Woerner, abogó ayer, martes, 
por la plena participación de 
Francia en la Alianza Atlán
tica, sin que sus fuerzas se rein
tegren en la estructura militar 
de la Organización.

“Eso no sería sinónimo de 
reintegración”, precisó Woer
ner en un coloquio en la Asam
blea Nacional francesa sobre 
“La política de Defensa 
Francia y su financiación”.

Al respecto citó el caso 
España, que participa en 

de

de 
los

trabajos del Comité de Planes 
de Defensa (DPC) sin que por 
ello forme parte de la estruc
tura integrada, que Francia 
abandonó en 1966.

Woerner resaltó que “la ges
tión de las crisis presupone 
contactos mucho más estrechos 
entre las autoridades políticas 
y militares de la OTAN”.

Recordó que Francia ha 
incrementado algo su partici
pación en los trabajos del 
Comité Militar, pero insistió en

Gore fue recibido por el primer ministro ruso, Víctor Chernomirdin.

el 24,56 por ciento de los votos, 
está a punto de saborear la 
victoria final en las elecciones 
parlamentarias del domingo en 
Rusia.

Casi uno de cada cuatro 
electores rusos dio su voto al 
Partido Liberal Democrático 
que lidera este político neo
fascista, quien aventaja consi
derablemente a los reformistas 
conforme se conocen los resul
tados.

Los últimos datos de la 
Comisión Electoral Central 
(CEC) le otorgan el 24,56 por 
ciento de los sufragios en 77 
de los 88 distritos electorales 
escrutados.

Estos resultados son total
mente descorazonadores para 
Opción de Rusia (OR), que 
encabeza el viceprimer minis
tro y responsable de la reforma 

que “convendría dar carácter 
oficial a esa participación y 
desarrollaría, con la presencia 
del jefe del Estado Mayor del 
Ejército, almirante Jacques 
Lanxade”.

También expresó su deseo 
de que “se incluyan ciertos ofi
ciales franceses en el Estado 
Mayor Militar Internacional”.

Para el secretario general de 
la OTAN, “el nuevo concepto 
de ¡grupos de fuerzas interar
madas combinadas (fuerzas de 
la OTAN puestas a disposición 
de la Unión Europea Occiden
tal, UEO) hará más fácil una 
mayor participación de Francia 
en las actividades militares de 
la Alianza al margen de cual
quier reintegración”.

Woerner afirmó que “ningu
na de esas propuestas obligaría 
a Francia a renunciar a su inde
pendencia”, y expresó su sor
presa ante quienes dicen que 
Francia se aproximará a la 
OTAN cuando ésta se haya 
transformado. 

económica, Yegor 
cuyo fracaso en los 
puede ya calificarse 
pitoso, con el apoyo 

Gaidar, 
comicios 
de estre- 
de un 15

por ciento del electorado, 
cuando partía como favorito.

Las cosas se complican aún 
más para las fuerzas reformis
tas con el 11 por ciento de 
los votos con que cuenta el 
Partido Comunista de Rusia, 
lo que le convierte en la tercera 
fuerza del nuevo Parlamento, 
con capacidad para negociar.

Aunque más moderados que 
el Frente de Salvación Nacio
nal, prohibido tras los sucesos 
del pasado mes de octubre que 
acabaron con el bombardeo del 
Parlamento, es de suponer que 
si deciden unirse a la gran coa
lición antifascista que pidió 
Gaidar lo hagan a cambio de 
concesiones.

ROMA. (Efe).- El proyecto 
de la Liga Norte de dividir el 
país en tres repúblicas ha reci
bido un rechazo generaliazado 
en el mundo político italiano 
y ha obligado al presidente de 
la República, Oscar Lugi Scal
faro, a salir en defensa de la 
unidad del país.

El jefe del Estado italiano 
ha encabezado la oleada de crí
ticas a la propuesta hecha por 
los federalistas radicales en su 
congreso del pasado fin de 
semana de construir un nuevo 
centro liberal sobre la base de 
un proyecto que prevé un Esta
do dividido en tres repúblicas: 
Padania, Etruria y Sur.

Unidad de Itaiia

“Cuidado con tocar la uni
dad de Italia”, advirtió Scalfaro 
el lunes a la Liga Norte, que 
mantiene que su propuesta 
federalista es un elemento de 
unión frente a los intentos de 
“división” de un viejo sistema 
político “corrupto y centralis-

Preocupación y 
alarma en los 
antiguos países 
“satélites”

El éxito del ultranaciona
lista Partido Liberal Demo
crático, de Vladimir Zhiri
novski, en las elecciones 
rusas del domingo preocupa 
en los países del este y del 
centro de Europa que estu
vieron casi medio siglo 
sometidos a la férula de 
Moscú.

“Para Rumanía, la suerte 
está echada”, escribbía ayer, 
martes, el diario indepen
diente de Bucarest “Tine- 
retul Liber”, según el cual 
“es difícil pensar que vaya 
a instalarse en el Kremlin 
alguna vez un líder que 
renuncie al sueño expansio
nista ruso”.

Al igual que los rumanos, 
los rusos “sin experiencia 
básica de unas elecciones 
libres fueron conquistados 
fácilmente por las promesas 
demagógicas” del “bufón 
Zhirinovski”, que “le dejan 
a uno pasmado”, escribe el 
diario. “Occidente ha creído 
que los rusos van a conten
tarse con desempeñar un 
papel de potencia de segndo 
rango”, pero el éxito de Zhi
rinovski “demuestra que 
siguen creyendo que son 
una superpotencia”, agrega. 

ta”. En la nueva Europa polí
tica,. “Italia estará presente uni
da como Estado y como pue
blo, o no estará de ninguna 
forma”, dijo el presidente ita
liano. Scalfaro recordó que el 
objetivo de la Liga no puede 
ser llevado a cabo sin que el 
pueblo se manifieste en las 
urnas “sobre las modificaciones 
destinadas a cambiar la natu
raleza y los principios funda
mentales de nuestro Estado”.

Después de su estancamien
to electoral en las recientes 
elecciones municipales, los 
federalistas que encabeza 
Umberto Bossi han estudiado 
más en serio la posibilidad de 
buscar la compañía de las fuer
zas de centro.

Sin embargo, el proyecto de 
división del país que la Liga 
presenta como punto de par
tida para los acuerdos ha sido 
abiertamente criticado desde el 
centro político por el secretario 
de la Democracia Cristiana 
(DC), Mino Martinazzoli, y el 
líder reformista Mario Segni.

lo
’

Según Arafat, el 
aplazamiento de los’ 
acuerdos no hace 
peligrar el proceso . 
de paz con Israel

ESTRASBURGO. (aJ ' 
El presidente de la 0LP Ya 
Arafat, insistió ayer, martes e T 
Estrasburgo en que el ap|¡S 
miento de diez días para^ 
entrada en vigor del pn J 
plazo de los acuerdos de 
con Israel “en absoluto pj< 
en peligro el proceso de pal

En uña conferencia de pr J 
sa celebrada en el Parlamem 
Europeo, Arafat señaló que, 
retraso en la fecha inicialmeni 
prevista del 13 de dicienibi 
“sólo se debe a problem¡ 
técnicos”.

Como había dicho en so 
intervención del lunes ante lo 
eurodiputados, Arafat recordí 

hace mucho tiempo y sonio 
muy pacientes. Diez días nj 
es un plazo muy largo cora '’^' 
parado con la tragedia pales 
tina”. S

También confirmó que den 
tro de diez días “el prima 
ministro israelí, Isaac Rabin, 
yo continuaremos el debat 

Biii 
!0t 
iare

sobre los asuntos que hay()ui
aclarar mejor, con la mediaciói - n 
de presidente de Egipto, Hoso 
Mubarak”.

El dirigente palestino exp» 
só su confianza en que Rabii 
acudirá a la cita.

“Rabin es alguien que man 
tiene su palabra, y estoy segure 
de que irá a Egipto come 
hemos acordado”, dijo Arafa

Agregó que “esperamos co 
seguir avances para que poda 
mos entrar en una aplicaciój 
exacta y honesta del acuerdo'

Lamentó, no obstante, q 
“de las promesas que nos biza 
Israel cuando firmamos d 
acuerdo respecto de los prisio
neros no se haya cumpi 
ninguna”.

jfflt 
Sob 
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Militante palestim 
muerto tras atacar 
a la Policía

JERUSALEN. (Efe).- E 
militante palestino muerto o 
Gaza ayer, martes, en '"' 
enfrentamiento con la policio 
israelí, había participado en u" 
ataque contra un jeep de ^^ 
repartición, informaron es'^ 
mañana fuente.s árabes de esa 
zona ocupada.

En el ataque resultó 
mente herido uno de los pw 
cías de un vehículo que <^' 
eulaba por la carretera dec^ 
cunvalación de la ciudad 
Gaza. Otro jeep policial F 
siguió a los atacantes y 
agentes fueron los que mataf 
a uno de los palestinos.

El muerto, que aún no» ^^ 
sido identificado, iba » »
coche con otros dos n^l’^^L 
armados y buscados 
fuerzas de seguridad, que > 
ron a la carrera, agrega’'^
fuentes palestinas. ..^ 

Fuentes no oficiales di) 
que los tres pueden pe^. 
al Movimiento de la ^ 
Cia Islámica (HAMAS)- H 
celebra ayer el quinto a 
sario de su fundación.
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Manuel Toledano, presidente del
1 1 Puertollano Industrial: “No tiene 

sentido recaudar fondos para
' *^S /alcántara cuando no se sabe para
Í qué van a ir destinados” ME
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^sidente del Atlético Ciudad Real, Enrique Moreno, 
Í ayer su decisión de abandonar el club aunque 

for otro lado, que en cuarenta y ocho horas enviaría 
’̂ íñedios un comunicado personal explicando los moti- 
(iesu marcha o su permamencia en el club “rojillo”. 
Jesús FUENTES CABAÑAS

Enrique Moreno manifestó 
[Otro lado que esperaba no 
ar este domingo en el palco, 
elpartido que debe enfrentar 
Manchego y al Atlético Ciu- 

Real en el Polideportivo 
Íncipe Juan Carlos”.
Averse reunió la junta direc- 

del Atlético Ciudad Real 
objeto de que Enrique 

reno presentara su dimisión 
a la vez elegir un nuevo pre- 
ntepara la entidad.

Sobre este particular, el pre
ate del Puertollano Indus- 

Manuel Toledano -que 
Sióala rueda de prensa para 

miar sobre el caso de Fran- 
91 Alcántara-, señaló que 
jaldía que “Enrique Moreno 

11 a dejar que una nave 
el Atlético Ciudad Real 

be y por eso pienso que 
í®nsiderar su postura de 

aSmar el club”.
ftdano también señaló que

«o de Mateo: no 
bastido ningún 
ifn de persecución 
•ntra Enrique

Pelayo MARTIN

; concejal de Urbanismo, 
Cano de Mateo, declaró 
TRIBUNA, que no ha 

'^0 nigún tipo de persecu- 
" contra Enrique Moreno en 
^'on al precinto de su empre- 

j concejal señaló que More- 
tiene ni licencia de obras 

.Apertura, “y tras la denun- 
c unos vecinos, hemos teni- 

^^'^c actuar, tras un año y 
® de continuos avisos para 

ell^^^’'.^ 5* asunto”. A pesar 
^' concejal, More- 

"ran ^p°'*^'^ado nada en este 
^® Mateo, por 

^*jo> que ya se ha llegado 
^^ solución, “nos 
^'^ contacto con 

“íenK^Í^’ ^‘^ cuñado, para 
“o k ^ presente un pro- 
te • ^ y ^ri tres meses 

todo; a ello han 
los vecinos”.

Para Moreno, la decisión de cerrarle el local de E más 
M fue ^‘la gota que colmó el vaso”, aunque no quiso 
dar más explicaciones sobre el fax que envió a los medios 
de comunicación la noche del pasado lunes en el que 
pesentó su dimisión del club por motivos extradeportivos.

E. Moreno y Manuel Toledano, en un momento de la rueda de prensa, rueda.

5

“ésto le va a venir muy bien 
para que se hable de él durante 
estos días, porque le gusta”.

Por otro lado, el máximo res
ponsable del Puertollano Indus-

trial se refirió al tema del juga
dor Francisco Alcántara, aque
jado de una grave enfermedad. 
“Ha llegado el momento de 
paralizar este tema ya que no

tiene sentido recaudar fondos 
cuando no se sabe para qué 
van a ir destinados. Si viéramos 
alguna luz sobre cualquier posi
bilidad de 'recuperación del 
jugador, suscitaríamos de nuevo 
el asunto”.

Toledano agradeció el ofre
cimiento humano del prestigio
so neurólogo, Vicente Calata
yud, para tratar de buscar algu
na salida a la enfermedad de 
Alcántara.

Por último. Toledano mostró 
su disgusto por las anomalías 
que a su juicio tuvieron lugar, 
el pasado domingo, en el par
tido que enfrentó a los puer- 
tollanenses con el Socuéllamos 
en el “Paquito Jiménez”. El 
Puertollano Industrial ha envia
do una reclamación al Juez 
Único del Comité de Compe
tición de la Federación Terri
torial de Fútbol explicando las 
anomalías. “No queremos dra
matizar, sólo pedimos justicia”, 
concluyó Toledano.

El azul y el blanco, los
colores del nuevo equipo

J.F.C.

La segunda reunión para la 
unificación del fútbol en Ciudad 
Real, mantenida el pasado 
lunes, aparte de la dimisión de 
Enrique Moreno,fue calificada 
por todos los presentes como 
muy positiva y fructífera para 
alcanzar la definitiva unión del 
fútbol capitalino.

Los presidentes de los tres 
clubes presentes -Manchego, 
Alarcos y Los Angeles- y el con
cejal de Deportes, Emilio Villa
rino, acordaron ratificar el orga
nigrama del nuevo club pro
puesto por las comisiones téc
nica y deportiva y que adelantó 
LA TRIBUNA, con la única 
salvedad de unificar en una mis
ma persona el director de la 
Escuela Municipal de Fútbol y 
el coordinador de categorías 
inferiores.

También se acordó, por vota
ción secreta, que el nombre del

Emilio Villarino.

nuevo club sea el de Deportivo 
Ciudad Real Manchego, que los 
colores del equipo sean el azul 
(camiseta) y el blanco (panta-

Ramón Parra: “Ya 
no soy partidario de 
la unificación y no 
creo que se lleve a 
cabo”

p

lón) y que el nuevo escudo sea 
similar al actual del Manchego 
con la inclusión de los colores 
amarillo y rojo y el escudo de 
Ciudad encima del de la Puerta 
de Toledo.

Estos acuerdos deberán ser 
propuestas a las asambleas de 
los cuatro clubes con unos pun
tos del orden del día ya esta
blecidos y que son los siguien
tes:

1- Propuesta de creación de 
un nuevo club y su organigrama.

2- Colores del nuevo club. 
3° Nombre del nuevo club.
4- Disolución de los clubes

actuales. El CF Los 
celebrará su asamblea 
diciembre; el 
Rural-Alarcos, el 27;

Angeles
el

el

20 de 
Caja 
Man

chego, el 28; y el Atlético Ciu
dad Real, del 21 al 26, aunque 
no se pudo precisar la fecha 
ante la ausencia de los direc
tivos de este club en la reunión.

La dimisión del presidente 
del Atlético Ciudad Real, Enri
que Moreno, pilló de sorpresa 
a todas las personas relacio
nadas con el mundo del depor
te en la capital. Por otra parte, 
nadie entendió la postura del 
máximo mandatario “rojillo” 
aunque se confiaba en que éste 
recapacitara.

El concejal de Deportes, 
Emilio Villarino, se puso ayer 
en contacto con Moreno para 
pedirle que reconsiderara su 
decisión. Villarino manifestó a 
LA TRIBUNA que le gustaría 
que Enrique Moreno siguiera 
como presidente del Atlético 
Ciudad Real, “aunque com
prendo que quien tenga un 
problema personal se ponga 
nervioso. De todos modos, no 
creo que se deba utilizar el 
tema como chantaje para 
nada”.

Para el edil capitalino, “la 
unificación no tiene porque 
verse frenada por este asunto. 
Son temas distintos y si Enri
que Moreno tiene una empre
sa, ello no debe repercutir en 
la unificación del fútbol en Ciu
dad Real”.

Por su parte, el presidente 
del Manchego, Juan Sánchez 
Galán, entiende que Enrique 
Moreno va a recapacitar. “Se
ría un paso atrás en la uni
ficación del fútbol que dimi
tiera ya que no debe mezclar 
asuntos personales con depor
tivos. Además, creo que el pre
sidente ideal del nuevo club 
sería él”.

Más contundente se mostró 
el secretario del Alarcos, 
Ramón Parra, que expresó que 
ni quiere la unificación tras 
este incidente protagonizado 
por Enrique Moreno ni cree 
que vaya a llegar a buen puer
to. “Creo que esto no va a 
acabar bien porque no de pue
de mezclar un aunto deportivo 
con uno personal. Además, el 
Alarcos no puede dejar veinte 
años de su historia en manos 
no competentes”, manifestó 
Parra.

Por último, el coordinador 
de la unificación del fútbol, 
Daniel Pavón, cree que si Enri
que Moreno decidiera por fin 
marcharse perjudicaría a 
muchas personas “que viven, 
directa o indirectamente del 
fútbol o de su negocio”. Res
pecto a las consecuencias posi
bles para la unificación. Pavón 
señaló que “me preocupa que 
el Atlético Ciudad Real esté 
ausente de la misma porque 
sería muy negativo, quizás más 
que la postura del Alarcos. De 
todas formas, nadie nos ase
gura que surjan problemas en 
un futuro porque todo no va 
a ser un camino de rosas”.

M.C.D.2022
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Segunda jornada en catesoría femenina de balonmano

El Cátedra 70 le bajó los
humos al Villarrobledo

Jesús GALLARDO

Penúltima jornada en la 
Segunda división masculina 
de balonmano y jornada 
importante para la competi
ción y para la clasificación. 
El partido entre malagoneros 
y roblenses era vital para 
ambas cosas. De vencer el 
Villarrobledo podría coger 
una ventaja que sería impor
tante de cara a la segunda 
vuelta, y de vencer Cátedra 
70 recuperaría puestos y 
seguiría estando en la lucha 
por la cabeza.

Y la verdad es que el equi
po de Juan Amador se olvidó 
de todo lo pasado y montó 
un partido todo lo serio que 
era jugar contra el líder y aca
bó venciendo de forma casi 
muy cómoda como lo 
demuestran esos 10 goles de 
diferencia. Fue el mejor par
tido que el equipo malago- 
nero jugó en la presente cam
paña y dejó las puertas abier
tas para esa primera posición 
que la pasada campña ocupó 
y que en este se le resiste.

Él resto de la jornada no 
tuvo demasiados problemas 
en cuanto a resultados ya que 
ganaron los que tenían que 
ganar, aunque queda un poco 
de duda en esos dos partidos 
entre Puertolano y Manzana
res, por un lado, y Guada
lajara y Retamar, por otro. 
En el primer caso el partido 
se rompió demasiado pronto 
y luego fue muy complicado 
para los chicos de Javi Már
quez el poder remontar esa 
desventaja. En cuanto al viaje

Ganaron los favoritos en el Trofeo
“Tiempo Libre” de fútbol aficionado

La Tribuna

El equipo del A. Puebla-La- 
rache sigue ocupando la pri
mera posición del Trofeo 
‘Tiempo Libre” de fútbol afi
cionado al vencer, en la décima 
jornada de liga, al Alucine por 
6-3. Los resultados que se die
ron en esta décima jornada fue
ron los siguientes:

Bar Pata de Cabra, 2-C. 
nformática Las Casas, 7; Segu

ros Soliss, 3-Hijos A. Colomer. 
2: La Peña. 4-New Blok Mala
gueña, 4; J3 Comunicaciones, 
'-SEUR, 1: Suministros Ciu- 
iad Real, 5-La Perla Reprise, 

. : Renfe, 1-Masther, 4; Barrio 
.arache, 6-Alucine, 3; Bar 
.ugenio, 2-Bar Java, 2; y des
alisó el Independiente.

El miércoles 8 se disputaron 
¡os partidos: Suministros Ciu

dad Real, 2-Bar Eugenio, 1; 
New-Blok Malagueña, 4-In- 

;.‘pediente, 1.

El líder Villarrobledo salió trasquilado de Malagón.

de los de Dimas a Guada
lajara, se esperaba un poco 
más de ellos, sobre todo des
pués de la victoria el miér
coles en Cuenca. Pero no 
pudo ser y se acabó perdien
do por 6 goles, que tampoco 
es mucha diferencia.

El «último partido es el que 
jugaron Mayol Toledo y 
Alcarreño con ventaja final 
de los de la Alcarria de 6 
goles en un partido que tuvie
ron siempre controlado y que 
les deja a los de Guadalajara 
a un tiro de piedra de la pri-

La clasificación queda de la 
siguiente manera:

1 - A. Puebla-Larache, 17 
puntos; 2- C. Informática-Las 
Casas, 15; 3- J3 Comunicacio
nes, 14; 4- Masther, 12; 5- La 
Peña, 11; 6- La Perla Reprise, 
10; 7- Hijos A. Colomer, 10; 
8- Suministros Ciudad Real, 
10; 92 SEUR, 9; 102 Renfe, 
9; 11« Alucine, 8; 122 New Blok 
Malagueña, 7; 132 Bar Pata de 
Cabra, 7; I42 Seguros Soliss, 
7; 152 Bar Eugenio, 6; I62 Bar 
Java, 5; y 17® Independiente, 
3.

Los partidos que se dispu
tarán la próxima jornada son 
los siguientes:

Sábado: SEUR-Suministros 
Ciudad Real. Larache (16,00 
h) y La Perla Reprise-Renfe. 
Las Gasas (16,00 h).

Domingo: Independien
te-Bar Pata de Cabra. Larache 
(9,30 h); C. Informáticas Las 
Casas-Seguros Soliss. Polide-

mera posición y que preci-
samente se la van a jugar 
frente a los de Malagón en 
la última jornada de la pri
mera vuelta.

La clasificación está enca
bezada por Villarrobledo con 
15 puntos, 14 tienen Alcarre
ño y Cátedra, 11 Prado; 8 
tiene Mayol Toledo; 6 tiene 
Retamar; Cuenca está con 5; 
Guadalajara tiene 4; Puerto
llano 3 y cierra Manzanares 
con 2.

En chicas se jugó la segun
da jornada y victoria de Puer-

El Seguros Soliss sigue su marcha ascendente. MENA.

portivo (11,30 h); Hijos A. 
Colomer-La Peña. Larache 
(12,00 h); New Blok Malague- 
ña-J3 Comunicaciones. Loyola

tollano en cancha alcarreña
de 6 goles (18-24), mientras 
que por su parte, Madridejos 
ganaba su primer partido, y 
además en casa, frente a 
Villarrobledo por dos goles, 
15-13. En esta categoría todo 
parece indicar que Puertolla
no puede ser el gran favorito 
y las chicas de Graci lo pue
den tener fácil para quedar 
primeras y poder jugar la fase 
de ascenso. No hay equipo 
que le pueda hacer sombra 
para llevarse el campeonato 
de calle.

(11,00 h); Masther-Barrio 
Larache. Las Casas (9,30 h); 
y Alucine-Bar Eugenio. Las 
Casas (12,00 h).

El yugoslavo Zoran 
Cikusa debutó con 
buen pie en el 
Cátedra 70 (24-14)

24 Cátedra 70: Jordi, Toribin 
(2), Zoran Cikusa (8), Luis {31 
César González (3), Alemán , 
(3) y Jero (4) -equipo inicié 
Emiliano, Joaquín (2), Qu¡^j' 
Pruden y Roberto. ''

14 CAB Villarrobledo: Lara 
Meciens (1), Ramón (l),Can¿ 
(3), Fernández (5), García y 
González (3) -equipo iniciad 
Lisardo, De la Cruz, Bonillo' 
Liderico y Juan Angel (1), '¡ 

Arbitros: Barrojo Sánchez v 
Herrera Garrido. Bien, en 
general, aunque protestado por’ 
el público. Amonestaron a 
César González, Joaquín Fer
nández y excluyeron a Pruden 
Zoran, Lara y Cano.

Incidencias: Partido corres
pondiente a la Segunda divi- 
sión de balonmano disputado 
en el pabellón cubierto de 
Malagón. Se enfrentaban el 
primer y segundo clasificado 

'con tres puntos de diferencia 
a favor de los albaceteños con, 
lo que la ventaja se redujo a 
un punto tras este encuentro.

Comentario: Aparte de la 
expectación del choque entre 
ambos equipos, no era menos 
la despertada por ver en la can
cha al flamante fichaje del 
Cátedra 70, el jugador yugos
lavo, Zoran Cikusa, que ya ade
lantara LA TRIBUNA en su 
día. Al fin, tras 20 días de espe
ra, el equipo del Torrelavega4 
Caños, de Santander, envió la 
carta de libertad de su exju
gador y éste pudo alinearse por 
primera vez en el conjunto 
malagonero.

Ambos equipos practicaron) 
defensas 6-0 y ataques variados 
como el 3-3 o el 2-4 de-los; 
locales, pero aunque los pri-l 
meros minutos del encuentnJ 
fueron de tanteos múltiplftl 
fueron los locales los quf 
cogieron las riendas del partido 
basados en una mejor defensa 
y un mayor acierto en ataque, 
lo que motivó ventajas de tres 
y cuatro tantos que hicieron 
que se llegara al descanso con 
un marcador de 10-6.

El comienzo de la segunda 
parte fue inmejorable para los 
locales, pues Juan Amador rea
lizó unos cambios, defensa-ata
que con jugadores tan expe
rimentados como Joaquín Sanz 
y el “zorro“ Pruden por Luis 
y Zoran, frescos en ideas ata
cantes y aunque se perdía rapi
dez en subir el balón se ganaba 
en fluidez, donde destacaba e 
juego lento pero eficaz basado 
en buscar posiciones de u®* 
zamiento que Zoran Cikusa 
aprovechó hasta en ocho oca 
siones.

Destacados por los Ioc®^ 
Zoran Cikusa, de 22 aúos. •' 
de estatura, calculador, na 
y buen lanzador, y Jot^' ^ 
hizo quizás el partido 
pleto en su ya segunda 0 
porada en el Cátedra 70. 
los visitantes, Fernández, jo' 
y responsable del j^^S^/L. 
equipo cara a la portería 
traria, pero enfrente se en 
tró a un portero serio c. 
fue Jordi.

D.
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Atlético Pedro Muñoz: 
j Mario (Moya), Luismi 
jjt Felipe, José María, 
uis José Angel, Ataulfo, 
I^pez y Marcos.

Lam Hético Tomelloso: Felipe, 
José Carlos (Sito), Chu- 
jé Luis (Sánchez Rey), cía y

iciil. it.Lope, Ricardo Mere- 
Utoñete y José Ramón.>nillo.' jiro; Escudero Sánchez. 
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protestado por el entre
di At. Tomelloso, Soria 

También le protesta

'aron 
lados 
ríos 

pn-

¡ado 
¡an
cusa 
oca-

os de sus jugadores por 
fueron amonestados 

Üuso. Lope, Heredia y 
n.

1-0: Minuto 24. Jaro 
iáevitando la salida del 

2-0: Minuto 26. Mar- 
[prende con un lanza- 
raso desde lejos; 2-1: 

5 40, Antoñete conecta 
n disparo y logra un gran 

Ti: Minuto 74. Marcos 
3 un centro de José 

entario: Los buenos afi- 
s al fútbol no deberían 

nse estos partidos ya que 
que hacen afición. Des- 

prinier instante pudimos 
iómo se entregaban los 

res sin escatimar esfuer- 
[ conseguir el triunfo en 

ido que era importante 
te dos equipos ya que 
áltimos compromisos de 
ilroteños, las cosas no 

bien para sus interese.s 
araolestias entre sus diri- 
que trabajaron bien con 

achos, antes y durante 
,110 ya que les vio espe- 
a motivados' para el

.®e de los tomellose- 
Fiavén era importante ya 
1® querían ver truncada 
®na racha de triunfos 
mirtos con una plantilla 
sadores muy jóvenes y 
PiKLO apoyados por su 

Ius primeros compases 
ido, pudimos ver cómo 

anteamientos de los dos 
toserán más defensivos y 
nantes evitando el juego 
^feas y gozando los ata- 
’de muy pocas ocasiones. 

*?<^ales hicieron diana en 
“Utos 24 y 26, pero esto 
compuso a los tomello- 
I^e intentaron con más 
acercarse a la portería 

local Rubén. En este 
®> destacó la individua- 

® Antoñete con jugadas 
^^an mérito y fue este 

jugador el que marcó 
para su equipo. Con el 
* * 2-1 se llegó al

J '^ segunda parte, las 
’guieron igual y los 

^''l'^L'on en busca 
y encontraron a una 

segura. El detj- 
n 74 minutos 
cy^’'eos conecta un 
3 que culminaba 
¡ guda de José Angel 
y pinceladas de cali- 
jj^W nos tiene acos-

Unicamente el Mancheso empató frente al Valdepeñas

Buena jornada de 
los equipos juveniles

GUARDAMETA

Los equipos juveniles de fút
bol de la capital, a excepción 
del CD Manchego, hicieron 
pleno al ganar sus correspon
dientes compromisos ligueros.

En el grupo IV de la Divi
sión de Honor, el Caja 
Rural-Alarcos consiguió tres 
valiosos puntos en el campo 
de deportes de “El Doncel” 
frente al equipo andaluz del 
Oromana. Una victoria que 
aunque por la mínima y en los 
últimos instantes del partido, 
dará moral, tanto a jugadores 
como al cuadro técnico para 
próximos compromisos ligue
ros, aunque dicho sea de paso, 
hay que seguir trabajando ya 
que el equipo sigue sin hacer 
goles. Por contra, los está 
haciendo con facilidad, al 
menos fuera de casa.

Fue mano de santo el cam
bio que realizó el técnico alar- 
quista, Arturo Alcázar, en la 
segunda parte, ya que quitó a 
Javi y dio entrada a José. A 
partir de ese momento, el equi
po local creó más peligro lle
gando a la meta visitante con 
más facilidad. Incluso, de José 
nació la jugada que originó el 
gol de la victoria. No enten
demos cómo jugadores de la 
clase y el coraje de José se 
quedan en el banquillo, aunque 
si el técnico lo dejó en el ban
quillo sus razones tendría. Lo 
importante, como decimos, es 
que los puntos en juego se que
daron en casa.

En la Liga Nacional Subgru
po X-B, el CF Los Angeles 
se sacó la espina que le clavara

El Sp. Valdepeñas se 
impuso al Socuéllamos

LÓPEZ DE LERMA

2 Sporting Valdepeñas: 
Antonio Gaby, Alvaro, Pedro 
Antonio, Juanjo, Calderón, 
Venancio, Sebas (Manolo), 
Juan Carlos (David), Orellana 
y Oscar.

0 UD Socuéllamos: José, 
Miguel, Santi, Sánchez, Alejan
dro (Paco), Pascual (Alvaro), 
Camacho, Joserra, Pedro 
Manuel, Richard y Risueño.

Arbitro: Condés Sánchez. 
Bastante irregular. Mostró car
tulina amarilla a Oscar, Gaby 
y Sebas por los locales y a Paco 
por los visitantes.

Goles: 1-0: Minuto 80. Santi, 
al intentar despejar un disparo 
de Orellana; 2-0: • Minuto 93. 
Venancio, de fuerte lanzamien
to.

Comentario: Pasó ciertos 
apuros el Sporting Valdepeñas 
que no fue capaz de resolver 
el encuentro hasta su último

r

fe

El Caja Rural-Alarcos rompió una racha de 5 partidos sin ganar. M. del moral.

t
la EMFB Puertollano y goleó 
al Gimnástico de Alcázar (6-2), 
además de fallar dos penaltis 
que detuvo Saeta, portero alca- 
zareño. Esta victoria deja las 
cosas como estaban ya que Los 
Angeles sigue ocupando la sex
ta posición en la clasificación, 
a un punto del Puertollano. De 
todas formas, el equipo que 
entrena Angel García Bermejo 
sigue en línea ascedente y los 
dos próximos partidos son dos 
salidas muy comprometidas a 
Albacete y Toledo, donde no 
cabe duda que a este equipo 
se le podrá ver su valía.

En la liga provincial, sólo 
falló el CD Manchego al no 
poder pasar del empate frente 
al Valdepeñas. La victoria se 
les escapó a los locales a tres 
minutos del final que les ha 
privado de escalar, al menos,

Sufrida victoria local.

tramo. En la primera parte fue
ron incontables las ocasiones 
de las que gozaron los chavales 
de Francisco Fuentes, pero 

dos posiciones en la clasifi
cación.

En “El Doncel”, el Caja 
Rural-Alarcos “B” ganó con 
facilidad al Pozuelo por 4-0. 
La técnica y el buen hacer 
hicieron que el partido fuera 
fácil para estos chavales que 
día tras día trabajan mejor y 
ya son cuatro los partidos que 
de forma consecutiva llevan sin 
conocer la derrota.

La sorpresa saltó en el par
tido que disputaron el Atlético 
Ciudad Real frente al Bolañe- 
go donde los de casa ganaron 
3-1 a los bolañegos. Decimos 
sorpresa porque el At7ÍCiudad 
Real no ganaba un partido en 
las seis'últimas jornadas. Pare
ce que el cambio de entrenador 
ha surtido efecto y esto puede 
ser el resurgir de los jóvenes 
“diablillos rojos”.

estuvieron auténticamente con 
la pólvora mojada. De ahí que 
no se moviera el marcador, 
pese a que Venancio, Sebas, 
Oscar, Orellana y algún otro 
pudieron marcar. Por lo que 
concierne al Socuéllamos, no 
crearon excesivo peligro aun
que también pudieron haber 
desnivelado la. cuenta, ya que 
un cabezazo de Camacho tuvo 
que ser sacado de la misma 
línea de gol, y luego Sánchez 
estuvo a punto de conseguirlo 
pero sacó Alvaro de debajo de 
los palos.

No cambió mucho la tónica 
del partido en el segundo tiem
po, aunque eso sí, las ocasiones 
se sucedieron ya en menor 
número y en una de ellas el 
1-0 que parecía definitivo, 
máxime cuando el tiempo pasó 
y no se clarificaban las ideas. 
Venancio, en tiempo de des
cuento, sentenció por completo 
el partido.
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El Manchego 
juvenil perdió otros 
dos puntos (2-2)

Francisco MORENO

2 Manchego: Rubén, Toni, 
Agustín, Palacios, J. Carlos, 
Alex (Loren), Castillo (Zamo
rano II), Felipe (Zamorano I), 
Cachi, J. Pedro y Sátur.

2 Valdepeñas: Oscar, Galera, 
León, Bellón, David, Antonio 
(Redondo), Rafa, Moya, Pedro 
José (Ricardo), Quique y 
Alberto.

Arbitro: Campos González. 
Bastante bien. Mostró cartulina 
amarilla a Zamorano II por los 
locales y a Bellón y Alberto 
por los visitantes.

Goles: 0-1: Minuto 31. Juga
da por la banda derecha, centra 
al punto de penalti y Quique, 
que se encontraba libre de 
marca, lanza a media altura y 
bate a Rubén; 1-1: Minuto 72. 
Balón que recoge J. Pedro por 
la banda izquierda, rebasa a 
un defensa, se interna en el 
área y marca; 2-1: Minuto 80. 
Pase en diagonal de Loren a 
J. Pedro, se interna en el área 
donde hace un recorte y de 
gran trallazo marca; 2-2: Minu
to 87. Balón despejado desde 
la defensa visitante que le cae 
a Alberto. La defensa local se 
queda estática y bate a Rubén 
en su salida.

Incidencias: Partido corres
pondiente a la 12- jornada de 
la liga provincial juvenil en su 
grupo L Unos cien aficionados 
y buena temperatura.

Comentario: El CD Manche
go juvenil ha vuelto a perder 
otros dos puntos sin deber 
hacerlo, ya que una vez remon
tado el marcador adverso y 
además no jugando bien, no 
hubo disciplina y concentración 
en el terreno de juego porque 
de haberla habido, los locales 
se habrían hecho con los tres 
puntos.

Por otro lado, hay que des
tacar la labor de Palacios y 
Agustín, sobre todo el primero 
que en el puesto de 4 lo hace 
bastante bien.

Del Valdepeñas hay que 
decir que es un equipo muy 
incómodo de jugar ya que son 
chavales muy fuertes aunque 
con mucha técnica. Además, es 
un equipo que aunque vaya 
perdiendo, nunca pierde el sitio 
en el campo. La prueba de ello 
es que cuando marcaron el 0-1, 
siguieron jugando igual que 
cuando iban perdiendo por 2-1. 
Esto hizo que tras su lucha y 
buena situación en el terreno 
de juego, viniera el gol del 
empate y la consecución de un 
punto en su casillero.

El Club Natación 
Ciudad Real 
competirá, este 
sábado, en Vallecas

J.F.C.

Treinta y cinco nadadores 
del Club Natación Ciudad 
Real, de entre 7 y 20 años, 
participarán este sábado en una 
competición organizada por el 
“Valle del Kas”, en Madrid, 
en jornada de tarde.

M.C.D.2022
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El Barca guiere seguir fogueando ai hispano-danés en clubs de Primera

EI Barcelona cederá a
El Toledo inte^i 
la sorpresa ante" 
Oviedo n

Christiansen al Osasuna
PAMPLONA (Efe).- El 

jugador hispano-danés Thomas 
Christiansen jugará cedido en 
Osasuna hasta que finalice la 
temporada, después del acuer
do al que han llegado los repre
sentantes del club navarro y el 
F.C. Barcelona, anunció ayer 
en Tajonar el presidente osa
sunista, Fermín Ezcurra.

Ezcurra advirtió, no obstan
te, que “el mundo es muy com
plicado y hasta que no vea la 
firma del jugador en el con
trato correspondiente, no se 
puede decir con toda seguridad 
que es de Osasuna”.

El presidente señaló, respec
to a la firma del contrato, que 
estaba previsto para ayer a las 
18.00 horas en Barcelona, que 
“los técnicos de ambos clubes 
coinciden en señalar que Chris
tiansen viene a Pamplona”.

Buenas relaciones

EI Osasuna se refuerza dada su mala posición.

TOLEDO.- i 

do, entrenador del en 
ha declarado que 
intentará dar la sorpre, A 
minar al Real Ovied P 
Copa del Rey, auj t 
nocio que será muycoJ 
“por tratar.se de un 1 
División, jugar en sy ¡ 
tener a favor el 1-1 del jiad 
de ida .

RD(

Hurtado ha convocat 
jugadores para el chon in 
se jugará hoy en el “Ca¡ je ( 
tiere”, a partir de las jius 
horas. “Me llevo □,

de

disponibles, ya que hayj 
hombres que estanco 
blemas, caso de Cabrero 
na, quien al final sók rol 
un golpe en la rodiHieb 
una distensión, y 
arrastra algunas dolé

iso 
eml

Las buenas relaciones entre 
los dos clubes han favorecido 
el fichaje, según precisó 
Ezcurra, quien apuntó: “Pode
mos presumir incluso del apre
cio que los dirigentes catalanes 
han demostrado hacia noso
tros, que ha sido determinante 
para que venga aquí teniendo 
la posibilidad de poder fichar 
por otros equipos”.

En cuanto a las condiciones 
impuestas por el Barcelona, 
Fermín Ezcurra indicó que 
“viene cedido hasta el 30 de 
junio y después regresará a 
Barcelona, ya que es un juga
dor con mucha proyeccción, 
que ha sido internacional absQ- 
luto en dos ocasiones y del que 
el Barcelona no quiere des
prenderse”.

Se mostró más remiso a la 
hora de hablar de dinero “ya 
que la cuantía económica no 
se va a dar a conocer porque 
así lo quieren las partes, pero 

. sí se puede adelantar que ron
da los 35 ó 40 millones de 
pesetas”

La incorporación del jugador 
a una plantilla de 24 jugadores,

donde tan sólo figuran diez 
navarros no implica, a juicio 
de Ezcurra, un fracaso en la 
labor de cantera del club pam
plonés. “Nosotros, al igual que 
otros clubes que tienen una 
cantera parecida a la nuestra, 
como el Athletic, la Real o el 
Sporting, tenemos que recurrir 
a jugadores de fuera, dado que 
ésta no da para cubjir todos 
los puestos”, subrayó.

Por otra parte, el entrenador 
Pedro Mari Zabalza, quien en 
más de una ocasión se había 
mostrado partidario de la 
incorporación del Christiansen, 
manifestó tras el anuncio de 
su presidente: ”Siempre he 
creído que era un jugador que 
nos podría venir bien; lo que 
hace falta ahora es que sea 
todo lo interesante que yo 
creía”.

Ahora ahora, las únicas posi
bilidades ofensivas rojillas 
pasaban por el tándem polaco.

^ Los rojillos reciben hoy al 

Zaragoza en la Copa
Pedro María Zabalza, 

entrenador de Osasuna, 
declaró que a pesar del gol de 
ventaja que el Zaragoza 
conserva del partido de ida de 
la Copa del Rey éste equipo 
“lo tiene tan complicado” 
como el suyo para clasificarse, 
porque un tanto “no es 
demasiada ventaja”.

Para Zabalza, la clave para 
el encuentro de vuelta de la 
quinta eliminatoria de la Copa 
del Rey, que se jugará hoy en 
el estadio El Sadar de 
Pamplona, es “mantener la 
portería a cero y jugar sin 
prisa”.

”Un gol del Zaragoza -que 
valdría doble- nos obligaría a 
meter tres a nosotros, por lo 
que tenemos que sujetar bien 
a sus tres puntas, que parece 
que se encuentran en un buen 
momento y a los hombres del 
centro del campo que también 
colaboran con el ataque”, 
explicó. Destacó la confianza 
que mantiene en sus 
jugadores. “Pienso que 
tenemos gente para 
contrarrestarles y que lo único 
que hace falta es que 
tengamos un poco más de 
acierto que en los últimos 
encuentros para materializar”.

Villar entregará el título 
de la Supercopa

Angel María Villar, presi
dente de la Real Federación 
Española de Fútbol (RFEF), 
entregará personalmente el 
jueves en el Camp Nou el tro
feo de campeón de la Super
copa de España al capitán del 
equipo que resulte ganador, 
tras el partido de vuelta que 
disputarán el Barcelona y el 
Real Madrid.

Villar no entregó el trofeo 
de la Supercopa en las dos últi
mas temporadas, en las que el 
Barcelona se impuso en ambas 
ocasiones al Atlético de 
Madrid. En la campaña 
1991/92, Villar cedió la entrega

del trofeo al Barcelona en el 
Camp Nou al presidente de la 
Federación Catalana de Fút
bol. Antonio Puyol, en memo
ria por la muerte del ex máxi
mo dirigente de esa territorial, 
Antonio Guasch.

La pasada temporada, en la 
que el Barcelona se proclamó 
campeón en el estadio Vicente 
Calderón de Madrid, entregó 
el trofeo Juan Espino, vicepre
sidente federativo para el fút
bol aficionado, en ausencia de 
Villar, presente en Buenos en 
los actos del centenario de la 
Asociación de Fútbol Argeh- 
tino (AFA). Bar^a-Madrid, duelo por la Supercopa.
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un tobillo”, señaló. ' 
El equipo toledano se 

nó por la mañana y tras 
el juagdores partie^pna 
tino íi Oviedo. Los () 
viajado son los sit 
Villalvilla, Feria. 
Abel, Toño Castro. 
Moj, Lolo, Catali,Mari 
quez, Dani, Pardina. Si 
Luis Castro, Cabrero y

La ausencia más 
aparte de los lesionados 
ras y Pedro Díaz, es elV i 
Paniagua, que ayer se a 
con normalidad “peroi 
con precauciones, ya q 
tiene algunas molestias 
preferible que no reca¡;, 
ver si puede estar en 
sición de jugar el domin 
tra el Eibar”, aclaró H

Higuita dejó la 
huelga de hamt 
en la cárcel

SANTAFÉ DE 
TÁ.El portero René 
finalizó ayer la huelga^ 
bre que comenzó el pí 
de noviembre en la 
Modelo de Santafé de 
porque ya se cumplió si 
pósito de llamar la ai 
sobre el estado en <| 
encuentra su proceso) 
informaron sus abogados

Higuita agradeció las 
festaciones de apoyo el 
das en Medellín y San 
Bogotá y en las que 
paron simpatizantes, pf 
tas y deportistas, entre < 
ex campeón mundial® 
de ciclismo Martín Ew 
chise” Rodríguez y el J 
peón de boxeo * 
“Happy” Lora.'

El guardameta del 
Nacional admitió que j’ 
influyó la petición que 
ra su familia, preocupa 
el deterioro.

El jugador admite, y 
comunicado b^eho P 
que se encuentra en u 
ción difícil y debead ' 
camente muy des2^‘ 
“decepcionado de nu • 
justicia”. Dijo que’ e 
que se le instruye. | , 
participado en la b 
un secuestrado se ‘ 
liado “de una maner 
e injusta”.
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ittn -̂ n el sesundo tiempo el sol inicial de los alemanes

a selección sub‘21 no
nzaloi
Icm 
2 su 
^T^res 
’viedo 
unqui 
y con
efraudó en Córdoba (3-1)

un f
o su jjpOBA.- La selección 
Í ilude fútbol sub-21, pese 

( asegurado su pase a 
ivocJ sde final de la Copa de 
choq a, no deíiaudó a la afi- 
“CaJ ie Córdoba que acogio 
le b musiasmo la cita inter- 
a to( ulen el Estadio Muni- 

Tayj fl Arcángel y prestó su 
rn col liiicondicional.
ibrem

■ro,'' 
lás
lados 
ese!
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)ero' 
ya, 

lestias 
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embargo, en la primera 
¡olas tuvo toda.s consigo, 
^conjunto alemán con- 
jiarrar a los atacantes 
es especialmente al 
•Kiko, y apenas pudie- 
[ ocasiones los hom- 

íJavier Clemente. Ade
el alemán Nerliger ade- 
alos suyos en el minuto 
partido, lo que supuso 
de agua fría.

portería de Valencia pasó 
jyn apuro y Alemania 
tro como un equipo con 
de llevarse la victoria, 

la segunda parte, con la 
a de Gálvez, el equipo 

wltuvo mayor movilidad 
a Guerrero, el máximo 
orde la selección, inició 
xión.
pato el jugador del Ath- 
enel minuto 55 y remató 
iiaen el 78 en una buena 

personal, driblando al 
y marcando. Los ale- 

ipensaron que había fue- 
juego y Julen sólo tuvo 
Abordar al guardameta, 
aínda la puso Acosta en 

o 82, tras un remate 
ández Amado y pos- 
í4ace del guardameta 
áS jugador del Cádiz 
Vinas que rematar bajo
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«leibol: Mancha Dorada recibe esta
rde al das C. Piedra de Tenerife

¡le, í

luna
ida".

’hrde, a las 18 horas, 
tabelión del Parque, se 

“hrá en Albacete el 
^atro correspondiente a la 
'Sajornada del Carnpeo- 

División de Honor de 
femenino entre los 

J Cias de Tenerife y 
aa Dorada.
encuentro será dirigido 
^- Mirandá, de Murcia, 

partido es muy compli- 
Para las albaceteñas que 

P^’^’ílo de ida jugado 
^rife perdieron por tres 

a uno.
'"respecto al equipo de

®*8V’^os cambios 
para mejorar el sistema 

'“^80 en el®' I’Í «eni ^"^ ^' ‘^^’*^ ^^ espera 
^^^uhado positi- 

^^ risad ^r^^^ Dorada 
ladf^ So fin de ganó

semana en
íbe apretado 2-3. 

^P^j^^ar la recupe- 
^^’al de la jugadora

El albaceteño Santi tuvo una buena actuación.

f I
TELEFONO DE LA ESPERANZA 

CASTILLA LA MANCHA

De esta forma, Alemania ter
minó humillada ante un equipo 
español que se ha mostrado 
intratable en esta fase. En el 
conjunto español volvió a verse 
las cara.s el tándem albaceteño 
formado por Santi y Prieto que 
tuvo una excelente actuación. 
Se vieron incluso algunas incor
poraciones ofensivas del juga
dor del Albacete, Santiago 
Denia, que llevaron peligro.

Como decimos, este partido 
era de trámite, ya que España 
había logrado su clasificación 
matemática para cuartos de

Marta Pocero, mientras que no 
se ha recuperado todavía Auro
ra Niego, que sigue conva
leciente.

El resto de jugadoras se 
encuentran en plena disposi
ción para jugar y con buen áni
mo para afrontar el trascen
dental choque de esta tarde.

El equipo tinerfeño está for
mado por el mismo bloque del 
año anterior, con un juego muy 
defensivo y ataque rápido, que 
tan buenos resultados le está 
dando en las últimas tempo
radas.

Pese a la irregular actuación 
que están llevando a cabo las 
albaceteñas, estas esperan que 
la afición vuelva a animar al 
equipo como en los buenos 
tiempos. Un triunfo esta tarde 
podría relanzar las ilusiones del 
Mancha Dorada, aunque las 
jugadoras saben de la dificultad 
que entraña, por la calidad del 
rival. 

«

final ante Dinamarca, en el 
encuentro anterior.

Clemente aprovechó la oca
sión para ve'r a varios jugadores 
sub-21 que están destacando en 
la liga española y no estuvieron 
ni barcelonistas ni madridistas, 
por estar convocados con sus 
equipos para el encuentro de 
Supercopa.

Por otro lado, el partido 
amistoso que disputarán maña
na Alemania y Argentina, los 
finalistas de la anterior Copa 
del Mundo de Italia90, no ha 
despertado mucha expectación

cita con el voleibol femenino en Albacete.Hoy,

El entrenador, Arturo Loza
no, está convencido de esta tar
de puede saltar la sorpresa: 
“Las jugadoras están muy men

en Miami, ya que hasta la vís
pera del encuentro sólo se han 
vendido 15.000 de las 75.000 
localidades de que dispone el 
Orange Bowl.

La ausencia de algunas de 
las principales figuras argenti
nas, Diego Armando Marado
na, por lesión, el goleador 
Gabriel Batistuta (Fiorentina), 
Diego Simeone (Sevilla) y Fer
nando Redondo (Tenerife), 
que no obtuvieron el premiso 
de sus clubes, no ha mermado, 
sin embargo, el interés en Ale- 
mama y Argentina. 

talizadas y el triunfo en Can
tabria nos ha servido para rela
jar los nervios. Creo que pode
mos ganarles”.

EL TELÉFONO 

DE LA ESPERANZA, 
UNA RESPUESTA 

AL HOMBRE EN CRISIS

Tno, 50 33 31

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar esta oración tres días 
seguidos sin decir el pedido; 
dentro de tres dáis será alcan
zada la gracia por más difícil 
que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas.

C.I

feitckUci. pero tu pue<5c$ 
umbi>v el hamNe por wnrtSAS

A metofAr su» c.otKl»done> de \-ktA y 
las de Mi romurUdad

Ponte en acción.

m

Ayuda 
Acción
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Jusará este jueves con su país, pero volverá el sábado para disputar la Lisa española

Hugo jugará con México 
un amistoso ante Brasil

Baloncesto: El 
Bar^a afronta hoj 
en el Sant Jordi o 
partido decisivo 
ante Olympiakos

MEXICO (Efe).- El delan
tero mexicano Hugo Sánchez, 
del Rayo Vallecano, que el jue
ves formará parte de la selec
ción de su país que se enfren
tará a la de Brasil en un partido 
amistoso, dijo a su llegada a 
México que ser convocado para 
jugar en el equipo nacional 
sigue siendo para él “un motivo 
de orgullo”.

Visiblemente cansado tras el 
largo viaje, Sánchez dijo que 
se siente “muy contento” de 
estar en México y de poder 
jugar el partido ante Brasil.

El delantero mexicano, 
segundo máximo goleador en 
la historia de la Liga española, 
ha contado una vez más con 
la confianza del seleccionador 
Miguel Mejía Barón para los 
encuentros amistosos ante Bra
sil y Alemania, sobre todo ante 
las ausencias obligadas de algu
nos jugadores como Luis Gar
cía y Misael Espinoza, ambos 
lesionados.

El delantero del Rayo Valle- 
cano. tras el partido del jueves 
ante los brasileños, viajará de 
regreso a España al día siguien
te para jugar el domingo ante 
el Valladolid. Posteriormente, 
volverá a México para el 
encuentro ante Alemania, que 
se disputará el 22 de diciembre.

Por su parte Fernando Zam
brano, entrenador del Rayo 
Vallecano, dijo que, de 
momento, cuenta con Hugo 
Sánchez para el partido del 
domingo, pues “Hugo, al mar
gen de una gran persona, es 
un profesional nato que se cui
da al máximo y quiere estar 
con el equipo en momentos

Controversia en el estudio de cambio
de reglas para el balonmano

MADRID (Efe).-La crea
ción de una comisión por parte 
de la Federación Internacional 
de Balonmano (IHF) para 
estudiar la posibilidad de modi
ficar e introducir nuevas reglas, 
a partir de 1996, ha originado 
controversia entre los diferen
tes colectivos balonmanísticos 
españoles, reunidos en Madrid 
en un debate organizado por 
la Asociación de Jugadores de 
Balonmano (AJBM).

No obstante, y después de 
un análisis de las 16 propuestas 
sobre modificación de reglas, 
surgieron distintas opiniones 
sobré su viabilidad y acepta
ción. De entre ellas, tan sólo 
hubo acuerdo en rechazar la 
reducción del número de juga
dores a seis, en vez de los 
actuales siete.

El representante de los clu
bes calificó los cambios como 
”esenciales”, y destacó la labor 
de la Asocación de Clubes

4

fÍ
1

Hugo Sánchez prepara el Mundial de EE.UIJ.

difíciles como éste”.
Valladolid y Rayo se encuen

tran respectivamente en los 
puestos decimonoveno y deci
mosexto de la clasificación, 
separados por tan sólo dos 
puntos (10 -4 y 12 -4).

Zambrano reconoció que el 
equipo jugó mal la última jor
nada. ”No sólo por la defensa, 
como se ha dicho, sino porque 
jugamos demasiado ofensiva
mente”, dijo.

El entrenador rayista está 
llevando a cabo en los últimos 
entrenamientos distintos reto

(ASOBAL) por ser los “pio
neros en el cambio de reglas”.

El árbitro Argüello destacó 
que el balonmano “debe sufrir 
un cambio”, y argumentó; 
“Hay que ser conscientes de 
que el balonmano no capta, y 
debe ser, por tanto, más bello. 
España debe seguir insistiendo 
en que cambien las reglas”.

Alvaro, técnico de balonma
no, cuestionó la dependencia 
de la IHF y comentó: “De
pende de nosotros el que que
ramos un cambio y éste debería 
ser más acusado en la base".

Las propuestas de cambio de 
reglas que más polémica sus
citaron durante el debate fue
ron la limitación del tiempo de 
ataque a 45 segundos, el saque 
tras un gol deberá ser efec
tuado por el portero desde la 
línea de 4 metros, los tantos 
conseguidos más allá de la 
línea de 9 metros tendrán 
doble valor, tiempo de juego 

ques en la línea defensiva, 
insistiendo especialmente en 
los marcajes y la concentración 
de sus jugadores.

En cuanto a los lesionados, 
Zambrano explicó que Orejue
la se encuentra “casi recupe
rado”, por lo que entra en sus 
planes para el partido de Valla
dolid. mientras que Josete aún 
tiene inflamado un tendón y 
será duda hasta final de la 
semana.

El Rayo Vallecano, con 28 
goles en contra, es el equipo 
más goleado de la Primera 

El balonmano quiere evolucionar.

real y las dos referentes a los 
cambios de jugadores durante 
el juego. Román, en su inter
vención, consideró como “bue

División. Por este motivo se 
puso en duda antes del partido 
de Osasuna la titularidad del 
portero Wilfred, aunque Zam
brano confió en el nigeriano 
en el último momento. ”Estpy 
tranquilo, sigo trabajando en 
mi línea”, comentó ayer Wil
fred.

El delantero Onésimo, por 
lo que se refiere al próximo 
compromiso del equipo, cree 
que el Valladolid tendrá que 
arriesgar más que los de Valle- 
cas. “Para mí va a ser un 
encuentro muy especial”.

no” el momento para trabajar 
sobre la modificación de reglas, 
si bien apuntó que ”es posible 
que no sirva para nada”.

BARCELONA.- El k 
de baloncesto del FC R 
lona afrontará hoy enelp 
Sant Jordi, frente al caní 
griego Olympiakos, el nJ 
más decisivo para su fuL 
la presente Liga Europea

El ^equipo que dirige 
García Reneses, con tres 
toria.s y dos derrotas en las 
co jornadas que se han 
putado, recibe al líder del ( 
po A y único equipo inviq 
los dieciséis que participan 
la máxima competición c 
tinenta!. ■

El Olympiakos tiene,! 
más, la mejor defensa del 
dos grupos europeos (59,51 
tos de media por partido)! 
la que el Barcelona se prel 
como el mejor ataque del 
po (85 puntos de medial 
partido). 1

El duelo entre la 
Roberts-Massenburg y 1 
equipo griego formada pl 
montenegrino Zarko Paspl 
el estadounidense Roy Tari 
será más que decisivo pal 
desenlace del partido, 1

Quizá la ventaja gnel 
centre en el apoyo de Fassi 
a su dúo de extranjeros, pol 
García Reneses tiene a Ani 
Jiménez con un fuerte reí 
do y sólo Andreu parece! 
principio que sea el quepl 
ayudar en esa tarea. !

”E1 Olympiakos es en 1 
momentos el mejor equipo! 
Europa. Espero que el el 
físico de Roberts y Jiménez! 
ya óptimo, y la clave esta! 
marcar el ritmo de juego! 
impedir que puedan 1 
cómodos”, comentó el tél

El principal objetivo 
azulgranas, según AitoO 
Reneses, será frenar a e 
las mejores parejas dejo! 
res extranjeros que eni 
momentos juegan en Eoc 
la formada por Paspaljyl 
piey-

Tanto Tarpley, con i 
media de 24 puntos poíf 
tidos y Paspalj -22-, seenci 
tran entre los cinco mejí 
atacantes de la Liga Euroi 
pero el gran poder del ego 
radica en el rebote, ya quí^ 
pley acredita una media» 
capturas por partido (^’’ 
sivos), faceta en la qi*^* 
le supera el líder europ^ 
rebotes, el azulgrana 
Massenburg, con 14 reno» 
ofensivos) por encuentro-

Ai igual que_ el M 
en la Liga española, el 
piakos encabeza la clasi ic 
de la Liga griega, con#^ 
torias y dos derrotas 
jornadas, empatado con 
nios. Panathinaikos y 
Salónica. ,

Su gran problema K 
partido sercí el conseg , 
su dirección de auqo- 
Bakatsias “tocado ■ =|, 
suficiente fluidez, -rü 
bio nacionalizado 
formaba junto a el 
perfecto y ya se now . 
cia en el último Uji 
Liga Europea ante e
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Farmacias
CILDAD REAL

H0Y' ADELA PERIS SANCHEZ. Ronda 

UÑAnTmÁRIANO ADRADOS CRESPO. 

G¿ncral Aguilera. 8.

ALCAZAR DE SAN .IVAN
HOY: INMACULADA G» GONZALEZ.

MAÑANA: NURIA GOMEZ, Avda, de la Constitución, s/n.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: JOSE R. SAINZ. Plaza Constitución.

CAMPO DE CRIPTANA
unY- EVELIO GARCIA REILLO. Murcia, 10. 
MAÑANA: ANTONIO LOPEZ-CASERO. Virgen 
i; Criptana. 4.

DAIMIEL
hoY: NIEVES VILLEGAS. Eonicchi}',., 
MAÑANA: RAMON VILLALON. Estación. 7.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: ANTONIO MUÑOZ.
Jesús del Petóón. 17.

PUERTOLLANO
unY' LUIS CORTES ARANGUEZ. Gran capitán, 24. 
MAÑANA: M‘ ANGELES PUEBLA RODRIGUEZ, 
fiscu San Gregorio, 75,

SOCUELLAMOS

LA SOLANA

TOMELLOSO

yT

área

P.^

HOY' ALFONSO SANTAMARIA. Scbiistiún Bermejo, 22.
MAÑANA: GASPAR NARANJO. Cristo. I.

HOY Y MAÑANA: DESAMPARADOS IRNAN.
Cral. Aguilera. 2.

HOY Y MAÑANA: JOAQUIN ANTEQUERA RECIO. 
Plaza Canalejas, I.

' HOY: JOSE DE LA CRUZ. Mayor. 2.
MAÑANA: M* CARMEN RODRIGUEZ. Víctor Peñusco. 82.

VALDEPEÑAS

tro

Nombre

Dirección

C.P.

manos UNIDAS - Campaña conPo el Hambre 
Comité E¡ecutivo;

Barquillo, 38, 2.° • 28004 Mcdrid
T^no: (91) 308 20 20 - fox. 308 42 08

Deseo recibir intormoción de Monos Unidas

DONATIVOS:
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en los 74 Delegaciones de MANOS UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo.
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Horario de autobuses: salidas de Ciudad Real
AGUDO......................................... 18,00 HORAS DAIMIEL.................................... ,.. 14,00 HORAS
ALBACETE.................................. 15,00 .... 17,00
ALBALADEJO........................... 13.00 .... 18,30

17,(X) 19 30
ALMADEN................................... 11,00 EL CRISTO............................ .... 13,00

12,15 FUENTE EL FRESNO....... .... 08,00
15,(X) 09,30
18,(X) .... 11 ,(X)

ALCAZAR DE SAN JUAN .... 14,(X)
09,30 .... 18,30
1 AIX) 19,(M)

ALDEA DEL REY-CALZADA HERENCIA............................. .... 09.30
13,20 .... 14,(X)

ALMAGRO.................................. 07,00 HORCAJO............................... .... 15.30
12,30 INFANTES............................... .... 13,(X)
13,(X) .... 17,00 ”
14,00 JAEN.......................................... 09,30
17,(X) LOS CORTIJOS..................... .... 14,30
19,(X) MADRID........... ...................... .... 07,00

ALMODOVAR........................... 11 ,(X) .... 09,30
13 30 .....11,00

____ _______ _____ 154X) .... 14,(X)
19,(X) .....16,30

ARGAMASILLA DE CALATRAVA (domingo-s y festivos)............. .... 09,(X)
08 30 .....18,00
114)0 MANZANARES................... .....13.00
13,30 .....14,(X)
15,00 .....17,(X)
16,45 MALAGON............................. .....08,00
19,30 .....09,30

AZUAGA....................................... 11,00 .....11 ,(X)
BARCELONA .....13,00
(de lunes a sábado)...................... 21,20 .....14,(X)
(domingos)...................................... 19,25 .....14,30
CABEZA DEL BUEY.............. 12,15 .....18,30

18,(X) .....19,(X)
CHILLON...................................... 11,00 NAVALPINO......................... .....15,30

12,15 PEDRO MUÑOZ................. .....09,30
18,00 .....14,(X)

CORDOBA................................... 11,00 PIEDRABUENA.................. .....11 ,(X)
DAIMIEL....................................... 07,00 .....13,(X)

09,30 » ....................... .....15,30
11 (X) .....18,(X)
13,(X) .....19,15

PORZUNA.

POZOBLANCO..........................
POZUELO-ALDEA 
DEL REY-CALZADA.............
POZUELO-VALENZUELA-
GRANATULA-CALZADA

13,00 HORAS
15.30
18,15
11,00

18,15
POZUELO-VALENZUELA-
GRANATULA-VISO DEL MARQUES-
ALMURADIEL.... 
PUERTOLLANO.

19,15 
08,30
11 ,(K) 
13,30 
15,(X) 
16,45
19,30

PUERTOLLANO-VALD^PEÑAS 
.,¿:.07,30

SOCUELLAMOS 
SACERUELA......  
TOLEDO............... 
TOMELLOSO.....

TORRENUEVA
VALENCIA........
VILLARTA.........

VILLARRUBIA

VALDEPEÑAS

14,(X)
14.(X) 
14,45 
()8,(X)
13.00 
14,(X) 
17,(X) 
14,(X) 
09,30 
14,00
18,30 
09,30
11 ,(X) 
14,(X1 
19,(X) 
07,00
12,30
13,1X1
17,1X1
19,1X1

Teléfonos de urgencia

UN MUNDO INJUSTO
TE DESAFIA

Protección Civil 
Bomberos

Cruz Roja Española

Ciudad Real
Alcázar ......... 
Almodóvar.. 
Malagón......  
Manzanares. 
Puertollano.. 
Socuéllamos 
Tomelloso ... 
Valdepeña.s .

006
006

54 58 07
48 31 25
80 13 36
61 15 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

Mestanza..........................
Miguelturra.....................
Moral de Cva..................
Pedro Muñoz..................
Picón...................................
Piedrabuena....................
Porzuna.............................
Pozuelo de Cva..............
Lo.s Pozuelos...................
Puebla de D. Rodrigo
Puerto Lápice................
Puertollano......................
Retuerta del Bullaque

ton 
poi 
te 

niej 
Euro 
ti eq

que 
ropfi' 
la Í

difl 
en

• 1.431 millones de perso
nas no saben leer ni es
cribir. El 97,9% están en 
los países del Tercer 
Mundo.

• En Africa sólo el 46 % de 
la población tiene acceso 
al agua potable.

• Cada día mueren 40.000 
niños menores de 5 años.

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

Provincia

Manos Unidas agradece la publicación graivta de este anuncio

Policía

Ciudad Real
Alcázar......... 
Puertollano,, 
Valdepeñas .

Guardia Civil

Ciudad Real

Subsector de Tráfico.

Abenójar...........................
Agudo................................
Alamillo..............................
Alcázar de San Juan....
Alcoba de los Montes..
Alcolea de Cva................
Aldea del Rey.................. 
Alhambra..........................
Almadén......................... .
Almadenejos....................
Almagro.............................
Almodóvar del Campo 
Almuradiel........................  
Anchuras...........................
Argamasilla de Alba....
Argamasilla de Cva.......
Arroba de los Montes.
Ballesteros de Cva.........
Bolaños de Cva...............
Brazatortas........................
Calzada de Cva...............
Campo de Criptana......
Corral de Cva..................
Castellar de Santiago...
Los Cortijos......................
Daimiel................................
Fernancaballero...............
Fuencaliente.....................
Fuente el Fresno............
Granátula de Cva...........
Guadálmez.........................
Herencia..............................
Hinojosas de Cva............
Horcajo de los Montes.
Piedrabuena......................
Malagón..............................
Manzanares........................

091
091
091.
091

.........062
22 11 00
2211 40
22 10 81
22 19 85
83 50 08
73 0019
73 50 06
54 00 66
77 00 02
77 20 02
87 60 09
36 12 01
71 1217
74 0015
86 0019
48 34 39
33 90 62
77 30 08
52 10 08
47 70 07
77 10 06
84 03 07
87 0010
47 10 07
87 50 02
56 01 07
83 00 06
34 00 03
80 80 53
85 22 86
80 9018
47 00 06
80 61 50
86 80 01
74 20 12
57 10 42
47 60 06
77 5013
76 00 35
80 00 45
61 03 96

Saceruela...........................
La Solana..........................
San Lorenzo de Cva,,,. 
Santa Cruz de Mudela 
Socuéllamos...... ;.............
Terrinches................ ........
Tomelloso.........................
Torralba de Cva.............  
Torre de Juan Abad,,,, 
Torrenueva...................,,..
Valdepeñas......................
Villahermosa....................
Villamanrique.................
Villamayor de Cva........
Vva. de La Fuente ........

Vva. de Los Infantes...
Vva. de San Carlos......
Villarrubia de los Ojos 
Villarta de San Juan....
Viso del Marqués..........

42 03 97
... 22 55 20
... 33 00 12
... 58 60 14
... 82 00 05
... 76 00 35
... 78 00 08
...84 00 13
... 83 02 34
... 77 70 08
...57 60 42
... 42 49 20
.... (925)
...42 16 39
... 77 90 02
...63 10 31
...33 50 10

34 20 28
... 53 00 59
...38 72 12
... 51 01 57
...81 00 21
...38 3014
...34 10 04
...3218 03
...37 50 02
...35 40 10
... 48 40 02
.... (967)
... 39 60 01
:.. 36 00 29
... 87 64 05
..; 89 6012 _
...64 00 02
... 33 60 03

Parada de Taxis

Ciudad Real 
Puertollano..

21 30 40
42 45 19

Policía Municipal

Ciudad Real...............
Alcázar.........................
Almadén......................
Almagro......................
Campo de Criptana
Daimiel.........................
Manzanares................
Piedrabuena...............
Puertollano..................
Socuéllamos...............
Tomelloso...................
Valdepeñas................
Villanueva de 
los Infantes..................

Seguridad Social

Ciudad Real

Alcázar de S. Juan
Almadén....................
Daimiel......................
Manzanares..............
Puertollano...............
Valdepcña.s..............

092
092 

71 03 21 
86 00 33 
56 00 90 
85 10 85 
61 10 80 
76 02 51

092 
53 00 13 
51 01 74 
.........092

36 00 43

21 41 43
21 34 44
54 15 83
71 01 80
85 28 50
61 08 30
42 11 00
32 02 00

M.C.D.2022
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Horósco^ i

ARIES
----- SALUD.- Excelente.

TRABAJO.- Se complica demasiado 
la vida calmese y vea las cosas de 

U forma mas objetiva.
AMOR.- Duda sobre sus sentimien
tos.

LIBRA
s^, -r^. SALUD.- Forma física excelente.

J TRABAJO.- Escuche los cosejos de
ese amigo que tanto le aprecia. 
AMOR.- Piense en el matrimonio; 
sería lo más aconsejable.

TAURO
SALUD.- Normal. 

re N TRABAJO.- Tenga plena confianza
/ en su.s conocimientos y no tema 

fracasar.
* * AMOR.- No haga caso de los rumors

que escuche.

ESCORPION
SALUD.- Dolores de tipo reumático. 
TRABAJO.- Matengase fiel a sus 
principios y no se justifique ante 

N nadie.
AMOR.- Buen estado en las relacio
nes amorosas.

GEMINIS 
jH V5 SALUD.- No haga excesos en las

TRABAJO.- Día favorable en el 
aspecto económico.
AMOR.- Horas felices.

SAGITARIO
SALUD.- No abuse de los estimu- 
lantes.
TRABAJO.- Venza su pereza y active 
^' máxio ese asunto que tanto le 

” desgrada.
AMOR.- Disgusto sin importancia.

CANCER
* 1 SALUD.- Muy buena.

TRABAJO.- Complicaciones pasaje- 
ras.
AMOR.- Procure mostrarse condes
cendiente con la persona amada.

CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Su situación podría 
cambiar.

y ^yCf AMOR.- La persona amada se sentirá 
orgullosa de usted.

LEO
SALUD.- Procure hacer ejercicio y 

f y vigile su dieta..
TRABAJO.- Suerte en el terreno 
profesional.
AMOR.- No sea frívolo.

ACUARIO
SALUD.- Dolor de cabeza.
TRABAJO.- Desconfie de las perso- 
ñas excesivamente amables para con

AMOR.- Día feliz.

, VIRGO
SALUD.- Cuidado con los alimentos 
que toma.
TRABAJO.- Es posible que llegue 
hoy 3 on acuerdo muy interesante 
para Vd.
AMOR.- Situación difícil que exigirá 
de Vd. un gran control.

^^ PISCIS
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Actué con nobleza y no 

postura un tanto retorcida.
AMOR.- Tibieza de sentimientos.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán serios, callados y muy formales. Dotados de una inteligencia enorme, 
tendrán grandes dotes de creadores.

H

HORIZONTALES: 1: 
Bagatela, fruslería. 2: Suje
tas, dominadas. 3: Nombre 
de consonante. Aderezo. Al 
revés, repetido y familiar, 
padre. 4: Terminación de 
infinitivo. Enclenque. 5: 
Hogar. Nota musical. Dios 
del amor. 6: Santo Cáliz. 
Municipio de Córdoba. 7; 
Mag-netita. Reflexivo. Al 
revés, entregan. 8: Club, cír
culo. Al revés, exclamación. 
9: Al revés, regala. Paredes. 
Existe. 10: Rocalla de cuen
tas gruesas (Pl). 11: Desa
tinado, enloquecido.

VERTICALES: 1: País

SOLUCION AL CRUCIGRAMA

Días laborables
Horario de misas

Mañanas

07:00.- Hospital
07:45.- Residencia S.Social
08:00.- Catedral-Siervas de María-Coreysa
08:30.- Catedral-San Pedro-Carmelitas
09:00.- Catedral-Asilo-San José
10:30.- Catedral
11:00.-Santo Tomás-Ciudad de Matrimo

nios
11:30.- Santa María del Prado
12:00.- San Pedro-San Pablo
12:30.-Santiago-San Ignacio (Salesianos).
Tardes

05:30.- Residencia S.Social-Cementerio
06:00.- Concepcionistas
06:30.- Dominicas
07:00.- El Pilar-San Juan de Avila-Los

Angeles-Hospital-Salesianos
07:30.- Santa María del Prado-Santiago-Sto.

Tomás-San Pablo
08:00.- Catedral-San Pedro

07:30.- Santa María del Prado-Santiago-Sto.
Tomás-San Pablo-Las Casas

08:00.- Catedral-San Pedro

Domingos y festivos

Tardes de sábados y vísperas de fiesta

la

05:30.- Residencia S.Social-Cementerio
06:00.- Concepcionistas, Valverde y Picón
06:30.- Santiago, Dominicas, La Poblachue-

07:00.- San Pedro-El Pilar-San Juan de Avi- 
la-Los Angeles-Poblete-San Ignacio 
(Salesianos)-Hospital

Mañanas
08:00.- Catedral
08:30.- Carmelitas-Siervas de María
09:00.- Catedral-Santiago-Los Angeles-Asi

lo-Dominicas
09:30.- Santa María del Prado-San Pablo
10:00.-San Pedro-Sto. Tomás-Larache y 

Concepcionistas
10:30.- Catedral-San Ignacio (Salesia- 

nos)-Hospital-Coreysa
11:00.-San Pedro-Santiago-Sto. Tomás-San 

Juan de Avila-Ciudad de Matrimo- 
nios-El Pilar

11:30.- Santa María del Prado-San Pablo-La 
Poblachuela-Residencia S.Social

12:00.- Catedral-San Pedro-Sto. Tomás-Los 
Angeles-San José-San Ignacio (Sa- 
lesianos)-Poblete-Valverde, Picón y 
EI Pilar

12:30.- Santa María del Prado-San Juan de 
Avila-San Pablo-Las Casas

13:00.- San PédrOiSantiago-Sto. Tomás
13:30.- San Pablo
Tardes
06:00.- San Pablo
07:00.- San Ignacio (Salesianos)-Hospital
07:30.- Santa María del Prado-Santiago-Sto. 

Tomás
08:00.- Catedral-San Pedro

europeo. 2: Conozco. FloJ 
de guerra. 3: NegacióJ 
Romanzas. Símbolo quíinij 
co. 4: Querer. Bestia. J 
Contracción. Consonan! 
repetida. No válido. I 
Moral. Al revés, cien] 
número de espíritus angéí 

licos que componen un 
orden (Pl). 7: Pendencia] 
Nombre de consonante] 
Reza. 8: Conveniente, ade] 
cuada. Agarrad. 9: Vocaj 
repetida. Nombre de mujer] 
Vocal repetida. 10: Indi\i] 
dúo de cierto pueblo ger] 
mánico (Femenino). Existe] 

11: Fonda, albuergue (PIU

ANTERIOR: HORIZONTALES:
Volaras. 2: Paralicen. 3: Ge. Irisa. aP. 4: Ca. sabrnuR. 5: Alá. EaJ 
aetO. 6: Limos. Errad. 7: Daba. Un. Así. 8: Adobes. As. 9: So. LiieJ 

OO. 10: saíreferP. 11: Obedece.
VERTICALES: 1: Gualdas. 2: Pe. Liados. 3: Va. Cambó. AO. 3 

Oria. oabliB. 5: Lar. Es. Eire. 6: Alisa. Usted. 7: Risa. En. Efe.S: 
Acabar. aneC. 9: Se. Meras. Re. 10: Nautas. oP. 11: Pródigo. j

Cines
CIUDAD REAL

CINE CASTILLO;
Hoy, a partir de las 6,30, 

sesión continua. Pases: 6,30, 
8,30 y 10,30 “Huevos de Oro’

PUERTOLLANO 
MULTICINES ORTEGA; 

SALA 1. Pases: 5,30. 8 y 10,30 
“Blanco humano”; SALA 2. 

Pases: 5,30, 8 y 10,30 “Kika”; 
SALA 3. Pases: 5,30, 8 y 10,30 

“En la línea de fuego”

EI tiempo

Presión: 704,5 mm. 
Estado del cielo: cubier
to.
Dirección y velocidad 
del viento: noroeste, 7 
kms/h.
Máxima: 7,8 grados.
Mínima: 3,4.
Humedad: 80 por cien
to.
Evaporación 0,7 mm.

Guía cultural
CIUDAD REAL

MUSEO LOPEZ VILLASEÑOR: exposición permanente de Manuel López yjH^; 
Muestra de las obras seleccionadas en el II premio de Pintura "López ViBla 
hasta el día 15. Ambas exposiciones se pueden visitar de martes a sábados de 
a dos de la tarde y de cinco a ocho de la noche. ijj

MUSEO ELISA CENDRERO: exposición de acuarelas de Javier Lillo. h‘'^'“j¡ 
24 de diciembre. La muestra se puede visitar de marte.s a sábados de diez a 
la tarde y (je cinco a ocho de la noche. . ..J

GALERIA CAJA MADRID: exposición de pintura de José^Luis Samper. ^^ 
día 15. La muestra se puede ver de lunes a sábados de seis a nueve de la

GALERIA DE ARTE DE LA CAJA DE CASTILLA-LA. MANCHA:
Tomás Raja, hasta el día 18 de diciembre. . i., Jí

CENTRO DE EXPOSICIONES DE LA DIPUTACION: pinturas y ’
José Ortega.

ALMAGRO
GALERIA FUCARES: obra del artista Lidó Rico y exposición de pinturas 

Tovar, hasta el próximo día 15.

PLEKÍOLIASO
CASA DE CULTURA: exposición "XIV Semana de Historia 

VALDEPEÑAS

“O

de Ig”^

CASA DE CULTURA: exposición de pintura de Joaquín Medina, hits*®
el 1» ”■
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Í^ BAR DIEGO ; 
ccPECIAUDAD EN SEPIA A LA PLAN
CHA SANDWICH Y HAMBURGUESAS , 
4U MEJOR AMBIENTE DEPORTIVO” ’ 
Concepción, 8 LA SOLANA

BODEGA PORTALES 
ESPECIALIDAD EN 

COCINA MANCHEGA
C/ Gibraltar, 31 Telf: 61 20 43 MANZANARES

‘‘BAR LA ESTRELLA”
0/ Estrella, n^ 8 - Tlf. 22 16 27

BAR LA ESTRELLA, DONDE 
LA JUVENTUD BEBE Y SE 
GASTA MENOS “PELAS”

--- —L.:  r=!i—  .. = : == ;»

¡ÁÍ “LOS FAROLES” 
QASA DE LOS BOCADILLOS 

Pla2a del Pilar, 9
CIUDAD REAL

HERMANOS JIMENEZ
FABRICA DE TAPICERIA Y MUEBLES A MEDIDA 
30 AÑOS AVALAN SU PROFESIONALIDAD

C/ Real, 22 Telf: 81 01 82
81 00 37

TORRALBA DE CALATRAVA

BAR-RESTAURANTE LOPEZ 
Y AUTOSERVICIO LOPEZ

LES DESEA FELICES FIESTAS 
Y PROSPERO AÑO 1994 

ESPECIALIDAD EN TAPAS VARIADAS 
Y BUEN SERVICIO CON RAPIDEZ

Avda. Generalísimo. n= 65 - Tlfn: 87 03 1 7 -13.260 BOLAÑOS

Instrumentos musicales mateo
TODA CLASE DE INSTRUMENTOS MUSICALES 

«UNOS-INSTRUMENTOS PARA BANDAS-ORQUESTAS Y RONDALiAS) 
^S - PARTITURAS - ACCESORIOS MUSICALES

\ Qj Miguel Servet, 3 ^? 43 28 07

BAR SANCHO PANZA , 
LAS MEJORES RACIONES DE

COCINA DE TODA LA MANCHA
AVDA. DE LA CONSTITUCION 1 55 '

LA SOLANA

BURGERS CHATO’S 
ESPECIALIDAD EN:
* SANDWICHES VARIADOS * PERRITOS CALIENTES
* HAMBURGUESAS Y BOCADILLOS

C/ Pilas, 28 Tefl: 63 33 37
• LA SOLANA

^mez Copisa Sistemas, S.A. 
MONTAJES ELECTRICOS 

E INSTRUMENTACION 
INGENIERIA Y MANTENIMIENTO

1® de Mayo, 90 - Tfno: 4210 06 
FAX: 4210 06 PUERTOLLANO

Taberna Flamenca ^’***“"'
JAMON, QUESO y

1 Morcilla
Extremeña

CIUDAD REAL Pedrera Alta, 2 - Teléfono 25 28 65

QUESO MANCHEGO ARTESANO
LOS MAZ^RROS acogido a 0.0.

y QUESOS CHIMENEAS Puro de oveja

C/ Carrera, 49
LA SOLANA (Ciudad Real) Telf. y Fax: 6310 05

ÍBAR MATEOS 
CAFETERIA-CHURRERIA

(Frente al Mercado)
•Cerveza “Mahou”
•Especialidad en Tapas de Cocina

| C Carrera; 119 - Tfno. 6311 41 LA SOLANA (0. Real)

BAR EL VOLANTE
TERRAZA DE VERANO 
RACIONES VARIADAS
C/ Corazón de María, 3

Tlfn:2518 65 CIUDAD REAL

BAR ANGEL 
MAS DE 40 AÑOS A 

SU SERVICIO
Avenida Alfonso X El Sabio

EQUIPAMIENTO PARA AUTOMOVIL
SUEXP

Jaén, 41. Apartado 221
Teléfono: 41 20 16

13500 PUERTOLLANO

AUXILIAR DE LA PEQUEÑA 
EMPRESA, S.L.

Avda. 1 “ de Mayo, 4- Entreplanta

Tlfn: 43 15 48 13.500 PUERTOLLANO

BAR RESTAURANTE

Los Desmontes
Especialidad en cocina Manchega 1

BODAS, COMUNIONES y BANQUETES
Ctra. La Solana, Km. 299. Tfno: 63 72 57 MEM

BRILLA (C. Real)

: ASOCIACION DE PADRES
DE HIJOS TOXICOMANOS 

“VIRGEN DE GRACIA” 
NECESITA TU COLABORACION

1 HAZTE SOCIO
111:41 01 42 PUERTOLLANO

BAR EL ASADOR 
EL ASADOR DE POLLOS 

PLAZA DE TOROS 
CIUDAD REAL

Dittjce ^mtate, $.^* 
SU AGENCIA AMIGA

CIUDAD REAL 13001 CIUDAD REAL
Plaza San Francisco, 7 0/ Caballeros, 4
Tlfs: (926) 25 55 03-25 5611 Tlf; (926) 23 14 54
Fax: (926) 25 5611 Fax: (926) 2314 64

[ MESON DE TAPAS 

EL TINTORRO 
DONDE LAS TAPAS 

SON RACIONES
UMORERIA, 14 CIUDAD REAL

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difíciles y desespe
rados. Reza nueve Avemarías, durante nueve 
días. Pide tres deseos, uno de negocios y 
dos imposibles. Al noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque no lo creas. R.F.

BAR EL PALETO
ESPECIALIDAD TAPAS 

A LA PLANCHA
C/ Mata, 8 GIUDAD REAL

z^TA. Marta, 

L C.I.F.: B-13049267
W OLIVO, N= 7 . TLF. Y FAX; (926) 21 08 15

L_________13002 CIUDAD REAL

PACO ROMERO 
SALONES DE PELUQUERIA

Plaza San Francisco, 3
Teléfono: 22 99 34 

CIUDAD REAL

CHURRERIA MINEME 
ABIERTO TODOS LOS DIAS
C/ MATA, 8 TEF. 22 24 02

CIUDAD REAL

_ _______ _

TODO PARA SUS FIESTAS 
CHUCHES 

BOYS 
i Y II 

------SOLO EN EROSKI

Carrocerías VELACORACHO, S.L.
Chapa y pintura. Lavado y engrase. Grúa 
plataforma. Servicio permanente (24 horas) 
Juan de la Cierva, 25 13240 LA SOLANA 
Tel. 63 20 61 (C. Real)

CAMPUS PLACE
TV SITIO UNIVERSITARIO

COMIDAS, BOCADILLOS, COPISTERIA 
JUEVES Y VIERNES “COPAS”
FRENTE A UNIVERSIDADES 

TEF: 23 00 22_______

BURGUER FITO’S
^HAMBURGUESA 

K.™^NDADE16a21 H. 
PATiTAn®^^SA. SANDWICH 0 PERRITO,

Y COCA COLA 350 PTS.
'^^PERAMOS C/ NUMANCIA, 2 Tel. 43 25 57

L____ PUERTOLLANO

EMILIO RODRIGUEZ
CONTRUCCIONES PUERTQBARATA 
Y VENTA DE PISOS, COCHERAS Y 

LOCALES COMERCIALES
C/ SANTISIMO, 9. Bajo PUERTOLLANO

CAFETERIA MANCHEGA 
, BOCADILLOS Y DESAYUNOS
: C/ Tinte, n- 2

TEF: 21 40 79 CIUDAD REAL

Bar BURLADERO
ESPECIALIDAD EN TAPAS DE COCINA 
CARME DE LIDIA, CALLOS AL NATURAL

*'*’• Criptana, 8 nfno:54 1 6 60
L^^^ALCAZAR DE SAN JUAN

CAFETERIA 
ESTACION DEL AVE
Tel: 23 1 0 29 CIUDAD REAL

LOZAMAR, S.L.
ASESORIA LABORAL Y FISCAL
CONTABILIDAD DE EMPRESAS 

GESTIONES Y SEGUROS DIVERSOS

Avda. 1 ® de Mayo, 52 -1« 13500 PUERTOLLANO
, Teléfonos 42 6014 y 42 43 50 (C. Real)

C/ Azucena, 15
Tfno: 25 24 40
CIUDAD REAL

REPRESENTACIONES Y 
SUMINISTROS

PARA LA CONSTRUCCION

J. Fernando Fernández

Ronda del Carmen, 2
Telf. 23 09 16
Fax. 23 09 17 

13002 CIUDAD REAL

SE TRASPASA
Pub de 200 m^ 
en el Torreón.
Tel: 21 65 34

SE VENDE
Casa amueblada con 
luz y agua en el Valle 
de Alcudia (Ciudad 
Real). Carretera de 
Córdoba 78 Has. 
Caza menor y a veces 
mayor. Pastos.

Tef. 21 46 96

JOSE TORIBIO 
ROMERO 
DE AVILA 

ALICATADOS 
Y SOLADOS 

LA SOLANA

NECESITO
Colaborador joven y diná
mico con coche propio 
para realizar tareas comer
ciales y administrativas. 
Interesados enviar datos 
personales a: J.A.A.C., C/ 
Diego de Almagro. 9- 4’ 
13002 Ciudad Real

VENDO
Apartamento en C/ 
Alfonso XI, 1 -3’A Esqui
na C/ Toledo. 65 metros 
cuadrados, con trastero. 
Uamar por teléfono en 
horas de oficina a los 
teléfonos: 25 44 26/27. 
Ciudad Real

PROFESIONAL DE 

HOSTELERIA

BUSCA TRABAJO
Llamar de 13-16 
horas.

Tel. 52 03 50

AGENCIA INMOBILIARIA 
MUÑOZ MARTINEZ

Alquiler y venta desde 
2.0(X).000 pts.
Pisos, Locales, Naves, 
Apartamentos, Rústi
cas. Valoraciones
C/ Alarcos, 13 ’

Tef. 21 52 53

CINE 
CASTILLO
AVENIDA REY 
SANTO. N’ 3 
Telf: 22 21 50 
CIUDAD REAL

Ó
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BAR-RESTAURANTE 
AUTOPISTA

DE LUNES A SABADO 
MENU DEL DIA: 800 Pts. 
MIGUELTURRA Tlfn: 22 59 08

SE VENDE
Casa de lujo, 350 m^., 
aproximadamente y 
Joca! comercial de 300 
m^. Interesados 
llamar.

Tef. 22 39 74

SE VENDE
Nave de 400 m2 
en Carrión de 
Calatrava. Intere
sados llamar.

Tef. 22 39 74

SE VENDEN 
PARCELAS DE OLIVOS

En Argamasilla (de Calatrava.
Desede 25.000 metros cuactrados.

Tel 91/759 94 57

GUARDERIA JARDIN DE 
ROSITA

C/ luz, n^ 12 Tef. 23 02 76

CAFETERIA 
CALIFORNIA

COMIDA SELECTA 
d Palma, 12 - Tef. 25 05 74 

13001 CIUDAD REAL

BAR LOS MOLINOS 
VENTA DE CARACOLES A 
BARES Y PARTICULARES

C/ Bernardo Mulleras, n® 13.
Tfno: 21 30 30 CIUDAD REAL

SOBRl^Q 
MORA 

ASESORIA,
DE empresas
Julián Sobrino Moia '^Íl 

ASESOR
FISCAL-CONTABLE
Pedrera Alta. 14. i^ 

y Fax 926-23 08 74
Apdo. Correos 414 

13080 Ciudad Real

El Paraguas

Disco bar
DAIMIEL

CASINO DE LA ARMONIA 
C/ MONESCILLO N® 1 

DAIMIEL

BAR VIDEO-CLUB J.J.
GRAN VARIEDAD DE TAPAS DE COCINA Y 

RACIONES VARIADAS 
TERRAZA DE VERANO 

ABRIMOS SABADOS Y DOMINGOS
Alquiler de películas VHS

Residencial Ronda, 11 Tlf: 25 0610
CIUDAD REAL 25 20 92

CASINO DE TORRALBA 
Repostería “Llamar” ofrece gran 

variedad de tapas y raciones
C/ Real 11. Torralba de Calatrava (Ciudad Real)

SE VENDE
6.200 M® de terreno 
industrial urbano y 
concesión administra
tiva de gasolinera en 
funcionamiento. Por 
jubilación. Tef. 22 86- 
33. Llamar en horas 
de oficina

EMPRESA 
PUBLICIDAD

Necesita 2 vendedoras y 1 ven
dedor dispuestos a viajar, retri
bución interesante. C.M., buena 
presencia, interesados presen
tarse en Cafetería Real (Hotel 
Santa Cecilia). Lunes. 13 (de 
11 a 18 h.j. Preguntar Sr. 
Castaño

■ CONSTRUCCIONES GARZAS, S.A. I
Mínimas, 16 (Entreplanta) 
Teléfono (926) 85 08 26 
13250 DAIMIEL (C. Real)

BOLSA DE TRABAJO
(OFERTAS DE EMPLEO)
La Tribuna de Ciudad Real, en el deseo 
de colaborar a pallar la grave situación de 
paro que afecta a nuestra provincia ofrece 
a las empresas la posibilidad de insertar 
en esta sección, con carácter gratuito, todas 
las ofertas de trabajo que puedan realizar 
a trabajadores de Ciudad Real y provincia.
Las ofertas se efectuarán 
Tribuna-Bolsa de Trabajo, 
n- 7, entreplanta, 13001 
constarán de un máximo

por escrito a La 
Plaza del Pilar, 
Ciudad Real, y 
de 15 palabras

indicando tipo de oferta y lugar o teléfono 
de contacto.
Con la correspondiente identificación de la 
empresa que realice la oferta.
No se aceptarán las demandas de trabajo

• PROFESIONAL CON
FECCION con experiencia, 
precisa empresa vestuario 
laboral. Su labor consistirá 
en control y supervisión de 
fabricación, (métodos y tiem
pos, etc). Dependiendo de 
jefe de fabricación. Dirigirse 
por escrito detallando histo
rial al apartado 426-Sevilla 
41080 REF. "Anuncio con
fección”

• OFRECEMOS TRABAJO 
fácil, domicilio, confección 
juguetes fieltro. Optima 
ganancia. Enviar dirección 
en letra de imprenta. CIDUE 
INTERNACIONAL. Vía Azqui 
63. 25100 BRESCIA. ITALIA

• NECESITO colaborador 
joven, dinámico, coche pro
pio. Tareas comerciales-ad- 
ministrativas. Enviar currícu
lum a JAAG. C/ Diego de• PRECISAMOS máquinas

confección industrial de oca- Almagro, 9. Ciudad Real
Sión, seminuevas, planas 
cortahilos, 1 carro automá
tico, extender para corte, 1 
autómata vivo bolsillos. Con
tactar tef. 95/594 25 84 y 
95/594 23 01

• CHICA con experiencia 
se ofrece para cuidar niños 
en Puertollano. Buen trato. 
Tet: 41 19 25. Sha. Nuria

• ALQUILO apartamento 
amueblado, calefacción, 2 
dormitorios, piscina, tenis.

■ Tef. 21 1016

• SE NECESITA empleada 
de hogar interna para Ciu
dad Real. Tel: 25 34 36

VENDO
Carretilla elevadora 
eléctrica o permuto 

por coche nuevo 0 
usado valorando 
Buen estado. Tá 
80 01 32

COSTA DEL SOL 
Residente en Ciudad Ra 
alquila apartamento áiajo 
entre Marbella y Estepona, m 
dormitorio, cocina equipada 
capacidad cuatro personas 
terraza, jardin privado, sena 
ñas o meses. Tambien venia 
Tef. 91/858 38 1 5. Noches.

SE VENDE 
LOCAL COMERClAt
NUEVO. 300 METROS

CUADRADOS. Kch(

M? t’.S

CON EL HAMBRE 
NO SE JUEGA.

COLABORA CON AyUDA 
EN ACCION. Tomatelo EN serio.
Deseo que me envíen más información

Nombre.. 

Apellidos 

Dirección 

C.P. . . . . . . . . . Teléfono.

I /oy I

CENTRICO 
TORRALBA DE 

CALATRAVA.
Tlfns:21 03 517/81 0512

SE VENDEN
Viviendas uniíamiliafes 
totalmente terminadas 
en Carrión de Caiatra- 
va, C/ Libertad, 11. 
Junto al nuevo Ayun
tamiento. Tef. 22 39 74

SE NECESITAN 
COCINEROS

Sueldo a convenir más 
comisión. Le proporóor» 
mos vivienda si lo precisa 
en hotel de dos estrellas 
a 1 km. de la ciudad. Irs- 
resados llamar al 61 H- 
65. Preguntar por Sm 
Andrea.

(Horario de Oficina)

bioi 
lef 
inct

¡ayo

«f

Ayuda ; Acn., ! 
ccion

C/6arquil¡o, 8. Madrid 28004. Td 523 23 35. C/Aragón, 159. Barcelona 08011 Jel. 453 5151.

Aauncios por palabras
• SOMOS UNA EMPRESA 
de montajes industriales y 
para nuestros trabajos a rea
lizar, necesitamos: Caldere
ros oficiales 1®. Soldadores 
oficiales 1®. Montadores ofi
ciales 1®. Interesados llamar 
al tef. 41 21 13

• CLASES PARTICULA
RES curso 93-94. Profeso
res con experiencia. Precios 
económicos. Alto nivel de 
aprobados. C/ Toledo, 21 
2« B. Tef. 22 53 01

• SE VENDEN apartamen
tos desde 4.650.000 pts. de 
uno , dos y tres dormitorios. 
Renta libre. Entrega inmedia
ta. C/ Ciprés, n® 13. Tef. 
22 35 22. Directamente 
constructora

• ALQUILO piso amplio, 
calefacción, ascensor C/ 
Paloma, cuatro dormitorios. 
22 03 90

• MONTE PULSERAS en 
plata. Sueldo 80.000 ptas. 
envíe sellos para contesta
ción. Sr. Oliver. Apdo. 304. 
Lérida. 25080

• SE VENDE furgoneta DAF 
Turbo. Carrozada. Gran 
capacidad. Nueva. Telf.: 
967/ 21 34 30. Miguel

• SE NECESITA comercial 
con furgón propio. Fijo más 
comisión, entrevista tlfno: 
953/60 20 93 de 5 a 7 tarde

• SE VENDE furgoneta DAF 
400. Buen estado. Precio 
interesante. Telf.: 967/ 
21 34 30. Miguel

• GIS Gestión Comercial de 
Servicios necesita colabora- 
dores/as comerciales para 
su correduría de seguros. 
Contratamos riesgos agra
vados. Tef. 22 62 39. (hora
rio de oficina). C/ Calatrava, 
8-Ofc. 4. Ciudad Real

• ALQUILO piso céntrico, 
primero, 126 metros cuadra
dos. Acto vivienda y activi
dad profesional- Tef. 
22 34 70

• SE HACEN comidas para 
monterías. Interesados lla
mar al tlf: 25 51 09 - 
22 44 56. Preguntar por 
Vicente

---------------- • PRECISAMOS agentes,
• PARTICULAR alquila Ciudad Real, provincia. Ven-
apartamento amueblado, las, cobros, recobros, cré- 
teléfono. calefacción, aseen- ditos. Ofrecemos contrato
apartamento amueblado,

sor, dos dormitorios, tef. fijo. Interesados, curriculum
21 10 73 vitae. Aptdo. 1119 Alicante.

• BAR RESTAURANTE LA 
MANCHA Salones para reu
niones y comidas de empre
sa, con un esmerado ser
vicio, donde podrán degus
tar exquisitas tapas y un 
gran surtido en marisco, 
carretera de Torralba, s/n. 
Tfno: 87 25 90. Bolaños de 
Ctra.

Bernardo Balbuena, n 
1. 4 dormitorios, (^ 
na amueblada, banoy 
aseo. Parquet. Cale
facción central.

Tef. 21 43-65 
(A partir de las 3 ae 

la tarde)

PROFESIONAL Dt
HOSTELERIA Bin

BUSCA TRABAJO
Llamar de 13-16
horas.

Tel, 62 03 50

SE VENDE PISO

Icri 
íiers 
iuch, 
fea

• VENDO local come^ 
Ronda Ciruela, instad’ 
457 m^. 6 huecos 
principal. 22 ML. 3,42 
4 huecos, acceso « 
14,75 ML. Tefs. 908^67»» 
- 908/77 00 7^943^

• EMPRESA IT’*®^ 
precisa colaborado • 
para Manzanares y □ 
dores. Interesados Ig; 
61 29 63 para conce 

entrevista

• ALQUILO piso a<, 
calefacción, ascenso^ 
Paloma, cuatro dormí 
22 02 90

• VENDO piso af^tí 

za Cervantes. Agua ^^ 
caliente. Teléfono:

S.
:z

 ^ 
2=

J ^
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Terenci Moix ha publicado 
un libro sobre confidencias 
de su vida La Tribuna

TELEVISION

•(^a el programa de Gabilondo con el que a la misma hora realiza Jesús Hermida en Antena 3 TV
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orge Semprún y Terenci Moix en
1 espacio “Gente de

I^ORID. (Efe).- El ex-mi- 
[0 de Cultura Jorge Sem- 

v el escritor catalán 
¡ncí Moix son los invitados 
«OErama de Iñaki Gabilon- 
■‘Gente de Primera”, que 
(emana se retrasa al miér- 
;porla retransmisión, ayer 
es. de! partido de Copa 
Rev Real Sociedad-Sevilla. 

Del Jorge Semprún militante 
unista bajo el nombre de 

erra de •‘Federico Sánchez”, 
iiaelJorge Semprún minis- 
ideCulturá hay- un amplio 
;cho que este español edu- 
doen Francia se ha encar- 

o de divulgar en su “Au- 
iografía^ de Federico Sán- 
z", primero, y en “Federico 
chez se despide de uste- 

< de reciente publicación.

donde el ex-ministro se des
pacha a gusto en sus referen
cias al vicesecretario general 
del PSOE, Alfonso Guerra.

Terenci Moix, por su parte, 
ha publicado un libro sobre 
confidencias de su vida, donde 
narra el descubrimiento de su 
homosexualidad no oculta, el 
miedo al pecado y donde des
cribe un gran fresco de la Espa
ña de los años 50.

Espacio en directo

Iñaki Gabilondo, en su 
“Gente de Primera”, que se 
emite en directo habitualmente 
JoíS martes, ha optado por una 
fórmula que comenzaba a per- 
dersé en los programas de 
entrevistas que existen actual-

mente en las televisiones espa
ñolas, un entrevistador y un 
entrevistado.

Contrasta el programa de 
Iñaki con el que, más o menos 
a la misma hora, realiza Jesú.s 
Hermida en Antena 3 TV, 
muchos invitados en el plató, 
que pugnan por encontrar un 
hueco para hablar muchas 
veces, y donde se confunden 
entrevistadores y entrevistados.

No obstante, Iñaki Gabilon
do dijo a Efe que “con esta 
fórmula no pretendo reprochar 
nada a nadie, ni lo hago así 
por algo especial. Creo que en 
este momento en que el oficio 
(de periodista) está un poco 
envenenado, me apatecía hacer 
una aproximación al personaje 
lo más directa posible”.

primera

Jorgen Semprún en el espacio de Televisión Española “Gente de Primera”.
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k'l'na fría mañana de 
roV La segunda inicia la 
gramación cinematográfica 

I miércoles con “Una fría 
ma de mayo”, de Vittorio

ni y con Sergio Castellito 
Wto de Francesco a par- 
r fe las 11 de la mañana, 
id debate que se produce 
dseno de los movimientos 
izquierda, un periodista pro- 
c una profunda reflexión, 
lo que se convierte en una 

lima más de la escalada radi- 
Iquesacuede el país.

"Conspiración de silencio”.- 
-onspiración de silencio” es
tóulo de la película dramá- 

^ de origen canadiense que 
fiemos ver en la sobremesa 
Tele 5. Dirigida por Francis 

Wáewicz y con Maury Chay- 
" y Michael Mahoen narra 
woria de la policía mon
ede Canadá que investiga 

-•Tunen de una joven. Tras 
J'^fsas investigaciones, cuatro 
“•huachos aparecen como res- 
"^ablesdel asesinato. (15,30)

’snipre te amaré”.- A esta 
hora, pero en Antena 

emitirá “Siempre ama- 
' el director estadouniden- 

y ^®” Susan 
Ina k '^Qhm Denison. 

aliante y bella mujer está 
J^tida con el dueño de. 

^«Jaurante. Uno de los 
^^^^ locamente ena- 

y ^Q^o cuando 
Tonipe con su novio.

^ a
 3

''"mella.
ve abiertas las 

de entablar rela

^1 ^e Charlie”.-
•^ ele tarde de la pri-

James Stewart.

4

Dustin Hoffman.John Voigth.

1

i

poderes telequinésicos, y su 
madre vuelven a la antigua casa 
del lago donde su padre murió. 
Tina se cree culpable de la 
muerte de su padre. En su afán 
por devolverle la vida, gracias 
a sus poderes, lo que consigue 
es que Jason, un asesino 
maníaco, resucite y empiece de 
nuevo a cometer horribles ase
sinatos.(1,35)

► “Slither”.- En 
podremos ver un 
acción: “Slither”,

Antena 3 
película de 
de Howard

merá “La rebelión de Charlie” 
se proyectará a partir de las 
16,25. Con Brian Dennely y 
Piper Laurie dirigidos por John 
David Coles narra la historia 
de Cus, un hombre que ha 
dedicado con éxito gran parte 
de su vida a su empresa y que 
pierde el empleo. Su entorno 
familiar se tambalea entonces 
al comprobar que tampoco sus 
hijos llevarán a cabo los planes 
que el había trazado para ellos 
y que incluso su esposa dis
crepa por primera de las deci
siones adoptadas.

► “El graduado”.- Por la 
noche, en Antena 3, podremos 
ver “El graduado”, una buena 
película de Mike Nichols y con 
el conocido Dustin Hoffman y 
Anne Bancroft en el reparto. 
Un joven procedente de una 
acomodada familia del Oeste 
de Estados Unidos, regresa a 
casa después de haberse gra-

duado en la Universidad. Al 
poco tiempo se convierte en 
el objeto de deseo de una seño
ra madura, esposa de un socio 
de su padre.(21,30)

► “El intrépido Frank”.- “El 
intrépido Frank” de Philip 
Kaufman y con Jon Voight y 
Monique Van Vooren narra la 
historia del joven y alegre 
Ffank que se despide de sus 
padres en su pueblo natal para 
ir a la ciudad'en busca de aven
turas y de la mujer de sus sue
ños. Allí encuentra una her
mosa mujer que ha conseguido 
escapararse del cautiverio al 
que le había sometido “el jefe” 
y su fiel servidor “el gato”. 
Pero la mujer es nuevamente 
atrapada y el joven golpeado 
aunque un “buen doctor con
sigue hacerle revivir y le dota 
de paso de una superenergía 
sobrehumana. (La primera, 
1,00).

► “Comedia de verano”.- Un 
cuarto de hora más tarde, en 
la segunda, está programada 
una cinta de Daniel Vigne y 
con Maruschka Detmers y 
Remi Martin. En “Comedia de 
verano” un joven oficial del 
ejército francés regresa a su • 
hogar para pasar el verano con 
su familia. Entre los invitados 
de sus padres se. encuentra una 
fascinante mujer que acaba de 
divorciarse y de la que se ena
mora apasionadamente. Pero 
algo enturbia esta felicidad, ya 
que ha retado a duelo a un 
hombre que insultó a su fami
lia.

► “Viernes 13, parte VH”.- En 
el espacio “Noche de miedo” 
de Tele 5 se emitirá “Viernes 
13, parte Vil”, una cinta de 
terror dirigida por Johan Carl 
Buechlor y con Lar Park Lin
coln y Kevin Blair en el repar
to. Una joven adolescente con

Zieff y con James Caan y Peter 
Boyle. Dick acaba de salir de 
la cárcel. Quiere ponerse en 
contacto con Barry para encon
trar 213 mil dólares proceden
tes del desfalco de una com
pañía de tealro. Después de 
recorrer cientos de kilómetros, 
se entera de que el dinero ha 
sido invertido en un campa
mento juvenil”.(2,00)

► “La ciudad mágica”.- Dos 
horas más tarde y en el mismo 
canal, “La ciudad mágica”, una 
cinta de acción dirigida por 
William A. Wellman y con el 
famoso James Stewart y Jane 
Wyman en ei reparto. Un pro
fesional de encuestas descubre 
que los resultados obtenidos en 
una pequeña ciudad son idén
ticos a los obtenidos en todo 
el país, de modo que la opinión 
de esos habitantes es fiel reflejo 
de la del resto de los ame
ricanos. Haciendose pasar por 
un agente de seguros, se instala 
en la ciudad para realizar su 
trabajo de forma encubierta, 
convirtiéndose en un personaje 
carismático y querido por 
todos. (4.00).
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k^ Fernando 
■WW 1 Qovofar ciSavater sera

entrevistado por “El 
gran Wyoming”

El filósofo Fernando Savater será 
entrevistado hoy en el espacio que 
presenta “El gran Wyoming”, mien
tras que Rita Marley, que ha encon
trado el chollo montado en la leyen
da de su marido Bob Marley, cantará 
dos temas en este peculiar “peor 
programa de la semana”, que empie
za a ser lo que se esperaba de él: 
humor Alternativo, de sonrisa más 
que de carcajada, que no atenta a 
la inteligencia del espectador.

Canal + dedica
esta noche un

‘El gran Wyoming .

s ~̂
I 

Í
e Q

fO

programa especial a la 
directora Jane Campion

La cadena de pago emitirá esta 
noche un especial dedicado a la 
directora neozelandesa Jane Cam
pion. Se estrenarán en televisión sus 
dos primeros largometrajes “Swee
tie” y “Un ángel en mi mesa”. La 
primera película se centra en la ina
daptación a las normas establecidas, 
mientras que “Un ángel en mi mesa” 
(1990) es una adaptación poética de 
la autobiografía homónima de Janet 
Frame.

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA Y PRE

SENTACION
07,30.- PINNIC. Dooly, el 

pequeño dinosaurio. La 
¡oca Academia de,Poli
cía. (08.00). Alfred J. 
Kwak (08.30) Los tiny 
toons (08.55)

09.20.- LA PRIMERA RES
PUESTA

10.05.- NOTICIAS
10.10.- ESTRELLITA MIA
11.00.- PASA LA VIDA

13.30.- EL MENU DE KAR
LOS ARGUIÑANO

13.55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,30.- NO TE RIAS QUE ES 

PEOR
15,00.- TELEDIARIO 1
15.30.- KASSANDRA
16,25.- SESION DE TARDE 

“Reunión de clase” 
(1982). Dirección: 
Michael Miller

18.00.- NOTICIAS
18.05.- REGRESO A CASA 
19,00.- ¿QUIEN ES EL JEFE?
19.25.- COLORIN COLORA

DO
19.30.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
20,00.- A LAS OCHO CON 

RAFFAELLA
21.00.- TELEDIARIO 2
20.27.- EL TIEMPO
21,30.- OBJETIVO INDIS

CRETO
22,00.- VALOR Y CORAJE
23,00.- ¡AY, VIDA MIA!
00,30.- DIARIO NOCHE
01,00.- CINE DE MEDIANO

CHE “El intrépido 
Frank” 0967). Direc
ción: Philip Kaufman.

02,15.- DIGA 33
02,40.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

06,30.- CARTA DE AJUSTE 
06.59.- APERTURA Y PRE

SENTACION
07,00.- 24 HORAS
09,30.- LA AVENTURA DEL 

SABER: LOGOS
11,00.- LA PELICULA DE LA 

MAÑANA “Una fría 
mañana de mayo” 
(! 99())Dirección: Vitto
rio Sindoni. Intérpretes: 
Sergio Castellito, Rober
to de Francesco. Milán, 
1976. Ante el debate que 
se produce en el seno de 
los movimientos de 
izquierda, el periodista 
Ruggero Manni, al pro
poner una profunda 
reflexión, va a convertir
se en una víctima más 
de la escalada radical 
que sacude el país.

12,40.- 24 HORAS
13.30.- ULTRAMAN
14,00.- ERASE UNA VEZ... 

LA VIDA
14.30.- LA ALDEA DE ARCE 
15,00.- CIFRAS Y LETRAS 
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES. Los nue
vos japoneses. Poblado
res del Pacífico (16.30) 

17,00.- - PARA NOSOTROS. 
Aventuras en el Pacífico. 
Delfy y sus amigos 
(17.30). Patoaventuras 
(18.30). Bit a bit (19.00)

19.30.- BALONCESTO. COPA 
KORAK. Estudiantes 
Caja Postai - Maccabi

21.00.- LINGO
21,30.- EL SUPERAGENTE 86 
22,00.- EL PEOR PROGRA

MA DE LA SEMANA
23,15.- DOCTOR EN ALAS

KA
00.10.- EL NEGOCIO DEL 

SIGLO
01.00.- EURONEWS
01,15.- CINE CLUB V.O. CON 

SUBTITULOS
03.00.- DESPEDIDA Y 

CIERRE.

06,30.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

07,00.- NOTICIAS
07,30.- TRAS 3 TRIS BUENOS

DIAS
09.30.- PASIONARIA
10.30.- SANTA BARBARA
11.15.- TODO VA BIEN
13,00.- EL EQUIPO "A” 
14,00.- COSAS DE CASA
14,30.- EL PRINCIPE DE BEL

AIR
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE
17,30.- A OTRA COSA
1735.- SALVADOS POR LA

CAMPANA
18.20.- SOMOS DIEZ
18.45.- TENTACION
19.30.- COSAS DE CASA
20,00.- TROPICAL HEAT
21,00.- NOTICIAS
21,30.- LOS LADRONES VAN 

A LA OFICINA
22,00.- CITA CON LA VIDA
00,00.- LOS INTOCABLES
01,00.- NOTICIAS
01,30.- CINE DE MADRU

GADA
03,30.- CINE DE MADRUGA

DA

06,30.- AVANCE PROGRA
MACION Y ESPACIOS 
PROMOCIONALES

06,35.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,00.- DESAYUNA CON 
ALEGRIA

09,30.- ANTONELLA
10,25.- MICAELA
11,20.- LAS MAÑANAS DE 

TELE 5
12,55.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
13,30.- ALTO RIESGO
14,00.- VECINAS DE PAPA
14,30.- LA CONSULTA DE 

RAPPEL
15,00.- LAS NOTICIAS
15,30.- GRAN PANTALLA 

TV: “Conspiración de 
silencio”

17,35.- LA TELE ES TUYA 
COLEGA

18,25.- LA CASA DE LA 
GUASA

19,05.- ¿SE PUEDE?
19,40.- SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,00.- TELECUPON. Progra

ma en el que se celebra 
el sorteo de La Once en 
directo, actuaciones 
musicales y concurso.

21,05.- MISTERIOS SIN 
RESOLVER

21,45.- LA BATALLA DE LAS 
ESTRELLAS

00,15.- CONTACTO CON 
TACTO. Presentado por 
Bertín Osborne.

01,05.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

01,35.- NOCHE DE MIEDO: 
“Viernes 13, parte Vil”

08,00.- ABC WORLD NEWS 
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Tic tac toorís.
08,55.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “Bazar Viena”
11,13.- CINE: “Ayer, hoy y por 

siempre”
13.35.- LOS 40 PRINCIPALES. 

Programa musical en el 
que te presentan los últi
mos 40 éxitos musicales 
junto con la proyección 
de lo,s mejore.s vídeos.

14.00.- REDACCION. NOTI
CIAS

14,05.- DIBUJOS ANIMA
DOS: Huckleberry Finn.

14,30.- TELECOMEDIA: Alf.
15,00.- CINE: “Con el dinero 

de los demás”
16,38.- CINE: “Las mejores

intenciones”
19.35.- DIBUJOS 

DOS: Ricos
20,00.- AVANCE.

CION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELESERIE: El trébol 

azul.
21,00.- TELESERIE: Padres 

forzosos.
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
21.30.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,53.-

03,15.- CAMINO 
INFIERNO

04.05.- CIERRE DE
GRAMACION

DEL

PRO-

ESPACIOS PROMO
CIONALES

AYUDALES! NO HAY TIEMPO QUE PERDER

DEL

Fotograma de “Sweetie”.

L

ANIMA- 
y mocosos

REDAC-

TOXICO 
15:40.- A TRAVES

TIEMPO
16:30.- IMAGINA

01:45.- DESPEDIDA) 
CIERRE

INFORMACION
DEPORTIVA. En el que 
le informan de los acon
tecimientos deportivos.

21,57.- PRIMER PLANO
22,00.- LA NOCHE DE JANE 

CAMPION
22.05.- CINE: “Un ángel en mi 

mesa”
23.40.- CINE: “Sweetie”
02,23.. 24 HORAS
03,16.- CINE: “Dime que me 

quieres”
04,50.- CIERRE

Cada 2 sag. 
muere un niño
Cada 2 seg. muere un niño en el mundo por fallo 
de oyuda. ¿Cuánto tiempo vas a esperar para ayu- 
dorles? Hazte COWBORADOR de AYUDA EN ACCION
/ con sólo 70 píos al día podrás asegurar la vida de 
millones de niños.

canalsu

08:00.- CALIMERO
08:25.- MUSTl
08:45.- EL DlARIO-3
09:10.- ANDALUCIA

TRA
09:30.- ESTA ES LA NU

TRA
10:30.- NOTICIAS
10:35.- SIEMPRE HAY UN 

SUEGRA
11:05.- CINE MATINAL: “ü 

menor”
12:30.- PROFESOR
12:55.- NOTICIAS
13:00.- LOCO PORTI
13:30.- DIBUJOS ANIMADOS
14:00.- EL DIARIO ANDA

LUCIA
14:30.- EL DIARIO-1
15:00.- EL TIEMPO
15:05.- EL VENGADOR

17:10.- DOCUMENTALES 
SOBRE LA NATURA' 
LEZA

17:40.- SENDA DE GLORIA
18:25.- NOTICIAS
18:30.- TAL COMO SOMOS
20:30.- EL DIARlO-2
21:00.- EL TIEMPO
21:05.- MR. BEAN
21:50.- CINE: “La descarriad!'
23:30.- UN MOMENTO, POÍ 

FAVOR
00:40.- EL DIARIO-3
00:55.- EL JUSTICIERO

KÍCOHTAYÍNyiAESTÍCUPOH A:
DESEO INFORMACION SIN COMPROMISO. J
NOMBRE Y APELLIDOS_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _I

CIUDAD 
JELP.

CP.

Ayuda Barquillo, 8, l’^dcho.. 

Acción

8

Tel. (91) 523 23 35
Fax (911523 25 29
Travesera de Grado, í
08021 Barcelona
Tel. (93) 202 1142

28004 Madrid
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NUES
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ADOR

DEI

LORIA

OMOS

)A 1

si estuviera cami-

en

^Nos hemos salvado dos o tres veces”.

hay conjunto de 
se precie de serio

4AD0S 
ANDA

él igual que 
nando”.

Hoy no 
boleros que

PALES 
TURA-

salud a consecuencia de la dia
betes. Pero quiero darle una 
sorpresa, colaborar con él y 
ayudarle ahora que está enfer
mo, trabajar y compartir con

rriadi' 
),P0R

que no esté dotado de un 
requinto, ese guitarrillo al que 
Gil en 1945 desarrolló modi
ficando, con la ayuda de un 
“luthier”, “el diapasón y el

^kuerdo del público”, se 
menta hoy Alfredo Gil, de 

años. “Pero confiamos

t
'í
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]hnlero vive una época de sinsular redescubrimiento en esta Europa nostálsica

1 trío “Los Panchos” cumplirá
o años de su formación en 1994

\1ADRID- (Fax-Press).- El 
^fo vive una época de sin- 
[jr redescubrimiento en esta 
^fopa nostálgica que aspira 
entrar en el siglo XXI pre
ñando el romanticismo de 
.¡odias que el célebre “Trío 
5 Panchos” convirtió en uno 
los mensajes más genuinos 
Latinoamérica.

LI grupo que inmortalizó 
s composiciones de auto- 

Iberoamericanos, cumplirá 
81994 los 50 años de su for

lón y la televisión hispa- 
Mericana (Televisa) prepa- 

en Ciudad México un gran 
enaje en la persona de dos 

L los fundadores: Alfredo 
Guero”) Gil y Jesús (“Chu- 
") Navarro.

Los discos de “Los Pan- 
f, vendidos por millones 

a todo el mundo en estas cin- 
décadas, están siendo rec

itados en versión compacta 
ra que las nuevas generacio- 
s de románticos entusiastas 

el bolero latinoamericano 
aedan continuar disfrutando 

fe aquellas dulces canciones: 
La histórica (y eterna) serie 

iscográfica “época de oro” del 
Ío original, Gil, Navarro y 
emando Avilés, el tercero de 
fundadores (fallecido en la 

irada de los ochenta), con 
as tan inolvidables como 

Ominemos”, “Nuestro 
ta" “Perdida”, “Una Copa 
M sigue tan fresca como 
íítinco décadas.
■líjuellas memorables graba- 

«Ks posteriores (entonces 
Bígraba el trío el portorrique- 

Johnny Albino), con la esta
dounidense Eydie Gorme 
®iurpretando temas en espa- 

1 acaban de reaparecer hace 
Sonas semanas en España en 

“o álbum doble del que ya se 
vendido más de 75 mil- 

^jomplares, y se espera otro 
We de la demanda ante 
® próximas navidades.

hos Panchos”, desgraciada- 
existen sólo en los dis- 

y existen también en el

..®^ para que se siga suce- 
‘«K’o ese nombre”.

'11)3 estado muy enfermo, 
sigue trabajando y com- 

J’iendo con inquebrantable 
y creatividad. El año 

’ümo quiere apadrinar a un 
Í”° de jóvenes voces que 

•*«k a “Los Panchos”.
^''^rá el nombre del 
f^'°’ Po^9’Je “nunca las 

partes fueron bue- 
üará ^1^^^ ^* rnismo acompa- 
télebrp "°''^^ conjunto en el 
im-en "^strumento de su 
•5iiia<^'^”’ ^' requinto, tocarán 

nuevos e históricos.
•«liivo*^^?”’ desgraciadamen- 
P'frn'i amputación en una 

y ha estado delicado de

i
El grupo que inmortalizó tantas composiciones cumplirá en 1994 los 50 años de su formación y les preparan un gran homenaje.

tamaño de la caja de un tiple 
colombiano”, que halló por 
casualidad en una tienda de 
in.strumentos usados, recuerda.

El “Trío Los Panchos” se 
formó y comenzó sus ensayos 
en 1944 en Nueva York. Por 
aquél entonces “Chucho” y el 
“Guero” integraban el conjun
to musical “El Charro Gil y 
sus Caporales”, que dirigía el 
hermano de Alfredo, Felipe 
Gil, mientras que Avilés era 
cantante melódico en diferen-

tes orquestas.
Debutaron “en el Hotel Pier, 

que está en la (neoyorquina) 
Quinta Avenida. Un lugar de 
alta clase. Cantábamos 50 can
ciones diarias. Descansando 
media hora y cantando todo 
lo que se podía”, relata Gil.

“Allí tuvimos la oportunidad 
de conocer a Lucille Ball (fa
llecida en 1989)”, quien junto 
a otros artistas actuaba en el 
bar-restaurante del hotel, “y a 
Perry Como y Frank Sinatra,

(entonces nuevas figuras) en 
los “Shows” del “Coti- 
llon-Room”, mientras “noso
tros cantábamos en las 
mesas...bastante aceptables”, 
por cierto.

Después vinieron las actua
ciones en la Cadena de las 
Américas, de la CBS. “Era la 
época de la guerra, ya había 
pasado lo de Pearl Harbor”. 
Poco más tarde siguieron las 
grabaciones, también con la 
Columbia.

^ El grupo musical se salvó en varías 

ocasiones de perecer en accidentes aéreos
“Los discos empezaron a pegar muy fuerte 

en el sur, en Tejas, en México: “Perdida”, “Me 
voy pal pueblo”, “Ya es muy tarde”, “Recuer
dos de ti”. Tuvieron mucho éxito y éste se 
derramó por toda América. “La época que más 
me ha gustado, efectivamente, ha sido la de 
Hernando Avilés, porque fue la original”, afir
ma Alfredo Gil.

El trío se salvó en varias oportunidades de 
perecer en accidente.s aéreos mientras realizaba 
sus intensas giras por América Latina.

Una vez “estuvimos a punto de ir a un lugar 
en la frontera con Guatemala. Creo que por 
una pequeña cantidad, unos dos mil pesos

mexicanos de aquella época, no llegaron al pre
cio y no fuimos. Eso nos salvó la vida”. El 
avión que debía llevarlos chocó contra una 
montaña.

En Brasil, en otra ocasión, habían concluido 
sus actuaciones en Río y debían volar por la 
mañana hacia Perú. Se olvidaron de recoger 
un dinero en la caja de caudales y decidieron 
regresar al hotel y volar al día siguiente. El 
aparato que salió aquella mañana se precipitó 
en el Amazonas. “No le quedaron ni las llantas. 
Y así nos hemos salvado dos o tres veces. Son 
esos designios de Dios”, comenta hoy el “Gue
ro”.

M.C.D.2022
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 ¿Dejarán que siga viviendo así?.- La Navidad, fiestas de solidaridad, está 

a la vuelta de la esquina. Mientras, este mendigo, ajeno a ello, duerme casi todas las 
noches en la puerta de un garaje cercano a la Plaza del Pilar. El Ayuntamiento no 
tiene dinero para que este hombre duerma bajo techo, en el inexcusable albergue municipal, 
aunque una vez instalado en su “refugio”, puede estar seguro de no ser atropellado 
por un coche, ya que para peatonalizar y entorpecer la circulación sí lo ha tenido. rueda

Víctor Puerto rompe 
con los hermanos 
Martínez Uranga

El novillero Víctor Puerto y 
sus apoderados, los hermanos 
Martínez Uranga “Choperitas” 
han roto su compromiso de 
apoderamiento de mutuo 
acuerdo al finalizar los dos 
años que habían contratado en 
principio para que los apode
rados vascos administrasen la 
carrera del novillero oriundo 
de Cabezarrubias.

Según ha sabido LA TRI
BUNA, Víctor Puerto ha sido 
visto en el campo, reciente
mente, por un importante apo
derado sevillano, de los llama
dos independientes y que en 
los últimos años ha dirigido la 
carrera de varios toreros de 
aquella provincia, que han ocu
pado los primeros puestos del 
escalafón.

Mañana, miércoles, Víctor 
Puerto mata uno toro a puerta 
cerrada, en la finca de Salvador 
Domecq, para probarse tra.s 
haberle sido retirado el clavo 
que tenía en la clávícula tras 
la lesión padecida el pasado 
10 de agosto en Socuéllamos, 
lesión de la que ya parece total
mente recuperado.

Por otra parte, Antonio Sán
chez Puerto mantuvo ayer por 
la mañana una entrevista con 
el presidente de la Diputación 
provincial, de cara a su posible 
intervención en la Corrida de 
Beneficencia del próximo año.

Los minusválidos serán los beneficiarios de estos actos.

Actos benéficos en favor de 
minusválidos de Alcázar

La asociación de padre.s de 
disminuidos físicos, psíquicos y 
sensoriales de Alcázar de San 
Juan ha organizado una serie 
de actos de tipo benéfico que 
se celebrarán en los próximos 
días.

El 19 de diciembre tendrá 
lugar en la Plaza de Toros de 
Alcázar de San Juan, un fes
tival taurino en favor del Cen
tro Ocupacional Fray Pedro 
Ponce, a partir de Ias doce- 
horas.

El día 26 de diciembre, en 
el Cine Crisfel, tendrá lugar un 
festival de cine infantil, con la 
proyección de una película y

cuyos beneficios se destinarán 
al adecentamiento de las mis
mas instalaciones.

Por último, el día de Reyes, 
los beneficiados serán los dis
capacitados del Hogar del Pen
sionista, que ese día recibirán 
regalos de manos de esta 
asociación.

En el festival taurino se 
lidiarán seis novillos de la gana
dería de Lamamien de Clairac 
de Salamanca, por las figuras 
Tomás Linares, Ramón Albai
cín, Juan Carlos Ruiz, Alvaro 
Oliver, José Manuel Collado y 
el novillero alcazareño, Jaime 
Castellanos.

Picotazos

► Dado que Enrique Moreno 
tenía planteada una convocato
ria ante los medios de comu
nicación, antes de presentar su 
dimisión en la noche del lunes, 
todo el mundo esperaba ayer 
detalles sobre el abandono de 
su cargo en el At. Ciudad Real.

► Pero Enrique Moreno, no 
sólo no satisfizo la curiosidad 
de los informadores deportivos 
sino que no quiso hacer ningún 
tipo de comentario al respecto.

► Al parecer. Moreno se lo va 
a seguir pensando y mañana, 
seguramente, dará a conocer su 
decisión final.

► En los ambientes deportivos 
ciudarrealeños se comenta, sin 
embargo, que Moreno seguirá 
al frente del club de sus amores 
y todo podría quedar en un “pe
lillos a la mar”.

► La empresa Aquagest aún no 
ha arreglado, pese a estar avi
sada desde hace una semana, la 
fuga de agua existente en la Ciu
dad Jardín.

► Los técnicos de la mencio-

Manuel Juliá.

trario, tienen tantos que no 
abasto.

► Claro que no está la cosJ 
pese a las cuatro gotas caítí 
ayer, para desperdiciar ni aj 
litro de agua.

mos que Manuel Juliá, en el | w 
famoso pleno del agua, se betel Í in
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una jarra del Jándula, lo misino fil
que algún otro, incluidas dos 
periodistas.

► Recomendamos, desde aijiá, 
que, de surgir algún probleus 
tomen “Salvacolina” o simih

► Estos medicamentos, des’ir 
ciadamente, no van a pods 
arreglar los desajustes interar

nada empresa han debido perder que sufre, por culpa del a»» 
la nota de aviso o, por el con- la coalición Izquierda Ui#

ASAJA se reunirá 
con la Federación 
de Municipios de 
Castilla-La Mancha

La Asociación Agra- 
ria-Jóvenes Agricultores se 
reunirá en los próximos días 
con la Federación de Munici
pios de Castilla-La Mancha, 
con el fin de informar y ana
lizar el Real Decreto Ley 8/93 
relativo a las medidas en favor 
de los agricultores y titulares 
de explotaciones perjudicados 
por la sequía.

ASAJA considera que algu
nos ayuntamientos están pro
cediendo erróneamente al 
denegar las solicitudes de devo
lución del IBI del ejercicio de 
1992, y que no se ajustan al 
contenido de lo expuesto en 
el Real Decreto.

Según manifiesta la Asocia
ción Agraria Jóvenes Agricul
tores, “una vez más se intenta 
arrebatar un derecho que está 
reconocido por el Real Decre
to y publicado en el Boletín 
Oficial del Estado.
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